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,O TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1003,5 milibares. Tempe
ratura média do dia: 30,1 graus centígrados,
Umidad'e relativa média: 89,3 por cento. :8;
tado médio do céu: curnulus, stratus, de ela
ro a encoberto. Estado médio do tempo:

(

chuvas e trovoadas esparsas no planalto, chu
vas passageiras no Iitoral. Prevísãc. A. Seixas
Netto.

BlblJctéca P6bIJea - C. PO&ta.JOf

CÓDIGO ALTERADO '- De acordo com in

formação da Gimpanhía Catarinense de Te

lecomunicações -Cotesc _o, a partir' de on

tem o código' interurbano de ligações para
Joinville passou ii ser 107. O anterior era

101. Quanto aos, demais códigos, informou
que todos permanecerão inalterados.

I

,
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.Havelange falou: se
nacional talvez

- A confiança absoluta que Giuliari
depositava em Hwelange arrefeceu
ontem, quando, na reunião mantida
entre os dois desportistas, ficou

.

excluída a possibilidade de Santa
Catarina ser representada ainda este

ano no campeonato desde ano. Ortiga
'não apareceu na CBD e 'seu enviado, o
engenheiro responsável petas obras do
"Catarinão", nem foi recebidopelo
presidente da entidade. Durante a

semana, um emissário secreto da CBD
esteve em Florianópolis, viu as obras
do estádio e, no relatório encaminhado
a Havelange, opinou que não há tempo
para a conclusão das obras até o mês
de julho. Por outro lado, a (BD, no
início de fevereir:o, enviou carta

ao Governo do Estado e até agora está

aguardando resposta.
. '

Havelange: um tiro de misericórdia nas últimas esperancas de SC para 73." (página oito do II)
I

.

\ ,

Acidente de ónibus no Paraná faz
'q·uatromortos. Um é catarinense

Quatro mortos carbonizados e mais r2 pessoas feridas foi o resultado do maior desastre rodoviá.rio
do Paraná do cor,.e�te ano. O acidente resultou do choque de um ônibus contra um caminhão tanque,

na BR-277, e"tre as cidades de Pruden'ópo'is-e Guaràpuava� Um dós mortos�é'(a'arinê�e (P:5). r'

Blume'nau Blumenau está se.preocupando com a

preservação da-arquitetura
típica que assinala a colonização
germânica da cidade e, além disso,
isentando de impostos as novas

construções dentro do estilo.
As opiniões sobre a paisagem
arquitetônica, porém, divergem.
Há quem diga que Blumenau tem

muito mais para mostrar (Pág. 7).

'conserva

arquitetura

Carlinhos,

Lira vai

aoTAC
A movimentada semana musical

do TAC prossegue hoje com

a apresentação de Carlos ,

Lira, num espetáculo que
deverá mostrar alg_uns dos

grandes momentos da música
, "

.. popular brasileira. O show

começa às21 horas: E no

entanto é preciso cantar (p .3).

Petróleo' do
Brasil está

, garantido
I

, ,

'em 74

Pilotando uma Ferrari
o brasileiro José

Carlos Pace conquistou
ontem o quarto lugar

na corrida Seis
Horas de VallelOnga,

na Itália, prova
vencida

pelo francês

François Cevert. '

Pace em 40. lugar na
prova, de Vallelunga

Carboquímica
a garantia

.

'

Pilotando o seu Mafra 670 o francês

François Cevert liderou ontem as provas
oficiais para o circuito Seis Horas de Valle

lunga, a segunda prova do campeonato
mundial de fabricantes. Cevert quebrou o

recorde mundial do autódromo, c'obrindo
08"3;2 quilômetros da pista em I :08:55 mi-

lõmetros, Em segundo lugar ficou o inglês
Brian Redman, pilotando uma Ferrari; em'

terceiroo francês Henri Pescarolo, enquan
to que o brasileiro José Carlos Pàce conse

.guiu a quarta colocação. Os Matras de

monstraram alta velocidade e constância
nu tos, numa média ho[ária de 169.052 qui- ,

em toda a prova.

ganha'
federal

O compositor chegou a Florianópolis acompanhado da sua bela mulher Katherine.

O presidente da Petrobrás, Gmeral Er- O Ministro da Fazenda, Sr. Delfírn Neto, comunicou ao
nesta Geisel, disse .ontern que o Brasil

-

Governador Colombo Salles que o Governo Federal
já assegurou o suprimento de petróleo
bruto para 1973/1974. necessário ao

avalizará a importação do equip�ento Mitsubishi, pro-
consumo interno. através de negocia- 'veniente do Japão, para aparelhar a Indústria Carboquf
ções com os países exportadores do

.

micà Catarinens,e que está em vias de ser implantada no

produto (Página 5). ,município de Imbituba. Dentro das. próximas semanas

Ice dev�rá assinar o contrato para a aquisição. do equi
pamento com a fiirma japonesa. Na próxima quarta-_ I

feira a ICC assinará o contrato para a drenagem e os

serviços de terraplenagem do local onde serão iniciadas
as obras de construção civil na nova indústria (Leia na

página 3).

Cerca de 180 animais da região de Florianópolis participam da exposicão, , '

/

S.Amaro
faz feira
pecuária

I Será às 9 horas de hoje a

abertura da Feira Agropecuária
da cidade de Santo Amaro.

O Governador Colorn bo Saltes
estará presente' ao ato

inaugural, devendo também

hoje receber o· título de
cidadão honorário daquele

município. Participam da feira
22 expositores num total'

de 1.80 espécimes (Página 8).
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Nixon suspendeu
os limites para
importar petróleo

.
. .

Os longos entendimentos entre os fstados Unidos

e os demais pa íses produtores de petróleo
levaram ontem o Presidente Nixon a modificar

a pol ítica que havia imposto à sua importação.

A administração do presidente Nixon

suspendeu ontem os limites para a impor
tação de petróleo cru, assim como de diver

sos derivados. Na residência presidencial de
Flórida, de onde se fez o anúncio, o repre
sentante governamental Gerald L. Warren

admitiu que a decisão presidencial significa,
na prática, o abandono do programa de res

trições à importação petrolífera. A nova

medida, destinada a superar a escassez

interna de petróleo, consistiu em recorrer a

uma antiga Junta de Apelações, autori

zando-a a aprovar licenças de importações
mais além do limite de 250.000 barris

diários.
ESCASSEZ

.

A 'decisão destina-se a responder às críti
cas dos que insistiam em que se tornava

necessãrio o abastecimento externo para
evitar o racionamento, que seria o primeiro
nos Estados Unidos desde a Segunda Guer
ra Mundial. Em janeiro passado, Nixon

fixou uma quota de importação de 3.343
milhões de barris diários, o que significou
um aumento d� mais de 42 por cento sobre

os 2.345 milhões autorizados em 1972.

Entretanto, o aumento de janeiro não foi
suficiente para, satisfazer uma procura que
Continua crescendo a. um ritmo que já con

figura uma situação de escassez crônica em

certas regiões. Na atual temporada primave
ril as refinarias geralmente aumentam a

produção para esperar a grande procura do

verão, porém o volume de gasolina perma
nece em 220 milhões de barris desde janei
ro passado. Isto significa que há 25 milhões

de 'barris menos do que havia no mesmo

período, em 1972.

A Junta declarou que no momento se

rão atendidos os pedidos .dos produtores
independentes que se consideram em situa

ção de "privação", por não encontrar pe
tróleo nas fontes nacionais. As grandes
companhias, sujeitas ainda ao antigo siste

ma de quotas, podem invocar a mesma

"privação" - explícita a. nova medida de
Nixon - se justificam que o aumento dos

pedidos em consequência da escassez inter

na, excede o volume de suas licenças de

importação.
Na Europa, alguns membros dos parla

mentos expressaram de imediato os temo

res de que o' aumento de compras norte
americanas deixe em situação precária os

centros industriais europeus. Os nove mem

bros do Mercado Comum Europeu deverão

cooperar para reforçar sua posição, obten
do contratos de fornecimento a largo prazo
no Oriente Médio. Para evitar o risco de

choques entre as nações competidoras, os

especialistas insistem em .que as nações
européias se reúnam com os Estados
Unidos e o Japão.

Echeverria diz que o 30.
mundo teme a$ represálias

'o. I

�

J

r

o presidente me�icano
Lu ís E c heverria denunciou

que muitos países do Terceiro .

Mundo se calam frente aos

abusos do "imperialismo eco

nômico das potências indus

trializadas", por temor a repte
sálias, Pediu então aos cientis
tas e intelectuais mexicanos

que adquiram uma mentali
dade nacionalista .para evitar

seguir produzindo "elementos
úteis aos grandes .in teresses ·in
ternacionais" '

Tais delcarações foram fei
tas durante a cerimônia come

morativa (do primeiro aniversá
rio da Fundação do Instituto
'Nacional de Ciência e Tecnolo

gia (Conacy t), um organismo
do governo criado para impul
sionar a investigação.
DEPENDÊNCIA

"Há países que falam timí

damente porque lhes interessa

por catedráticos universitários
e professores de escolas técni

cas, que os jovens estudantes
não bem preparados intelec

tual e psicologicamente, quan
do vão ao estrangeiro para
aprender novas técnicas "são
transformados em meros ins-

�

trument?s do imperialismo'
econômico".

Alguns cientistas se queixa
ram da falta de recursos e tra

vas burocráticas para impulsio
nar a investigação. Echeverria
aceitou a crítica, porém assina-

.

lou que o problema da investi

gação "é mais profundo: Falta
uma mentalidade nacionalista,

"revolucionária, de prote'sto".
. Explicou que esta mentalidade
de protesto sign ifica os mex i

canos 'deixarem de "estar ideo

lógica, filosófica e tecnicamen

te" pensando em, problemas
dos países dominadores.

vender o produto de seu mo

nocultivo ou' porque temem

que em Nova Iorque, emLon-
• 1 dres ou em' Paris baixem os

preços como represália e se

desmoronem seus regimes go
vernamentais, "afirmou Ec'he
verria. Preocupou-se especial
mente em mostrar ao auditó
rio. composto em sua, maioria

-
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Allende: plebiscito
sobre os salários
o presidente SãlVador Alende' aí�rmou ontem-'que recorrerá a

um plebiscito para resolver uma aguda disputa com a Oposição. que
tem' maioria no congresso, em torno de Um projeto de' aumento de

salários, Qualificando a ação da QJosição de "inconstitucional",
recorreu ao Tribnal Oanstitucíonal para que decida o impasse atual.

O tribunal, cuja decisão é inapelável, se reuniu ontem. (àso decida

contra a petição presidencial, AlIende se dispõe a ir a plebiscito.
ClWPANHA

.

so ser proposto o projeto, a Oposição modificou-o
substancialmente, mudando especialmente as fontes de

financiamen to indicadas por Alende, O governo então denunciou

que o projeto tinha sido desfinanciado pela QJosição, iniciando uma

intensa campanha, que inclui mobilizações populares. para apoiar o
projeto original. Segundo este, os aumentos devem ser por escala de

salários, mas o projeto da QJosição concede aumentos iguais a

salários altos e baixos, estabelecendo novos sistemas de
financiamento, diferentes dos "impostos diretos" defendidos pelo
governo.

Alende, diante da atitutde da <:posição, afirmou que o

Congresso não tem faculdade para propor leis que impliquem gastos
fiscais, O tribunal deverá dizer se ele tem razão ou não,

Sioux foi visitar, a
ONU sem espera�ça
O velho chefe índio da reserva de Wounded Knec, Frank

Foolscrow, visitou ontem as Nações Unidas com evidente descon

fiança de que a ONU possa fazer algo para ajudar seus irmãos índios.

Foolscrow salientou que "se esta organização tem alguma força,
eu gostaria que fizesse alguma coisa para fazer sair estes "blusões

azuis" de nossas terras". O velho índio de 77 anos encabeça uma

delegação da tribo Oglala e anos atrás era membro da poderosa
nação Sioux. ,

Enquanto o chefe Foclscrow concedia entrevista aos jornais,
novaiorquinos, em Wounded Knee os índios continuavam cercados

pelos policiais. Referindo-se à situação, o chefe indígena declarou:

"É uma situação triste... como chefe, meu dever é manter a paz

entre o Governo dos Estados Unidos e meu povo. Olhem para mim e

'olhem para'minha terra. Eu entreguei milhões de hectares ao homem

branco ... só me restam agora poucos hectares e apesar deles me

ameaçarem com armas.' não me incomodo e por isso estou aqui
,

agora". '.'
O velho chefe Sioux trazia um colar com um medalhão onde se

via gravado um aperto de mão. Era uma recordação do tratado'

firmado em 1879, "um dos muitos pactos que o homem branco,
firmou para depois não cumprir". ,

.

Vernon Bellcourt, um dos diretores do movimento índio norte

americano, anunciou que sua delegação tentará solicitar apoio de

.alguma nação, para que apresente uma proposição pedindo o reco

nhecimento oficial da Nação SiOl:X como país independente.
.

,

Equador faz a
defesa -das 200-
milhas na Cepal
',Ao inaugurar ontem o quinto período de 'sessões da

Comissão Econômica para a América Latina (CEPAL), em

que participam todos os países latino-americanos, inclusive

Cuba, o Presidente do Equador, General Guillerrno

Rodriguez Iara, declirou que seu país mantém inalterável a

defesa da soberania e jurisdição exclusiva na zona marítima
das 200 milhas. Acrescentou que "os países americanos

devem manter-se firmemente unidos para assegurar o pleno
domínio de seus recursos", � que está decidido a converter
o petróleo em fator a serviço da transformação, da justiça
social e bem-estar dos equatorianos.

'

Na mesma oportunidade, o Secretário-Geral da ONU,
Kurt Waldhcim, observou que nos "últimos meses se produ
ziram na Ásia e Europa acontecimentos de importância",
constituindo o primeiro passo para,..-uma paz duradoura,
embora ainda muito haja por fazer e. seja longo o caminho a I

. 1 h

percorrer .

Por sua vez, o Secretário Gallor Plaza, da OEA, se

referiu, entre outras coisas, ao término da custosa e larga
intervenção dos EUA no distante Oriente, ,2 disse que' é
chegado o momento oportuno para revisar o sistema inter

americano de cooperação para o desenvolvimento",

Pe�on afirmaque
, ,

não vai governar
acima de Campora
O Ex-Presidente argentino, Juan Peron

declarou ontem em Roma que não tem a

intenção de tomar as rédeas do Governo
das mãos do Presidente eleito, Hktor Carn-

'

gora, quando este assumir o poder.
Peron fez esta afirmação à' imprensa

após, sua chegada à capital italiana para um

encontro" provavelmente' na segunda-feira,
com Héctor Campora, que viajará àquela,
cidade neste fim de semana, segundo fontes
oficiais argentinas. Perguntado se pretendia
governar na Argentina sob o lema "Campo
ra no Governo, Peron no poder", utilizado
durante a campanha eleitoral passada, o ex

-Presídente respondeu: "Este lema foi so
mente empregado pela juventude com pro
pósitos de propaganda eleitoral. Campora é

quem governará".
Peron disse também acreditar que os co

mandos militares respeitarão a Gmstítuição
quando Campora assumir ,o poder, "porque
temos a maioria". "Por nossa parte", acres
centou, "estamos dispostos a respeitar as

minorias. Todos os Argentinos têm direito
à liberdade de pensamento".

'

A reunião da próxima segunda-feira, en
tre Peron e Campora, serã a primeira desde
a vitória eleitoral de 11 de março, que per
mitiu a volta do Governo (Frente Justicia

lista), 18 anos depois da derrubada de seu

líder pelos militares.
A entrevista Campora-Peron poderá de

terminar em grande parte o futuro político
da Argentina. Segundo se informa, ambos
deliberarão sobre a formação do Governo

que substituirá os militares a 25 de maio,

Campora no Governo.E Peron?
data assinalada para a posse do Presidente
eleito.

Campora deverá seguir a Roma, prova.
velmente no domingo pela manhã, em vôo
da Alitália, acompanhado de sua esposa,
seu filho e um sobrinho. Oencontro é con
siderado como de grande importância poh,
tica, durante o qual serão discutidos aspec
tos fundamentais dos planos de Governo
do novo Presidente. Nima recente mensa- .

gem dirigida ao país, Campora qualificou-se
como ''Presidente eleito dos argentinos",
ainda que pudesse existir a possibilidade de'
que a justiça eleitoral resolvesse realizar no.
vas eleições. Ie 'acordo'com os cômputos
finais, a Frente Justicialista conquistou os

49% Porém, tanto Ianusse como Ricardo,
Balbin, do Partido Radical, que por ser o

segundo mais votado, teria que enfrentar

Héctor Campora numa eventual' segunda
eleição, reconheceu seu triunfo,

.

Greve em telévisão causa
intranquilidade à Colom&ia
Acapital colombiana amanheceu ontem

envolvida numa onda 'de agitação entre os

trabalhadores.? �.- vários setores de ativi
dades. As esc .. , " uneaçaram fechar suas

portas, bem corno os serviços médicos. Os
trabalhadores querem aumentos salariais.

A greve dos 'funcionários da emissora es

tatal de televisão, que teve início na noite
de quarta-feira foi declarada ilegal. Apara
lização atingiu também a emissora de rádio
oficial de Bogotá.

Por outro lado, o Ministro do Trabalho
colombiano, Crispin \Illazon, disse que "a

greve não é contra o Governo e sim contra
as crianças que assistem aos programas edu
cativos pelo canal especial de televisão e

também contra milhões de pessoas que ob
têm diversão e cultura com programas co

merciais". Os trabalhadores.exigem majora
ções salariais, pagamento de horas extras

atrasadas, remuneração adicional pelo tra

balho aos domingos.

As possibilidades de Uma conciliação.en
tre Governo e trabalhadores' são remotas,
pois q Ministério do Trabalho ameaçou to
mar medidas drásticas contra o sindicato e

este anúncio fez com que a greve fosse'
mantida. Cerca de 70.000 professores
anunciaram uma greve para as próximas ho
ras, deixando milhares de estudantes sem

aulas. Mais de 20 mil funcionários do Insti
tuto Colombiano de Seguro Social, inclusí
ve o pessoal médico, declararam ontem que
estão dispostos a paralisar suas atividades a

qualquer momento se o Governo não aten
der suas reivindicações de aumentos sala
riais. (); médicos 'e empregados do seguro
social pedem um aumento de 20 por cento;
entretanto, o Instituto, que está em' crise
finariceira, só pode conceder 7 por cento.

A agitação dos trabalhadores colombia
nos foi determinada pelo crescente aumen

to do custo de vida, que em 1972 foi de
14,5%, se continuar no mesrno ritmo do
ano passado.

Companhia Catarinense de Telecomunicações

COTESC
AVISO

,

A Diretoria da COMPANHIA CATARINENSE DE TELECOMUNICAÇÕES
COTESC comunica aos -Senhores Acionistas que para os efeitos do artigo 99 da lei

n�. 2627 de. 26/10/940, se acham à sua disposição na sede da Empresa, à Rua

Victor Meirelle.s no. 11, Florian6polis, com vistas à Assembléia Geral Ordinária a

realizar-se no dia 23 de abril prõximo vindouro, os seguintes documentos:
ai O relatõrío da Diretoria.
b) C6pia do balanço e da conta de lucros e perdas.
c) O parecer do Conselho Fiscal.
di A lista dos Acionistas que ainda não integralii:aram as ações e o respectivo

número.

COMPANHIA CATARINENSE DE TELECOMUNICAÇOES
� COTESC -

AVISO AOS USUARIOS
AlTERAÇAtJ DO CODIGO INTERURBANO'

PARA JOINVlllE
A COTESC, comunica aos seus usuários de FLORIANOPOLlS, que

a partir das 20 horas do dia 23 do corrente (sexta-feira), será alterado o

código interurbano de ligações destinadas � JOINVILLE, do atual 101

para 107.
Osdemais códigos permanecerão inalterados, como exposto abaixo:

Interurbano Estadual (exceto Blumenau) . . . . . . 107
,

lnterurbano Interestadual e Blumenau (exceto Paraná) 101
'

Interurbano para o Paraná
'.

7

Informações . � . . 102

Reclamações Técnicas 103
Taxa Estaduaí 104
Taxa Interestadual 108
Rede Jnterna - COTESC -

. 105

Florian6polis, 22 de março de 1973.
A DIRETORIA,

Florianópolis, 22 de Março de 1973
A DIRETORIA.

Cobertura Internacio,nal pela
Associated Pre55

l_Ioje OOs BaRcas

Verdade da Vida
O Cruzeiro'

Garibaldq 200 jogos-
GUGU

.

Casa e Jardim

.Seleções
Fatos e Fotos
Sétimo Céu
Amiga
Super Novelas
Grànde Hotel
Zé Carioca
Tio Patinhas
Alm. Capricho
Quatro Rodas
Recruta Zero
PLAVBOV

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
MINISTERIO DA AGRICULTURA
COORDENAÇAO DE COMBATE A FEBRE AFTOSA
CONCORRENCIA PÚBLICA I�TERNACIONAL

1� AVISO
,

A COMISSÃO DE-LICITAÇÕES INTERNACIONAIS
TORNA PÚBLICO QUE AS NOVE HORAS DO DIA DEZE5-

.SETE DE ABRIL DE MIL NOVECENTOS E SETENTA E TRÊS
SERÃO RECEBIDAS PROPOSTAS PARA FORNECIMENTO
DE MOVEIS DE ESCRITORIO ESPECIFICADOS NO EDITAL

DE CONCORRJ:NCIA'
OS EQUIPAMENTOS SERÃO ADQUIRIDOS COM RECUR

SOS DO BANCO INTERAMERICANO DE DESENVOLVI
MENTO (BID) CONFORME CONTRAT.O 26 SF BR CELE

BRADO EM PRIMEIRO DE DEZEMBRO DE MIL NOVE

CENTOS E SETENTA.
AS PROPOSTAS SERÃO RECEBIDAS NA SEDE DA

COORDENAÇÃO DO COMBATE A FEBRE AFTOSA, EDIFI:
CIO EMBAIXADOR 4b. ANDAR, BRAS(LIA - DISTRITO

FEDERAL. \

O EDITAL ENCONTRA-SE PUBLICADO NO DIÁRIO
OFICIAL DA UNIÃO DO DIA QUATOR'ZI; DE MARÇO DE

MIL NOVECENTOS E SETENTA E TRJ:S, PÁGINAS 2591 -

2592 - 2593 - 2594 e 2595. JOAQUIM PINTO DE

OLIVEIRA, PRESIDENTE DA COMISSÃO.
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Médi'ci recebeu
,

conviteparavir
IISantaCatarina·

Festa da
Maçã foi
transferida

o 'velho relógio da Western vai
,ser transferido para Prefeitura

As fortes chuvas que se.

abateram durante todo o

dia de ontem impediram a

realização da Festa da Ma

çã no município de Frai

burgo, ato que marcaria o

início oficial da colheita

da atual safra.
O Ministro Cirne Lima,

que estaria presente, viajou
diretamente de Toledo, no '

Paraná, para Santo Ângelo"
no Rio Grande do Sul, ten
do em vista a ímpossíbíli
dade de o avião que o con

duzia aterrissar em Videi

ra. De Santo Ângelo o Mi

nistro telefonou para o

Prefeito de Fraiburgo, pe
dindo que marcasse uma

outra data para a festa.
Nesta Capital o Grver

nador Colombo Salles, o'
Comandante do 50. Dstrí

to Naval, o Presidente da

Asembléia Legislativa, o

Secretário dá �ricu1tura e

outras autoridades perma
neceram durante longo
tempo no aeroporto, espe· ,

rando que o tempo melho

.rasse e possibilitasse a des

cida de aviões em Videira,
o que não aconteceu.

gerente da firma, pedindo oficialmente a doação do reló

gio, considerando ser e,le já quase patrimônio da cidade e

deveria continuar prestando serviços à população, rnes
mo' com o fechamento da Western. O gerente Aliatar
Mello encaminhou o pedido ao RiG, que consentiu na

doação do relógio à Prefeitura, mas com a condição do
mesmo ficar no lugar onde está até a data do fechamento

.J
"

da firma. '

,

'

Segundo informações .de funcionários da agência da

Western, a Prefeitura ainda não decidiu onde vai instalar
o relógio', pois além da parte externa -mostrador e

ponteiros - o mecanismo é muito grande ocupando mui
to espaço. \

Alguns funcionários são ainda mais céticos, pois acre
.

ditam que o relógio, tão solicitado, tem grande chance
de ficar esquecido em algum 'depósito da Prefeitura. O

relógio atualmente é controlado por outros dois instala
dos na salade máquinas da firma. Un deles marca a hora

" .

de Londres - trêshoras adiantada - e o outro a hora do
Brasil. Ambos são controlados por Londres. É necessário
dar corda no relógio a cada duas semanas, sendo que a

chave de dar corda é de considerável tamanho e bem

pesada.
/pesar dos comentários dos funcionários ,da Western,

a Prefeitura informou que o relógio será colocado em seu

prédio, para ali continuar prestando serviços à cidade, o
que vem fazendo há 62 anos.' \

O Presidente Médici, foi convidado pela
Organização das Cooperativas Brasileiras -

OCB - para presidir a solenidade de aber
tura do VI Congresso Brasileiro de Coope
rativismo, programado para o período de 8
a 12 de outubro vindouro em Florianó

polis. (A informação foi prestada ontem

pelo sr. Antônio Luiz Coelho, Diretor
Executivo da OCB, que se encontra em

Florianópolis ultimando detalhes referen tes
à elaboração do programa do 'encontro.
Acrescentou que' o General Médici vaínda
não çonfirmou sua presença, o mesmo

acontecendo com todos os Ministros que
também, foram convidados a participar do
conclave. Adiantou, porém, que é quase
certa a presença dos Ministros Cirne Lima,
da Agricultura, e Pratini de Morais, da

Indústria e Comércio, além dos Governa
.dores dos três Estados do Sul.

Cerca de mil cooperativistas, proce
dentes de todos os Estados, deverão 'partici·
par do VI Congresso Brasileiro de Coopera
tivismo, cuja solenidade de abertura está

programada para às 20 horas do dia 8 de
outubro no' auditório da Reitoria da Uni
versidade Federal d� Santa Catarina, na
Trindade.

,

, Entre os temas que serão debatidos duo
rante os quatro dias em Florianópolis pelos
representantes de entidades cooperativistas,
destacam-se questões atinentes à educação
,no movimento cooperativista, ensino de

cooperativismo nas escolas e problemas
ligados ao desenvolvimento das entidades

, neste setor.

A Western fecha, mas o relógio vai ficar.

O relógio da Westem foi doado à Prefeitura de Floria

nópolis. Conforme já havia sido divulgado, surgiuhã alo

gum tempo, na Câmara Municipal, Um projeto para que
o relógio da firma fosse doado à Prefeitura, uma vez que
a Western fechará suas agências dia 25 de abril, em todo
o Brasil. Entretanto, ninguém havia encaminhado ofício
à agência local com o pedido de doação. Segundo infor
mou na ocasião o gerente Aliatar Mello, o relógio que foi
instalado em ,1911, ainda no antigo prédio da empresa,
só poderia ser doado com autorização .da Agência Cen

tral do Rio de Janeiro, ou então destruído.
Alertada a tempo, a Prefeitura encaminhou ofício ao

Car&oquímica tem aval do
Governo para se eq'uipar.

,

A Indústria Carboquímica Catarinense,
- projetada para ser instalada em Imbituba,
já recebeu garantia de ayal do Ministério da
Fazenda para importar da firma japonesa
Mitishubish os equipamentos necessários à
sua instalação. A concessão do aval foi
comunicada ao Governador Colombo Salles

pelo Ministro Delfim Neto, depois que o

Ministério do Planejamento reconheceu o

caráter' prioritário dos investinientos proje
tados, com o fim específico da outorga da
garantia da União. As operações de emprés
timo ex terno pretendidas pela ICC vão até
o limite de Yen. 2.247.381.000,00.

A notícia foi divulgada na Assembléia

pelo Deputado Epitácio Bittencourt.
Segundo' o parlamentar, a ICC irá - assinar

logo os contratos com a Mitishubish, e

outros contratos já elaborados estão pron
tos para serem executados, a começar pela
'terraplenagem da área onde será loçalízado
o complexo industrial, O parlamentar
arenista afirmou que "esta informação, que
é oficial, tranquiliza toda a população do
Sul do Estado e desfaz os rumores que já
circulavam pela imprensa, segundo os quais
a ICC estaria sendo protelada em vista de
demarches de empresários gaúchos, interes
sados em -Ievã-la para o Rio Grande do
Sul" .

Relat6rio noo satisfaz 8uzatto
que insiste na CPf sobre ponte

,

isso continuo firme na disposição de requerer a CP I, e ainda
alimento esperanças de obter as assinaturas que faltam, já
que tenho 11 e o regimento exige 13, um 'terço da Assem
lbléia. O relatório do) Governo tornou mais difícil a minha
pretensão, uma vez que sem aqueles esclarecimentos eu já
tinha através de gestões junto a deputados da Arena aberto
perspectivas de obter as. assinaturas. Mas vou continuar
lutando para isso, acreditando nas possibilidades que me

restam de tentar esclarecer definitivamente este problema
da ponte".
PREVISÃO

O Deputado Waldir Buzatto considera relevante, tam

bém, o aspect'o da previsão feita em tomo do atendimento
da nova ponte à corrente do tráfego entre a Ilha e o Conti
nente. "Eles. alegam que a ponte terá condições de absorver
o tráfego por 15 anos" - frisou. "É uni absurdo que o

Governo faça uma ponte para 15 anos, É uma previsão
suicida. Eu admito que se pense em termos de 15 anos na

construção. de uma ponte ligando a um pequeno distrito
municipal. Mas uma ponte como esta, que liga a Capital' ao
resto do Estado, não se pode conceber que assim pensem os

'homens do Governo. A atual ponte Hercílio Luz foi feita
com uma previsão de 50 anos, o que estava ceita, pois ela
tem hoje 48 anos de uso e está realmente chegando ao fun
de sua capacidade".

.

"E há a acrescentar ainda" - concluiu o parlamentar
"que há 50 anos o crescimento urbano ,e demográfico não
se processava segundo os mesmos índices atuais. De lá para
c� há uma diferença enorme no ritmo de crescimento. O
nosso Estado, hoje e a Capital, principalmente, crescem

numa progressão espantosa. Eu acredito mesmo que do
jeito em que ficou a ponte a ser construída, com duas pistas
de rolamento apenas para cada direção, ela nem chegue aos

15 anos. Em menos do que isso, 7 anos apenas, talvez" ela já
poderá estar sobrecarregada e não ter mais condições de
absorver o tráfego. O certo seria pen�rmos em termos de
futuro, e não investir recursos tão.vultosos numa obra que
em pouco tempo se mostrarã-jfisuficíente para o fim a que
se destina".

,.- '

A divulgação do relatório do Governo a respeito da

situação da nova ponte Ilha-Continente deixou pouca
margem a especulações que pudessem justificar a nomeação
de uma Comissão Parlamentar de' Inquérito, pretendida pelo
Deputado Waldir Buzatto, do MDB. Mesmo assim, o parla-

'

mentar oposicionista anunciou ontem que o, seu requeri
mento permanece inarredável, pelo menos enquanto possa
alimentar esperanças de conseguir as duas assinaturas que
faltam, além das 11 já colhidas junto aos companheiros de

oposição.
A principal questão levantada pelo representante oposí

cionista, além de 'aspectos ligados à elaboração dos projetos
da ponte, era de que o aditivo feito ao projeto final teria,
significado uma redução de apenas Cr$ 5 milhões de cruzei
ros no custo da obra, quando na verdade ela sofreu' úma
redução 'de 40% em sua construção, passando de duas

pontes com seis pistas' para uma ponte com quatro pistas.
No entanto, o relatório da comissão executiva da. ponte
esclarece que a redução no custo foí de Cr$ 27 milhões e

não os Cr$ 5 milhões em que se baseara o parlamentar.'
CPI

Voltando a se manifestar sobre o assunto, após tornar
,

conhecimento do rel�tório o'ficíài� 'o Sr. Waldir' Buzzato
disse "mesmo com o esclarecimento de que a diferença

-

entre as duas pontes é de 27, milhões e não de Cr$ 5 mi

Ihões, tenho condições de provar que houve prejuízo com o

aditivo feito. Além disso, há outros pontos que precisam ser

elucidados, a partir do caso da sustação do primeiro contra

to, pois há uma ação correndo na justiça e o Governo nada
revela sobre o seu andamento. Quero também saber corno
ficará. o caso de ter o Estado pago ao consórcio viário a

importância de Cr$ 5 bilhões de curzeiros, se haverá ou não
ressarcimento dessa despesa feita. E principalmente se é
verdadeiro o que consta do voto do conselheiro do Tribunal
de contas, ex-Governador Ivo Silveira, que na apreciação do
outro projeto viário denuncia a' feitura de dois projetos
idênticos, custando um Cr$ 863 mil e o outro tr$ 1
milhão e 418 mil. Só esse último fato, para mim, é suficien
te para justificar a Comissão Parlamentar de Inquérito. Por

Estrada de

�ngleses:,
novo prazo

/Exame médico já eliminou
J J candidatos Q E. Física

/ A conclusão das obras

de asfaltamento da estrada

para os balneários' de

Canasvieiras e Ingleses, ano
teriormente fixada para o

final do ano passado, soo
freu nova prorrogação, de

mais 90 dias.
A informação foi preso

tada pelo diretor do De

partamento. de,Estradas de

Rodagem, Ernani Santa

Rita, que atribui o atraso

às chuvas que caíram sobre

a Capital durante o verão.

,Disse que também houve

problemas na pedreira que
, abastece a obra, cuja pro

dução não é a que se espe
rava. Entretanto, já foi ini

ciada á exploração de uma

outra pedreira. O diretor
do DER informou que
também surgiram proble-
,mas técnicos na construo

ção da ponte' sobre o Rio'

Ratones, já tendo sido'

solucionados, devendo os

trabalhos ser reiniciados,

nos próximos dias.
Até à primeira quinzena

de abril o trecho compre
endido entre o, Cemitério
de Itacorobí e o Jardim da
Paz deverá receber a pri
rneira camada de asfalto.

Nos exames vestibulares da Escola Supe..
ríor de Educação Física, que se encerram

amanhã, 11 candidatos foram eliminados
'

pelo exame médico; Houve uma desístên-"
cia. Ontem foram realizados os testes de

atletismo, que constou das provas de corri
da de 75 metros (masculino) 50 metros

'(feminino) e ainda 400 metros (masculino)
e 200 metros (feminino).

Foram realizadas ainda as provas de sal
to em altura, para ambos os sexos. Nessa
prova a altura da barra ia aumentando gra-

dativamente de cinco em cinco centrme

tros. Cada candidato teve direito de fazer

três tentativas e caso não conseguisse na

terceira, perdia os pontos referentes à pro·
va. Outra prova realizada foi a de salto em

distância.

Existe mais cinco candidatos dependen
tes do resultado do exame clínico. São três

'

rapazes que farão revisão do- exame de vista

e duas moças que terão que passar por
novo exame geral.

Rio Vermelho ganha escola
na Semana de Florianópolis

Com a entrega das novas instalações. da.
Escola de 10. Grau do Rio Vermelho, o
Prefeito Ary Oliveira encerrou o programa
de inaugurações que marcou a Semana do

Município. O ato foi realizádo na manhã de

ontem, contando com .a presença dos
Secretários da Educação e da Justiça e de
outras autoridades.

Em breves palavras o Prefeito afirmou

que o estabelecimento de ensino ínaugu
rado, polarizando' as escolas existentes na

Barra e Costa da Lagoa, conta com cerca de
'260 alunos, dos quais 160 frequentam as

5as., 6as. e 7as. séries, o que representa ,

70% dos alunos que deveriam se deslocar

para o centro de Florianópolis, a fun de
Quase 300 alunos frequentam a escola completarem o ensino fundamental.

,

Pauli lançará
livro no dia 5 GANHE O FÓSFORO

o Banco Real
trabalhasábado'
edomingoaté
6datarde'

p-ara receber
Declarações '

deRenda

ComprandQ seu Cigarro noO livro "A Fundação de Florianópolis", de autoria do

professor Evaldo Pauli, será lançado às 20 horas do próximo
dia 5 na Livraria Lunardelli, sob o patrocínio do Conselho
Estadualde Cultura e da Prefeitura Municipal. '

O lançamento da obra, anteriormente marcado para

hoje,
.

foi prorrogado em virtude de sua impressão ter sido
retardada.

PONTO CHie Segunda-feira é o
último dia para
entregar Declaração.

Sábado e domingo,
o Banco Real fica até
6 da tarde esperando
sua Declaração no
endereço abaixo.
Apareça.

I
I

CASA AVENIDA ALMIRANTE

TAMANDARÉ, S/N� COQUEIROS

AS50CIACAO COMERCIAL DE FLORiANOPOLlS.

EDITAL· DE CONVOCAÇAó
ASSEMBLÉIA GERAL 'ORDlNARIA
o Presidente da ÃSociação <bmercial de Florian6polis,

no uso de suas atribuições, considerando deliberação da

Diretoria da Entidade e o contido nos artigos 19, 22 e 36 dos

Estatutos convocá os associados em pleno gozo de seus

direitos s�ciais para a .lSSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
DE ELEiÇÃO da Diretoria Executiva, Olmissão Olnsultiva e

Olnsel ho Fiscal, que será realizada no próximo dia 11 de

Abril com in Icio às 8 horas da manhã e término às 17 horas,
na sede da "ACF" à Rua Araújo Figueiredo no.z, sobreloja,
nesta Capital,

.

,

Atendendo mais o contido no artigo 36 dos Estatutos

Sociais, lembra que o prazo de registro de chapas terminará
no dia 27 de março.

Florianópol is, 22 de março de 1973
ODV VARELLA

Presidente.

r ;

Rua Felipe Schmidt, 25
,�"',

BANCO AEAL/-<"'
Vende-se casa em fase dI! acabamento com: Récepção,
living, 3 quartos sendo uma Suite do casal, banheiro
completo sala social, sala de jantar e cozinha.
Tratar com GASTÃO, fones 4604 e 31.64.
Preço 2-10.000 - Pronta .

...

! Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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TUBARÃO
A Câmara Municipal de Tubarão, aca

tando a proposição de autoria do verea

dor Adolfo Silva, apresenta suas congra
tulações a em órgão de imprensa pela
instalação de uma Sucursal em nosSa ci

dade_ Atenciosamente, Mário Botega -

Presidente_

Cartas

JARDIM ATLÂNTICO
Venho através da presente fazer um

apelo a esse conceituado jornal, apelo
este que estou certo terá a melhor das

atenções por parte de V.Sa., pois visa o

bem estar não apenas de um particular,
mas de toda uma comunidade. Trata-se

.

do seguinte: Terá V.Sa. tentado conhecer
o bairro denominado "Jardim Atlânti

co? Se já tentou, entenderá o porque de

querer através' do v/jornal alertar o De

partamento de Obras sobre o problema
que aflige aquele bairro.

Senhor Diretor, já pensou em fazer

uma pesquisa sobre as condições de s0-

brevivência de quantos residem no Jar- •

dim Atlântico? Se tal fizesse, acreditaria

que a manchete da reportagem ganharia
o seguinte título: "fXODO NO JARDIr(
ATLÂNTICO". Título estranho para um,

.artigo sobre um bairro da progressita
Florianópolis, pensariam' os caros leito

res. Infelizmente acreditamos que o títu
lo enquadra-se perfeitamente ao assunto

que ora abonramos_

Autoridades responsáveis pelo D.O.P.
ou será que o jardim Atlântico ainda

pertence àquela firma que o loteou? Ti

veram a oportunidade de verificar o esta

do em que se encontram aquelas estradas

(Não são ruas pois são a passagem mais
.

fácil de Barreiros para Campinas via Pro

casa) onde a lama e as ágpas Sem escoa

mento em dias de chuva, fazem dos'mo

toristas que nelas trafegam, verdadeiros
malabaristas a fim de não se verem

jogados fora da estrada.

A chuva passa, vem o gostoso sol, sol
que nos leva às praias, sol que seca as

roupas das lavadeiras e !I�e seca a estrada

também, permitindo aos motoristas tra

fegarem em alta velocidade, lavantando
aquela imensa nuvem de pó, aquele pó
que é docilmente levado pelo vento até

nossas mesas, quartos e comidas, poluin
do o ar que respiramos, obrigando-nos a

tentar amenizar a situação fechando por
tas e janelas em pleno verão de 35 graus
centígrados, a fim de evitar a infiltraçãc
daquele pó que nos deixa e a nossos fi

lhos, doentes e esgotados pela tensão em

que vivemos.

Iluminação pública, só em meia dúzia
de postes, quando as lâmpadas não estão

queimadas, permitindo ao Jardim Atlân

tico ser o campeão dos programas radio

fônicos de rondas policiais, em face do

grande número de assaltos e arromba

mentos verificados quase todas as noites.

E assim, nós chegamos a conclusão de

que aquelas inúmeras placas de residên
cias à venda têm toda razão de ser, pois
que é preferível um covarde vivo do que
um herói morto, e aqueles que nem con

dições 'têm de f.C acovardarem, ficam re

zando por uma chuvinha para abater a

poeira, que desestimulá até os ladrões a

sairem às ruas. A lama? , dos males o me

nor.

J E assim, Senhor Diretor, qualquer
ação que V.Sa. fizer com o intuito de

lembrar, pelo menos, que o <Jardun

Atlântico ainda existe, aos dirigentes do

D.O.P., seria louvável até mesmo a publi
cação da presente carta. Luiz Carlos Me

deiros - Jardim Atlântico - Estreito.:'

\
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o trabalhador el a casa própria
Define-se cada vez mais o sen-: 4uijj"BtfOO econômica ou trena-

tido social da democracia' brasi- Ihador assal a iado: a acesslbili- I

Ieira, sob as diretrizes do Presi- dade à aquisição da casa própria,
dente Emílio Garrastazu Médici. em condições que favorecem até

Sucessivas providências do Go- CDS que percebem salári os m íni-

vemo ao encontro do bem estar mos.

do povo '"_ especificamente do ,A política hebitacionaí eté ho-

modesto trabalhador brasileiro - je executada através do Banco

têm sido postas em vigor, acen- Na:iollal de Hehitação não che-
. tuando a pol ítica social da Revo- gara a favorecer a grande m essa

. lução de 1964.
,

dos que trabalham sob r3gime de
A integração nacional em ter- salário. E precisamente para sa-

mos de estrita solidariedade hu- nar essa anomalia, decorrente da
mana, consultando mesmo o eSi' lncepacldade dos salários para
pfrito da formação dá sociedade' "dispensar recursos ao pagamento'
brasileira, reconciliará os pendo- dos empréstimos, é que o novo

res de nossa evclução com os Plano de Habitação Popular, lan-
ideais do desenvolvimento do

I

çado pelo Presidente da Repúbli
País. A Segurança dos trabalha-. ca, ,encontrou solução, prevendo
dores e de sua prole, abrindo-lhes a construção de dois milhões de

perspectivas de tranquilidade casas populares e preconizando,
econômica na velhice ou na inati- pa'a o resgate dos respectivos
vidade, dignifica .na pol itica bra- empréstimos de finalidade h abi
sileira o trabalho e o exalça como teelonal, as prestações mais bai
mérlto cfvico a que o . Estado xas, como venham a ser as de 35
confere amparo e consagração. cruzeiros mensais. \

A esse' respeito, cumpra lem- Consegue 'esse objetivo repa-
brar que tem sido o Presidente rando os rigores das taxas de ju�
Módici um benemérlto.jevelmdc ros, que o Plano de Habitação
o próprio discernimento das ten- 'Popular lançado pelo
dências da civilização humana e, Presidente' Médici reduz' a pro-
mas frisantemente, as realidades porções médias, nunca superiores
brasileiras. A aiosentadorla do a quatro por cento ao ano. Po-
trabalhedor rural se inclui entre dendo pagar mensalmente, a titu-
as mais oportunas medidas pol íti-· lo de prestação de compra - e

co sociais do Governo, no rumo não mais de pesado aluguel +im-.
da integração popular do Brasil. portância não maior de 35 cru-

Agora, vem a público, trazida pe- zeiros, o trabalhador que recebe

Ia palavra do Presidente, nova salário. mínimo estará em situa-
modalidade de assistência e tran- ção de. adeulrir e garantir para a

SdêS prote, atraves do futuro, a

moradia própria, essencial ii '1sta
bilidade e ao desenvolvimento de
sua vida familiar.

Está nisso, pois, uma incisiva
.

marcante de peculiaridade do
nosso sistema democrático, em

que, não por longas dissertações
teônco-fitcsôflces, mas por obje
tiva e imediata aplicação de con

vicções humanas, se concretizam
'as obras de equil íbrio e ordem
social no Pais. A demagogia não
tem vez, em .tal caso, que não se

presta evidentemente a encarecer

a iniciativa, mas a servir, de fato,
a causa da harmonia interna do
Brasil, fomentando a prosperida-

. de popular e fortalecendo a soli
dariedade nacional.

,

Reconheça-se, portanto, açima
de tudo, a firmeza duma diretriz
votada a' imprimir no curso do
desenvolvimento nacional, o sen-

.

tido providencial de nossa voca

ção para a convivênela democrã
tica, sem preconceitos ou discri
minações entre quantos, nascidos
no Brasil, ou vindos para o Brasil
com a Intenção de colaborar 'no
esforço cio País, estejam ampara
dos pelas nossas leis e partilhem,
realmente de nossas aspirações ao
progresso.
A casa própria, agora facultada

aos trabalhafores em geral, cons
titui mais um resultado da exata

interpretação histórica que é im
perioso. ajustar às tendências de
nossa evolução social.

,

Arborização da Cidade

a Prefeitura, colaborará na substituição daquelas mudas.
; - A cooperação da Comunidade, também' no caso refe
rente à arborização da cidade, é indispensável; sobretudo
na defesa dos jardins públicos e das árvores ornamentais
das ruas e avenidas. E que a nenhum povo esclarecido
será necessário encarecer a importâncÍfl da presença .

duma árvore em zona citadina. O que de menos se espera
do arvoredo - diga-se de passagem

I
- é-a sua contri

buição puramente ornamental, porque maiores motivos

para conservá-lo e desenvolvê-lo evidentemente existem.

Florianópolis é uma cidade em acelerado crescimento.
O aproveitamento de escassas e poucas áreas urbanasestá .

exigindo que os' ediftcios públicos, privados ou resi

denciais, ao invés de se' espraiarem, subam aos céus, em
enormes construções de aço e cimento. Vão assim desa

parecendo as moradias isoladas, ao.gosto de antigas eras..
E com as moradias, os jardins particulares,

à

frente de
cada casa, caprichosamente .traçados e abundantemente .

floridos. Onde outrora havia um pequeno e lindo,

bosque, agora somente. há a solidez dum prédio de
muitos andares, pesado e inabalável, firmando-se sobre
bases tanto mais consistentes quanto mais sustenham as

gigantescas armações férreas bem cim�ntadas. Nem

jardins, nem chácaras ou quintais.
I

Essas coisas - dir-se-á _:_ tinhammuito de romântico e

sentimental e tanto basta para que se l�es explique o'

desaparecimento, em beneficio do progresso material da'
cidade_ Pois bem. Mantenhamos, pelo menos, os jardins e

arv.oredos públicos,. evitando quf Florianópolis se

converta em árida cidade petrificada em flue não há lugar .

pàra uma árvore, um canteiro ou urna�Jlor� Positiva-'

mente, o Prefeito está bem orientado e conta com a

colaboração da secretaria da gricultura, como se obsQ.
va.

"As plantas têm, também elas, direito à vida", diz o

Secretário da Agricultura, Agrônomoêilluuco Olinger,'
que está empenhado em incentivar um plano de arboriza-

.

ção de Florianópolis.
.

'

Aliás, nesse propósito, aquele titular tem dado valiosa
cooperação técnica ao PrefeitoAry Oliveira, que, por sua .

vez, deseja ver o pertmetro urbano da Capital do Estado
ornado de farta arborização. Assim é que a Prefeitura
tem plantado em diversos centros da cidade muitas árvo
res ornamentais, quer ladeando ruas e avenidas, quer
formando jardins onde o espaço possa comportá-los. Nos
Coqueiros, por exemplo, ao longo das ruas que correm

paralelamente, às praias, foram plantadas palmeiras, que
incontenstavelmen te, se vingarem, contribuirão para
embelezar esplendidamente, aquela zona de Florianô-

. polis. Mas ainda outros.pentos da cidade estão sendo

arborizados-e; ultimamente, às avenidas Rubens de.
Arruda Ramos eMauro Ramos. '

"

Num apelo dirigido à população da Capital, o Secre-
, tário da Agricultura, que vê com satisfação essas ativi

dades da Prefeitura Municipal, pediu aos habitantes de

Florianópolis que colaporem com o Prefeito a fim de

que se preservem as árvores e jardins; porque "as plantas
também têm direito à v,ida". Mas nem somente por isso:
há razões diversas para que se cuide de conservação dos
arvoredos e parques ajardinados da cidiule - e até razões
de saúde, além das simplesmente estéticas e sentimentais.
A Prefeitura já plantou, ao longo das margens de toda

. a estrada que conduz à Lagoa da CQnceição, numerosas
árvores, que "já começas a dar uma imagem mel�or à
cidade", diz o titular éia Agricultura. E 'embora -

acentuou -, "a época não seja das 'melhores para o

plantio de mudas de paineiras, amendoeiras, jacarandás,
espatódeas e outras espécies, o cuidado que a Prefeitura
vem tendo com as plantas, regando-as quase diariamente,

.

tem permitido uma boa porcentagem de sobrevivência".
A inda assim, no caso ,de algumas das mudas não vinga
rem, a Secretaria da Agricultura, que tem conyênio com '

Gustavo Néves

'É tempo de Florianópolis (3)

MarcOio
Medeiros,
filho

Trivial
,Variado

As Secretarias
.'

contlnua'm vagas
O Governador Colombo Salles continua com quatro Pastas vagas no

seu Secretariado e as informações oficiais - de natural escassas -nada

adiantam sobre as providências que estão sendo tomadas pelo (hefe do
Executivo para prover os cargos dispontveis no primeiro escalão da sua

assessoria. Apesar disto, contudo, é bastante provável que o Sr.

Colombo Salles já tenha em mãos a solução para a recomposição do

I Secretariado, pois não seria usto admitir, que a vacância

circunstancialhaveria de se' transformar num fato permanente. Quando
nada, pela necessidade de mobilização de mão-de-Obra e de talentos

para' levar ao êxito deseado a administração que o Governador realiza

em Santa Catarina.
Ai vagas que subsistem no Secretatiado governamental vieram

coincidir com a crise politica que eclodiu na Arena a partir do episódio
da eleição da Mesa da, Asembléta e poderiam, até certo ponto, ser

providas de forma a encaminhar a grave cisão arenista para uma solução
conciliatória. Não se trata, no caso, de dar uma solução fisiológicapara'
uma questão de ordem filosófica - se chega' a ser tanto: Mas as

circunstâncias obrigam a encarar a crise � seu desdobramento com um
'

realismo que conduza a Uma equação capaz de desviá-la dos perigosos
rumos que os acontecimentos estão tomando com a radicalização das

posições dos rebeldese dos fiéis, (Permito-me um parêntesis para dizer
que está ficando cada' vez mais complicada a terminologia que, no

principio, serviu para definir as duas correntes da bancada.da A-ena.
Parêntesis fechado). Pois bem. Quatro Secretarias podem representar
um vigoroso instrumento de ação politica para o sistema majoritário
estadual, desde que seus novos titulares, sej:t escolhidos de forma a

conciliar o desempenho administrativo com a sensibilidade para os

problemas da politica arenista. Excetuando-se a Pasta da Segurança, que
por razões especiais não se recomenda à ação partidária, restariam ao Sr.

Colombo Salles três Secretarias para oferecer aos politicas do' seu
Partido uma oportunidade de influir nas decisões do Governo a que
servem. Evidentemente não se poderia colocar setores do tbverno a

serviço exclusivo dos interessespartidários através de práticas espúrias,
com a malversação dos interesses administrativos. Mas tudo pode ser

feito por meio de Uma ação superior e elevada para conjugai os mais
relevantes interesses governamentais que; de resto, voltam-se tanto para
a administração como a politica. A infalibilidade administrativa do

Secretariado que há Um ano compunha a assessoria do Sr. Colombo
Salles se não chegou a ser proclamada foi no minimo sugerida . .Jbje,
vê-se que dos 13 Secretários daquela época nada menos que nove

deixaram o Governo ou trocaram de Pasta, o que não deixa de ser um

importante dado a considerar no exame da questão. O principio da

assessoria eminentemente técnica, que inicialmente serviu' de

porta-estandarte para demonstrar o descomprometimento do Governo

com as interferências politicas, constitui um critério bastante discuttvel

para ser apontado coma fórmula de sucesso administrativo. Nada

impede, portanto, que o Sr. Colombo Salles reve]i esse critério e dê aos

politicas condições de participar objetivamente do (bvemo. Não basta·

à Arena, para bloquear a marcha ascensional do MDB, apenas acudir em
defesa do Governo nas tribunas parlamentares diante dos ataques da

Oposição. E ate-isto não tem sido feito com a eficiência desejável, pois
no 'inicio da semana o próprio ltder do Partido, Deputado Henrique
Córdova, informava o plenário que não poderia responder às criticas do.
Sr. Waldir Buzzatto às obras da ponte porque não dispunha de

imformações da assessoria governamental sobre a matéria. Fez a defesa
",' depois, rn,as com .atraso.. Tudo vem demonstrar que para hauer; um , .

".,m{ni�iJ 'de inteiração" entre o Partido e o Govemoê-nécessdrio que' séii'
�

favorecida 'á participação. A forma de participar e quem participa são

questões que ficam ao arbttrio do Sr. Colombo Salles. Mas as

Secretarias estão va!(as...

IVO D'AQUINO e a Avenida Rubens de Arruda
O Ex-Senador Ivo D'Aquíno, Ramos, pela soma de Cr$ 1200 mil

que se encontra na cidade, logo que
. à vista. O Dr. Aragão preferiu ficar

chegou quis saber pormenores sobre onde está; mantendo em seu, poder
a crise política da bancada da um dos mais belos imóveis da Cida
Arena. Ouviu em silêncio o relato, de e evitando que aumentasse o pa-

. que lhe fez um deputado 'do grupo' redãd que está se formando ao lon
dos fiéis e quando este concluiu' go da Avenída.
pensou por mais um segundo e

observou contemplativo:
PAUW BORNHAUSEN

- Então, os que estão querendo O Sr. Paulo Bornhausen, que
é fazer como em certas tribos afri- veio a Santa Catarinapara aqui pas
canas: devorar os anciãos da aldeia. sar o aniversário do seu pai, o ex

TRmUNAL DE CONTAS Senador Iríneu Bornhausen, que
Um grupo de Conselheiros do transcorre hoje, aproveitou e deu

Tribunal de Contas comentava após uma .e!o1icada ontem à Florianó

a sessão de quinta-feira que está polis, onde reuniu�se ao almoço, na .

confirmado para daqui a três, qua- J;esidência do Sr. Fernando Faria,
tro meses o pedido de aposenta-

-

com um grupo de amigos. A conver

doria do professor Neieu Correa
.

sa guou em torno dos corredores de

daquela Corte. E, ao mesmo tempo, exportação, mas acabou ficando

conjectura,varri sobre quem seria o mesmo nos corredores políticos,
seu substituto. por onde transita a conturbada si-

IMOBILIÁRIA tuação da Arena catarinense.
Estaria realizada uma das maio- . AROLDO CARVALMO

res, se lião a maior transação imobi- O Deputado Aroldo Carvalho,
liária de Florianópolis. envolvendo em Brasl1ia, não confirma nem des

pessoa física, se o JIlédicO Antônio mente que esteja nos planos dos

Moniz. de Aragão aceitasse a oferta parlamimtàres do grupo rebelde pa

que uma grande empresa de São ra a candidatura ao Senado, em

,Paulo lhe fez para comprar a sua 1974, na vaga do Senador Celso

propriedade, entre a Rua Bocaiuva Ramos.

(
,

superior a de Joinville em 40% e a de Lages em
30%. Em 1980, ambos municípios deverão su

perar Florianópolis em expressão populacional.
Os números refletem a ocorrência de uma

substancial ;tlteração nos rentros de predomi
nância do Estado, sobre cujos reflexos ainda
não atentamos devidame�te.

Sim. � tempo, de Florianópolis! .

� hora de repensar sobre as tarefas dessa ci

dade-capital! Sobre o seu papel e sua importân
cia como centro de decisão do Estado!

Responsabilidade de pensar e de agir que não

pode ser apenas da municipalidade, porque os

fatos havidos em Florianópolis repercuteni na

totalidade do universo estadual. Responsabilida
de de pensar e de agir que tem que ser da muni

cipalidade sim, pois a cidade-capital convive

com a cidade-município. Mas mais do que da

municipalidade, é atribuição do Governo Esta

dual, das classes produtoras, dos catarinen�s,
enflDl, pois os destinos de Florianópolis como

cidade-capital interessam diretamente a todos.

(Rio, março/73) A população urbana nos

países em desenvolvimento cresce atualmente a

razão de 5% anual, ou seja, se duplica a �da 15

anos, num ritmo sem precedentes.
A população urbana em Santa Catarina ele

va-se'numa velocidade aÍlJ,da superior_ No perl'o
do de 1960 a 1970 esta elevação furou o teto

dos6%_
Em Florianópolis, todavia, nesta mesma dé

cada, o crescimento demográfico não foi além
de 3,8%. Embora extremamente elevado, se to
mado isoladlpnente, verdade é qu Florianópolis
não acompanhou o ritmo de (]eXpansão demQ-.

gráfica observado nas áreas urbanas - e como

área. urbana se caracteriza o município de Fio:

rian6polis pois nesta área vive 88% da sua popu

lação_
Até a metade do crescimento da população

urbana pode explicar-se simplesmente pelo au

mento vegetativo. A migração das zonas rurais

representa a outra metade. Assim, em relação
lao mundo em desenvolvimento, 2,5% p�e ser

creditado ao crescimento e igual percentagem
ao processopligratório. Com referênei� a Santa
Catarina as perrentagens seriam da ordem de
3%. Os muitos estudos sobre as causas desta

migraÇão têm posto de manifesto tantos fatores

que atuam em sentido oposto e tal variedade '

em sua composição, não somente entre os paí
ses, senão também entre regiões do mesmo país
e em épocas distintas, que resulta temerário fa
zer generalizações. De qualquer fonna, pode-se
dizer que o crescinlento econômico'urbano re

presenta um dos fatores'atrativos mais proemi-
nentes., '

Do exposto parece se poder concluir,'no ca

so de Florianópolis, que 2/3 do crescimento

que seria devido à migração não ocorreu devido
a incipiência do processo de desenvolvimen�o
vigente no Município_· , ,

Todavia, esta é uma conclusão estranha!
Vendo Florianópolis explodir-se em tantos

edifícios; se tem opinião diversa_ Se tem idéia
de uma cidade que cresce a�leradamente. Não
Sei quantas pessoas já meprocurararn identificar
as causas de�te crescimento. Eu mesmo não sei

quantas vezes me pus a perguntar sobre elas.
Face aos números apresentados, deve-se in

dagar se �ente houve um crescimento eco-

. nômico expressivo em Florianópolis, oti, então,
se a aplicação da quase totalidade da poupança .

local em investimentos imobiliários, provocan
do uma mudança na fisionomia urbana, não

'acabou ériando a falsa impressão de uma trans

fonnação econômica. Ao contrário, aliás, do

que se pode dizer que ocorreu em Joinville, on-

de existiu uma elevada transfonnação econômi-
. ca, mas se manteve estagnada a fisionomia imo
biliária da cidade_ É que neste caso, as poupan
ças se concentraram na expansão das atividades
ihdustriais.

As populaçõ�s encontradas pelo ffiGE nós

quatro maiores municípios do Estado quando
do recenseamento efetuaao em 1970 foram as

seguintes:
Fl9rianópolis 143.414
Là)es 131.190

. Joihville 1,26.559
Blumenau 101.029

Confrontados esses contingentes com os

existentes em 1960, resultam as seguintes taxas
anuais de crfiscimento 4emográfico:
Florianópolis 3,8%
Lages 4%
J,oinville 6,0%
Blumenau 4,2%

Projetada essas populações para 1980 com

base nas taxas indicadas, o que parece bastante

razoável, obtém-se as quantidades a seguir:
Florianópolis 208.239

�es ,mS%
Joinville 226.647
Blumenau 152.448

Em 1960, a população de Florianópolis era
,

'

Fernando Marcondes de Mattos
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Geisel: pelróleo está

Brasil financiará maior
hidroelétrica do m'undo

/
.

Para evitar a oposição argentina, o Go
verno brasileiro. pretende financiar a cons

trução tia represa hidroelétrica Itaipu sem

auxílio de órgãos financeiros do hemisfé
rio. Tal' informação, de caráter extra

ofiçial, é completada pelo dado de que a

empresa mista brasileiro-paraguaia que
coordena a gigantesca obra - será a maior

, do mundo - disporá de um capital de cem

milhões de dólares divididos equitativa
mente entre o Brasil e Paraguai. O esquema
financeiro da obra somente será definido
depois da assinatura do convênio, para o

estabelecime�'to da empresa mista, pelos
presidentes Médici e Stroessner.

RECl)RSOS

Sessenta delegados, inspetores, escrivões
e investigadores foram afastados ontem

pelo Superintendente dos Serviços Poli

ciais, da polícia gaúcha, Leônidas da Silva
Reis, "por falta de condições psicológicas
ou físicas para exercerem suas funções".

O afastamento foi provocado por inci
den tes que envolveram 14 policiais e milita
res, nas últimas semanas, e que resultaram
na morte de dois menores, ferimentos num
funçíonãrio público e desacatamento : à
autoridade .do Secretário de Educação e do

vice-presidente do Tribunal de Alçada,juiz
Homero Homem Roenick Di Carvalho.

O governador Euclides Triches exigiu
ontem da Secretaria de Segurança maior

presteza na punição dos policiais civis e

militares e determinou' que os inquéritos
originados pelos incidentes estivessem
ainda ontem, em sua mesa, para dar anda
mentoo mais rápido possível.

,

A bancada do MDB' 'requereu uma

comissão parlamentar de inquérito para
apurar as circunstâncias da morte do menor
Luis Alberto Pinto Arebalo, que sete dias
antes de morrer esteve detido no Dops gaü-

I

Internacional que inclua o Brasil. Caberá à
empresa estatal Eletrobrás, segundo estas
fontes de informação, conseguir os recursos
que 'correspondarn ao Brasil, e se possível
no meréado financeiro interno.

COOPERAÇÃO TECNICA
Recentemente influentes setores argen

tinos, entre eles representantes da Frente
Justicialista de Libertação, vitoriosa nas

últimas eleições, criticaram os planos para
Itaipu, temendo-se por isso que as relações
entre os dois maiores países da América
.Latina voltem a ser perturbados.Apesar das.
controvérsias que rodeiam a represa, um

grupo de técnicos argentinos e brasiléiros
anuriciaram ontem que em breve será ini
ciado, um estudo conjunto do potencial
.hidroelétríco do Rio Uruguai, na fronteira
de ambos países.

, " ,
O estudo será realizado por um consór

cio, no qual estão incluídas a Empresa Bra
sileira Hidroservíço e ,a Hidrosud argentina.
Estudará o Rio' Uruguai e o Pipiri-Guaçu
em uma extensão de 600 quilômetros ao

largo da fronteira. Segundo informações de
técnicos, existe um potencial hidroelétrico
de três milhões que serã dividido igual
mente entre os dois países.

,cho, por ordem do seu pai adotivo, delega
do Pedro Selig para"levar um susto".Foiaber-
to inquérito policial para identificar os res

ponsáveis pela morte do menino e apurar a
responsabilidade do delegado pela sua pri- ,

são ilegal.
Dos 60 policiais afastados, a maior parte

é lotada nesta capital e a punição foi dada
por motivos que variam "de excessivas fal
tas disciplinares, casos de sedução e abuso
de autoridades ao esquizofrenias e neuro-

, ses". Entre eles estão quatro delegados.

Além desses, existem, segundo o dele

gado Leônidas Reis, mais dois policiais que
poderão ser demitidos: delegado Afonso
Schínini por sedução de menores e delega
do Pedro Paulo Magalhães por tráficos de
tóxicos.

Segundo o delegado Leônidas Reis, o

surgimento de neurose em-policiais "é mui
to comum", informando que no ano passa
do foram afastados 86 policiais por faltas
disciplinares e por responderem a inquéri
tos por lesões corporais e abuso de autori
dades.

Desastre 'lO Paraná

matou 4 pessoas

Bandeira
,

"sera

reintegrado
"O ex-tenente Bandeira
dever á ser reintegrado
tranquilamente na aero

náutica, sendo de justiça
que o seja num dos postos
aos quais chegaram seus

colega, de turma, já que
1 1_

não fez os cursos obrigató
rios para efeito de promo
ção por ato ilegal e arbitrá
rio do estado;"

Essa opinião é do desem
bargador Souza Netto, que
ganhou para ex-tenente
um habeas corpus no Su
premo Tribunal Federal,
anulando a condenação
que lheimpôs em 1954 o

10. Tribunal Do Júri Da
Guanabara. '

O advogado de Bandeira'
acha que a volta deste ao

Ministério da Aeronáutica
é assunto definitivo.Brasil-Perú fa,zem

acordo cultural
O presidente da 'Comissão de assuntos Internacionais do

Ministério da Educação e Cultura, professor Newton

SUcupira, informou ontem em Brasília, que uma Comissão
mista Brasil-Peru está estudando um acordo cultural entre
Os dois países para o intercâmbio de estudantes e assistência
técnica. O acordo esta'dependendo apenas da ratificação
dos países interessados para entrar em vigor.

, O professor Sucupira disse que os alunos que deverão

participar do intercâmbio são os que estão em nível de

especialização - pós-graduação, mestrado ou doutorado.
Quanto ao sistema de universidade aberta, que se originou,
em Londres e que poderá ser adaptado no Brasil, depen
dendo de estudos que uma comissão constituída pelo MEC,
afirmou que poderá vir a ser "um instrumento de democra

tização do ensino no Brasil."

ParaMIe projeto
de Amaral limita
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garantido
O Presidert e da Petrobrás
disse aos acionistas que

suprimento .de petróleo está

garantido até 1974

Em assembléia geral realizada ontem', o

Presidente da Petrobrás, General Ernesto
(eísel, falando aos acionistas da empresa,
disse que já está assegurado o suprimento
de petróleo bruto indispensável ao atendi

mento das necessidades brasileiras durante

1973/74. Acrescentou que nas negociações,
com os fornecedores, não foi possível fugir
aos imperativos dá conjuntura mundial, ca
racterizada pela alta de preços. Por isso, os ,

preços das aquisições realizadas são bem su

periores aos vigentes nos últimos anos, esti

mando o acréscimo por barril equivalente a

três cruzeiros.

Quanto à a�ual crise petrolífera, atribui
o General Geisel às crescentes nacionaliza

ções das indústrias de petróleo, ao aumento
do' consumo nos IDA e ao, êxito alcançado
pela .união da \éilezuela com países do

Oriente-Médio e da África para adotar

unp posição comum, tendente a frear a

produção e forçar um aumento de preços.
Por outro lado, informou o titular da

Petrobrás que foram aprovados a construo

ção de um terminal marítimo na Ilha Gran

de, que permitirá a atracação de super-pe
troleiros de até 400mil toneladas, e a cons

trução de uma refinaria em São José dos

Campos, com capacidade de produzir 190

mil barris diários.

ação de 'empresas
O projeto de lei do Thputado Francisco Amaral

(MDB-SP), obrigando as empresas privadas com mais de

'trinta empregados á manter uma percentagem de' 10%
dos trabalhadores, entre 45 e 65 anos, fisicamente habili

tados, recebeu desaprovação do Ministério da Indústria e

do Comércio.
Entre as 'alegações do MIC, o secretário geral do Mi

,
nistério, Luis

/

de Magalhães Botelho, afirma que "não
obstante o possível alcance social do projeto, suas dispo
-síções podem constituir-se em militações li empresas em

busca de melhores índices de produtividade, ou em res

trições a empresas que possam ser formadas por pessoas
de idade inferior a 45 anos".

'

O projeto do deputado Francisco Amaral encontra-se
,

em Brasília, na Comissão de (bnstituíção e Justiça, de-:
vendo ser apreciado ainda pelas comissões de legislação
social e de economia, de onde irá finalmente a plenário.

NOTICIARIO FORNE'CIDO �ELA- AJ�

PASSIVO

CORRETORA KRESCENTE APLUB S.A. TrtULOS' E VALORES MOBILIARIOS

rua dos ilhéus, 8 - florian6polis - tel, 4089
CGC 82.514.38>1/001 - carta patente A-72/429

RELATÓRIO DA DIRETORIA

Senhores Acionistas,
Constitu Ida em fevereiro de 1972 esta sociedade obteve a autorização para funcionamento expedida pelo Banco Central do Brasil e os necessários registros,na Junta

Comercial do Estado e na Bolsa de Valores de Florianópolis, tendo iniciado suas atividades em 10. de julho.
'

.

'

Estamos apresentando o balanço do primeiro exerclcio, encerrado em 31 de dezembro de 1972, que apresentou um lucro liquido de Cr$ 86.602,17. Deste resultado.
foi efetuada a dedução de 5% para o Fundo de Reserva Legal e os devidendos estatutários de 12% a.a. para as ações preferenciais, ficando à disposição da Assembléia Geral
ovalar remanescente, de Cr$ 56.757,06.

Em anexo apresentamos, também, o Parecer do Conselho Fiscal que, juntamente com o balanço e demonstrativo de resultados, submetemos à sua apreciação.
Agradecendo pela confiança em nós depositada, permanecemos à sua disposição para quaisquer elementos adicionais que forem desejados.

Florianópolis, 29 de janeiro de 1972
Alvaro Mosca Lewis

'

Amaury Soares Silveira ,"

Ariuzur Marti�s Pinto
Mário F. Schmaedecke

Diretores

TI VO

BALANÇO ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1972
.

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
Caução da Diretoria
DepósitOS de Títulos .

Fundo de Investimento

I
I

'504.330,11

DISPONIVEL '

Caixa 861,29
83.430,62

Capital Social . . . . .

F-undo de Heserva Legal "",i:' 'l .. s ,

EXIGIVEL À VISTA
Congêneres c/Operações

NAO EXIGI EL

,242.070,18

60.806,15

9PÇl,Q<Jq,OO,
" _

.•:4.330,11

538.43

EXIGIVEL A CURTO PRAZO
Contas Correntes . . , . .

Obriga�ões a Recolher . . . . .

Saldo à disposição da Assembléia Geral.

29.940,96
3.624,09
56.757,06 90.322,11

208.022,41.

14.703.209,54
\,
15.298.400 19

o B ITO

DEMONSTRATIVO DE LUCROS E PERDAS'

134.966,07

Comissões e Corretagens
Á ia e Renda de Títulos

6.000,00
102,291,00

14.594.918,54 14.703.209,54
15.298.400,19

Os cálculos iniciais do custo da represa
são de cerca de dois milhões de dólares. De
acordo com as fontes extra-oficiais de Bra-

,

silía a falta de recursos do BID e do Banco
Mundial não prejudicará os planos para

. Itaipu, afirmando-se que "há grupos árabes
'e europeus que disputam o empréstimo."
Declara-se que uma das firmas interessadas
em financiar a represa é a Companhia Ára
be Internacional de Iversões, havendo con-

'

tatos entre esta companhia e setores euro

peus para a formação de um novo Banco
,

Policiais ,gaúchos recebem
puni�ão: 60 são afastados

Quatro pessoas morreram carbonizadas e mais 12

resultaram feridas no maior desastre rodoviário ocorrido
este ano no Paraná, com a colisão' de. um ônibus e um

carro-tanque, na, BR-1l7, entre Prudentópolis e

Cuarapuava.
O acidente verificou-se às 2h30min da madrugada,

quando 0 ônibus da Empresa Sul-Anericana bateu, na

traseira do caminhão-tanque de Foz do Iguaçu, num trecho
de muita neblina, na Serra da Esperança, fazendo explodir o
depósito de gasolina. O líquido espalhou-se sobre o ônibus,
cujo motor incendiou. Os corpos das vítimas ficaram
írreconhecíyeis, exigindo a presença da Polícia Técnica

para identificá-los ..
A rel ..

,
ão dos feridos ínternados 'no Hospital de

Guarapuava é a seguinte: Thelmo Rheimheimer, Rubens

Carlos Bufchmannn; Aan Coube, Rosinia Valentin e Luiz
Eduardo Alves Pimentel, Rinaldo A. :,Stavit, Done
\ánderlei Martins, Antonio Zrvetsuch, Emilio Scutari
Martins e Valter Roberto Omanini.
Outros quatro foram medicados no Hospital São Vicente.

de Paula: João Soares, Orlando Anerski, Fernando Lopes e

Alelino Hortes. Entre os feridos há três turistas, Um

argentino e dois uruguaios.

. _" " ..

Bancos'•.•.•..
REALIZÁVEL À VISTA
Clientes •.•••.
Tits. em Conta Própria .

REALIZÁVEL A CURTO PRAZO

3.816,38
238.253,80

86.602,17
221.568,24

DIRETORES
AlvaroMosca Lewis

Amaury Soares Silveira
Ariuzur Martins Pinto

Mário da F. Schmaedecke

PARECER DO CONSELMO FISCAL

IMPOSTO DE RENDA

CRtDITO
209.149,27
12.4.18,97

Contas Correntes
IMOBILIZADO
Tit. Patrimonial Bolsa
Móveis e Utensíl ias
Marcas •.•......

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
Ações Caucionadas . •

Tf'tulos em Custódia •

Fundo de Investimento

200.000,00
6.09,2,41
1.930,00

6.000,00
102.291,00

14.594.918,54

Despesas de Administração
Despesas Tributárias
Despesas Financeiras .

Corretagens Pagas
Fundo de Reserva Legal
Dividendos • • . . .

Saldo à disposição da Assembléia Geral

111.242,91
490,00
,129,24

23.103,92
'4.330,11
25.515,00
56.757,Ó6

'Y

221.568,24

Osrnernbros do Conselho Fiscal da Corretora Krescente APi�b S.A. - Tftulos e Valores Mobiliários, no desempenho das funções que lhes competem por lei .e pelos
estatutos sociais, exam inaram os documentos" contas; balanço e demonstrativo de lucros e perdas correspondentes ao exercícto encerrado em 31 de dezembro de 1972;
tendo encontrado tudo em perfeita ordem e, por isso, refletindo a real situação .econômico-financeira da sociedade, são de parecer' que os senhores acionistas os aprovem
quando da realização da, assembléia geral destinada à suaapreciação.'

,

,

Florianópoli)i,'29 de janeiro de 1973
Prof. Edgardo José Trein

Engo. Ibá Ilha Moreira Filho
, Bel. Odson Cardoso

FALTAM 3 DIAS

t::NIO DELMAR S. HILLER
'

Tc. Conto CRC-SC 20018/S

I
DECLARE SEU
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Seguros
Aprovada nova ap61ice
para lucros ,cessantes

A atual apólice era considerada muito

complexa em seu regulamento, razão pela
qual o Conselho Técnico do IRB elaborou

uma nova.

RCOVAT
A Federação Nacional das Empresas de

Seguros (Fenaseg) encaminhou ofício ao

Departamento Nacional de Estradas de

Rodagem, esclarecendo que os veículos

pertencentes a frotas podem trafegar sem o

bilhete do seguro obrigatório de proprie
tários de veículos - Rcovat -, mas seus

. motoristas manterão um certificado de que
foi contratado o s�guro.

Rio (AIB) - O' Conselho Técnico do
Instituto de Resseguros do Brasil aprovou o

lançamento de uma nova apólice de seguro
de lucros cessantes, destinada á atender
especialmente os interessados de pequenas
empresas.

Uma fonte do Conselho revelou que a

nova apólice, a· ser regulamentada pela
Superintendência de Seguros Privados -

Susep - depois de homologada a decisão

pela presidência do IRB, tornará mais sim

ples e objetiva a contratação desse seguro
pelas pequenas empresas.
IMPORTÂNCIA

O' seguro de lucros cessantes garante o

recebimento dos lucros e o pagamento das

despesas administrativas de uma empresa
quando suas instalações estiveram paralisa
das, em casos de incêndio.

A iniciativa virá solucionar o problema
da apreensão de veículos pertencentes a

frotas nas barreiras rodoviárias.. Apenas o

proprietário da frota mantém o bilhete.

Corretoras cariocas terão
o �eu sistema de seguros

Rio (AJB) - O' Presidente da Bolsa de

Valores do Rio, Fernando Carvalho, disse

que está 'sendo estudado um sistema de se

guros para as corretoras cariocas, semelhan

te ao que funciona para as instituições da

Anerican Stock Exchange.
- As corretoras norte-americanas - dis

se, - são obrigadas a ter seguro operacional
e seguro para seus clientes. Iste sistema

propicia grande margem de garantia para os
'

clientes e constitui um importante fator de

solidez do mercado.

APERFEiÇOAMENTO
O' sistema de seguros das corretoras nor

te-americanas e outros sistemas foram veri

ficados pelo Presidente da Bolsa do Rio e

outros corretoras cariocas na recente visita

feita às -instituições do mercado norte-ame

ricano.

D Sr. Feranando Carvalho declarou que

procurou verificar também os projetos rela

tivos à custódia geral:
-:- O' projeto da Anerican Stock Exchan

ge sobre custódia geral é semelhante ao

'nosso.iTal como faremos aqui, eles conser
vàrão os títulos em cofre: não pretendem
extingui-los.como o sistema francês. A ASE

espera obter, após cinco anos de implanta
do o projeto, 80% dos títulos depositados
na custódia geral. Este dado reflete a difi

culdade que o projeto apresenta.
FUTURO

Segundo o' Sr. Carvalho, a Bolsa do Rio

espera utilizar a experiência dos EUA e a

de outros países, como o .hpão, por exem
plo, para desenvolver mecanismós que aper-
'feiçoam o mercado, concedendo maior se

gurança ao investidor e rapidez às opera
ções.

Neste sentido é que serão realizados nos

próximos meses três seminários técnicos no
Rio: sobre a administração de fundos de

pensão, sobre a administração de carteiras
, de títulos de seguradoras e sobre as práticas
que promoveram a expansão do mercado

de ações do Japão.

A proteção aos clientes, segundo verifi
cou a comitivade corretores cariocas, é aso·

segurada por uma organização especializada
Securities Industry Protection Corporation
- que gatante todos os pequenos investido

res dos EUA contra eventuais prejuízos de
correntes de incidentes definidos.

i
f
1

Rcovat não deve ser

pàgo quando, provada
a culpa da vítima

A Terceira Câmara Cível do Tribunal de Justica de São
Paulo, ao apreciar a Apelação Cível no. 201.96"7, em que
figura como ré a Municipalidade de ltapira, naquele Estado,
decidiu o seguinte: "Quando o proprietário do veículo
possui o seguro obrigatório, tem a obrigação de exibir o

respectivo bilhete ou, pelo rrienos, indicar a seguradora em
caso de acidente. Entretanto, demonstrada comprovada
mente a culpa exclusiva da vítima, essa prova destruirá a

presunção legal e, portanto, afastará a pretensão de cobran

ça do seguro".
A ação foi intentada pela viúva de pessoa morta em

desastre automobilístico para cobrança do seguro obriga
tório de responsabilidade civil, no valor de Cr$ 10.000,00.
O' acidente ocorreu entre o au tomóvel conduzido pelo
marido da autora da ação e o caminhão pertencente aquela
Municipalidade, que não exibiu o bilhete do seguro nem

indicou, a seguradora, mas foi considerada isenta de respon
sabilidade civil_pelo evento ..

COI�TESTAÇAO '

Segundo esclarece o art. 50. do Decreto-lei no. 814, o
pagamento das indenizações do seguro Rcovat "será efetua
do mediante a simples prova do dano e independentemente
de apuração da culpa". Logo após ocorrido o acidente, a

viúva da vítima procurou receber a indenização de 10 mil
cruzeiros. No entanto, a Municipalidade de Itapira não'
apresentou o btlhete do seguro obrigatório, nem indicou a

respectiva companhia seguradora, Diante disso, a viúva

propôs a ação contra a própriaMunicipalidade.
Em sua contestação, a proprietária do veículo argumen

tou que: 1) fizera o seguro ou, pelo menos, efetuara o paga
mento, pois em caso contrário não poderia ter licenciado o

veículo; 2) se não houvesse o seguro obrigatório, verificar
se-ia apenas o caso de sanção administrativa, pela sua falta,
e a demanda só poderia fundar-se em responsabilidade
civil". Em pi-�eiÍá" instância, a ação foi julgada procedente,
tendo havido a apelação da Municipalidade.
SENTENÇA

Pronunciando-se sobre o assunto, a Terceira Câmara
Cível o Tribunal de Justiça de São Paulo considerou "a
demanda bem proposta contra-a Municipalidade de Itapira,
que, se fez o seguro obrigatório, tinha a obrigação de exibir
o respectivo bilhete ou, pelo :menos, indicar a seguradora".
Por outro lado, se não tinha prova da existência do seguro
Rcovat, devia "responder em Juízo como se fosse a própria
seguradora". No mérito, porém, julgou improcedente a

pretensão da viúva do motorista.
'Lembrou que o art. 50. do Decreto-lei 814, ao estabe

lecer que o pagamento das indenizações será efetuado
mediante a simples prova do dano e independentemente de

apuração da culpa, "teve por objetivo a inversão do ônus da

pr�va. E por isso que o autor não precisa apurar a culpa,
que se presume".

Daí não se exclui a possibilidade de a seguradora ou do
proprietário do veículo, que deixou de fazer ó seguro obri
gatório, demonstrar comprovadamente a culpa exclusiva da
vítima. Essa prova - afirmou o magistrado - destruirá a

presunção legal e, portanto, afastará a pretensão de cobran

ça do seguro. Nem se conceberia o pagamento deste.ique é
de responsabilidade civil, quando existir prova de absoluta
falta de tal responsabilidade. E concluiu que "na hipótese, o
desastre ocorreu por culpa exclusiva do infeliz marido da
autora. Logo, o pagamento do seguro ou de indenização por
quem não teve responsabilidade civil alguma constituiria

aberração jurídica, que não se pode admitir". Julgou impro
cedente a ação, condenando a viúva do motorista a pagar 9S
honorários do advogado, além das custas.

Susep prevê expan$ão dos
seguros de vida e crédito
\) ,

,

São Paulo (AJB) - O setor de seguros em São
Paulo deverá alcançar desenvolvimento cxccpcio
nal este ano. cspccralrncntc os de crédito e os de
vida em grupo, como consequência da fusão de

seguradora, c do programa da expansão de- seu

mercado que elas estão executando, revela o De

legado Regional da Superintendência dos Seguros
Privados - Suscp -, Sr. Normando Cavalcanti.

A fusão ou incorporação de 15 empresas scgu
radoras em São Paulo, dcn tro da pol Ítiea gover
namental de estimular a formação de grandes gru
pos seguradores, ocorrida durante o ano de 1972,
e a existência de cerca de 20 processos cmestudo
no organismo, são apontados pelo Sr. Cavalcanti,
ao lado de lima pol ítica agressiva pela reconquis
ta do mercado segurador, como fatores demons
trativos da grande 'expansão do setor e de suas

perspectivas para 1973.
PROBLEMA DE CONFIANÇA -

Ov Dclegado Regional da S usep informa que
1973 deverá ser marcado pela utilização em larga
escala dos seguros. principalmente do seguro dc

crédito, com o impulso experimentado pelo segu
ro de crédito ú exportação, após modificações
introduzidas em sua regulamentação, no a no de
1972,

'

O .scguro de vida em grupo, que o, paulista,
como os demais brasileiros, haviam parado de uti
lizar nos per iodos de grande inflação, volta a ser

procurado, e já registra níveis de crescimento suo

perior em mais de 30% em relação ao ano de
1971.

-

"Seguro - diz o Sr. Normando Cavalcanti -

está intimamente ligado à confiança do segurado
na, sua instituição. Com a existência de centenas

de seguradoras mal administradas, muitas vezes, o

segurado encontra dificuldade em receber até se

guro por morte. Isso levava ao descrédito do se

guro, paralelarnen te ao desinteresse que as pró
prias companhias revelavam, corno resultado da

inflação acelerada".
- Com a instituição do seguro de responsabi

lidade civil. o mercado segurador encontrou um

meio de expansão e, consequentemente, de cap
tar novamente a confiança do segurado. Apesar
dos defeitos q ue o Rcovat apresentou, posterior
mente corrigidos, por nova regulamentação, ele

dc ixo u o 3.'pCC[U aitumcnrc positivo do restabelef'
cimento da confiança, que, pode-se dizer, era o'
problema básico do mercado -diz o Delegado da

Suscp.
FUSÕES
Um balanço da S' uscp em São Paulo, revela a

existência das seguintes fusões ou incorporações
de- empresas seguradoras, cm consequência dos
estímulos c pressões governamentais: a Ipiranga
incorporou-a Cia. Anchieta de Seguros; a 'Itaú

incorporou( a Oa. Brasileira de Seguros Gerais; a
Ãurca Seguradora comprou a Campina Grande; a
BIasi! de Seguros Grrais incorporou a Cia. Espíri
to Santo de Seguros; a Bandeirantes incorporou a

Gar,;ntia Industrial Paulista.
A Cia. Indiana de Seguros Gerais incorporou a

Vanguarda; a Itaú Seguradora incorporou á Ital.

brás; a �araguá foi incorporada pela Vera Cruz; a
Cía, Nordeste de Seguros foi incorporada pela
Ipirunga; a de Tokio Marine foi incorporada pela
Varejista de Seguros, surgindo daí a Cia. América
Latina; A 'Avanhandava e a Araguaia foram incor.

poradas pela Paulista de Seguros; a Salvador in·

corporada pela Bandeirantes de Seguros Gerais;.,
Porto Seguro, a Rochedo de Seguros; a Paranacn.
se incorporada pela Brasflia, que acabou dcpoí,
incorporada pela Itaú; e a Cia. Espírito Santo de
seguros, que incorporou a Jequitibá Oa. de Segu
ros, antes de ser incorporada pela Brasil de Scgu.
ros Gerais.

PROBLEMAS
'O mercado segurador enfrenta, entretanto, se

gundo Lincoln Jordão, Diretor da Cid Ferreira
Corretora de Seguros, problemas difíceis de supc
rar 'para uma expansão mais rápida. A mais grave
talvez, revela, é a falta de conscientízação do pró
prio segurador; que não deflagra um programa
mais agressivo "para vender seguro.

Cita como exemplo, o seguro de crédito à ex

portação, que 'oferece grandes alternativas em fa
cc do rápido crescimento das exportações brasí
leiras, e que não encontrou ainda seu desla che

porque o próprio segurador fica aguardando que
os exportadores o procurem. Isso gera uma pro.
'cura de seguradoras no exterior, COm preju Izos à
economia nacional, diz ele.

Sort�io tem novas normas

,já homo/ogadqs pelo IRS
Rio (AJB)'- O' Sr. José LOpéS de Oli

veira, presidente do Instituto de Resseguros
do Brasil - IRB -, homologou as novas

normas que orientarão o sorteio dos segu
ros de órgãos do Poder Público, debatidas

,

no Conselho Técnico.
As normas prevêem que a distribuição

dos prêmios dos seguros do Banco do Brasil

será efetuada através de convênio entre o

estabelecimento barlcário e as companhias
seguradoras;

A Federação Nacional das Empresas de

Seguros - Fenaseg .,', fez recomendação a?s
sindicatos associados que promovam a cele

bração do convênio em suas respectivas ju-

risdições, inclusive na Guanabara, de ma.

neira que as novas normas possam ser ob·
servadas a partir de lo. de abril vindouro.

A Cia. do Seguros Mauá, do Grupo Fi.
nanceiro Brasulvest, divulgou alguns resulta.
dos técnicos de seu balanço do ano passa
do, destacando o resultado industrial, que
atingiu Cr$ 1,9 milhão e o resultado das

,inversões da companhia, que elevou-se a

Cr$ 734578,28. O' resultado geral -lucro
- da empresa foi dá ordem de
Cr$ 2648980,41. O .índice lucro/produ
ção atingiu 9,980/0, enquanto o de lucro!
capital foi de 67,12% e o de liquidez atino

giu 3,31/1,00.

L! i !:N:R���!:�M=L:Á�=
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ÁREA I MENSALIDADE ENTREGA
EDIFICIO LOCAL ACOMODAÇÕES

, ENTRADA,
\

,-

'CONSTRUfDA A PARTIR DE DAS CHAVES

Rua Vidal Ramos esq. 2 dormitórios ,

JAYME LINH(ARES' Rua JerônimoCoelho + dep. Empregada 98,16 m2 3.000,00 720,00 Março / 75

VISCONDE DE Praça Pereira Oliveira 2 dormitórios 86,32 m2 10.000,00 1.000,00
OURO PRETO esq.RuaVisc.O. Preto + dep. Empregad.a 74,65 m2 9.000,00- 900,00 Julho /74

, Rua Deodoro esq. 2 dormitórios ,

FRANCISCO NAPPI Rua Vidal Ramos + dep. Empregada 92,36,m2 4.000,Oa 750,00 Dezembro /75.- ....

, \

SOLAR DA Av. Rubens de 3'dormi'tórios "
-

BAIA NORTE . Arruda Ramos + dep. Empregada 218,15 m2 5.000,00 1.800,00 Junho / 75
,

Rua Fc::o. Tolentino 76,69 m2 5.000,00 600;00
PEDRO I esq. Cons. Mafra 2 dorm itórios 58,39 m2 3.000,00 400,00 Dezembro / 75

, 49,28 m2
CARLOS TAULOIS Rua TenenteSilveira ' 1 dorm itório '

39,60 m2 TOTALMENTE VENDIDO Junho / 73

r Rua dos Ilhéus esq.
ANITA GARIBALDI

'
'

1 ou 2 dormitórios 'TOTALMENTE VENDIDO,
-

Março /73Hua Anita Garibaldi 95,98 m2
\

ISOJ_AR DO .

,

,

FlAMBOYANT Rua Estev�, Júnior 3 ou 4 dorm itôrios 153,67 m2 TOTALMENTE VENDIDO Dezembro / 73
"

,
_

118,28 m2
TOTALMENTE VENDIDOALVES. DE BRiTO Rua Alves de Brito. 3 dorm itórios 1,10,64 m2 Entregue

I I

. ' ,

Venha discutir os planos de pagámento éom o nosso' corretor. Aproveite o horário
noturno ou seu fim de semana paravisitar nossos escritórios. Ou então chame nosso corretor, à sua

residência. Somente ele tem condições de lhe oferecer a Exclusiv� Garantia AG.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Há anos que Blumenau vem planejando o seu desenvolvimento
turístico, mas até hoje não conseguiu aliar os planos aos seus

objetivos. Un dos problemas que vem entravando este processo
é a preocupação de não fugir de seu aspecto colonial.

A lei de incentivo às construções coloniais agora que começou
a surtir efeitos positivos. Talvez agora os planos sejam

executados sem perigo de Blumenau perder sua imagem colonial.

81umenau quer aumentar

seu turismo sem fugir
. de seu aspecto colonial

Blumenau (Sucursal) - Uma das

preocupações dos que lidam com turis
mo em Blumenau, é a preservação do
seu tradicional aspecto colonial. Não
há folheto de propaganda sobre a cida
'de que não traga, pelo menos, as fotos
-de duas casas: uma comercial, em ple
na rua XV de Novembro - a Casa Husa
del, vizinha da igreja Matriz; outra, re
sidencial, a do médico Abelardo Vian
na, defronte ao Hospital Santo Antô
nio, na rua Itajar, à entrada da cidade.
Sem dúvida, duas marcas registradas,
orgulho legítimo da paisagem urbana.
Entretanto,- com o seu extraordinário
crescimento, Blumenau vem abrigando
em seu centro Um contraste: as casas
no estilo germânico, que sofrem de

quando em quando uma reforma man
tendo, no entanto, as linhas mestras, e
os edifícios, que mostram o que de
mais moderno existe na arquitetura
mundial. A preocupação em manter es
sa imagem européia (há quem afirme
que se trata de uma das poucas cidades
do país a contar com tal característica)
fez com que a Prefeitura Municipal
criasse, através de uma lei (no. 1909,
de 22 de dezembro de 1972), a isenção
do Imposto Sobre a Propriedade Urba- .

na, durante dez anos, caso a constru
ção tenha estilo colonial.

Um dos bairros da cidade - o Bom
Retiro, quase que exclusivamente resi
dencial, pois abriga somente as instala
ções de duas fábricas (Prayon e He
ring) - causa admiração aos turistas
pelo grande número de castelos à mo
da germânica que possui. Recentemen
te, passou-se a falar, inclusive - e pro-

. vavelmente por causa dele - na criação,

de Um bairro típico.
. HÁ QUEM NÃO ACREDITE

Para o historiador e professor José

, Ferreira da Silva, diretor da Biblioteca
Fritz Müller e do Museu Colonial
Edith Gaertner, "Blumenau tem muito
a oferecer como centro turístico, além
das famosas casas comerciais, das pou-

.

cas construções típicas e do navio BIu
menau II. Há o quadro magnífico da
natureza que' a rodeia, coisa rara em
outro qualquer centro populacional.
Há o seu rio, com iguais atrativos. E há
a sua zona rural, onde ainda podem ser

apreciadas as características da época
colonial, a vida dos, nossos, colonos e,
sobretudo, a indesmentida cordialida
de do blumenauense". A limpeza da
cidade e muitos outros detalhes tam
bém são apontados por Ferreira da Sil
va, como' significativos para encantar
os visitantes.,

'

José Ferreira da Silva, que já foi
prefeito de BIumenau, encara com a

maior simpatia a lei 1.909: "o incenti
vo à construção de casas típicas ajuda
rá o turismo em Blumenau, conside
rando-se a fama que Blumenau já ad
quiriu de "cidade alemã". Muito turis
ta vem exclusivamente para ver esse as

pecto da cidade e, dado o descaso com

que se tem olhado esse detalhe, acaba
saindo desiludido. Pouco já resta da
Blumenau dos meados do século, e

muito menos da era colonial. Com os

incentivos, pelo menos alguns aspectos
arquitetônicos serão revividos, na base
dos que caraterízaram as antigas habi
tações dos blumenauenses". Sobre a

criação de um bairro exclusivamente
típico, mostra-se em dúvida: "Não sei
se há viabilidade para o projeto. No
meu entender, isso seria até desaconse
lhável porque seria uma providência,
digamos artificial, feita exclusivamente
para chamar turistas, o que não está de
acordo com o espírito da lei de íncen-

Retorno do' I.C.M.'
causa dúvidas ao
- _. . - - - --- - - -

- --

Prefeito Joenck

tivos, nem daria os resultados previstos:
Epode-se acrescentar, aind,,!,-muitos,
outros argumentos, que desaconselha-
riam a idéia".

'

- Há muito O que fazer para incre
mentar o turismo. Mas o principal é
cuidar bem do que já temos e encon

trar meios de aproveitá-lo bem. OSpit
zkopf, as matas do (lucia, os belos pa
noramas que dali se. descortinam. En
tretanto, tudo ainda faz no esqueci
mento dos responsáveis pelo turismo,
permanecendo no primitivismo e !la
agrestia da época colonial. Pouca COIsa
sefez do/tempo do dr. Blumenau par�."
ca .

Para o professor .hsé Ferreira da
Silva, Blumenau talvez não se converta
no maior centro de turismo de Santa
Catarina mas será, sem sombra de dúvi
da, um grande centro turístico. "Te
mos condiçõesde atrairturistas não só
do Brasil como do exterior. Mas preci
samos primeiro nos conscientizar da

importância do turismo para o desen
volvimento econômico, social e cultu-

, ral do município. Quando as autorida
des estiverem bem convencidas dessa
importância, certamente saberão fazer
tudo para que o turismo seja, realmen
te, uma indústria de inestimável pro
veito para a nossa cidade. A necessi
dade maior - conclui o professor - é
de investir muito nesta indústria se

quiserínos obter os resultados que ela
promete e pode dar".

CAMPING, UMA SOLUÇÃO
Jaime Roberto Hoffmann, 19 anos

de idade, novo Dretor do Ieparta
menta de Turismo da Prefeitura Muni-

RoH Herwiqt.há confusão

cipal, está disposto' a desenvolver o

camping em Blumenau. "E um meio
de se criar nova fanfe de atração turís- ,

tica".

Embora não tenha ainda assumido
o cargo no Iepartamento de Turismo,
Jaime Roberto já anunciou a elabora
ção de um plano visando o incremento
turístico de Blumenau. Na sua opinião,
Blumenau atrai visitantes não somente
pela existência de construções típicas e

natureza bela.rnas principalmente pelo,
Conforto que proporciona aos turistas,
quer em matéria de restaurantes ou ho
téis. 1'18to não quer dizer que podemos
abandonar o projeto de construção de
um bairro essencialmente colonial,
absolutamente. Embora despendioso õ
projeto merece prioridade, levando em
conta que Blumenau caracterizou, sua
fama como cidade alemã e isto tem '

ajudado muito ao seu desenvolvimento
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Jaime Roberto: Camping é solução

turístico". Jru.me Roberto informou
que após o seu regresso do Rio 'de Ja
neiro, onde fará um curto, estágio so
bre planejamento turístico, vai se preo
cupar com os planos que visam a cria
ção de um bairro em estilo colonial.

PREDOMINA O ESTILO

O arquiteto Rolf Augusto Jerwig
sugere a construção de hotéis em torno
do' rio Itajaf-Açu e a criação de meios
de divertimentos como lanchas para
passeio. Explica o arquiteto que o rio
ltajaí-Açu tira de Blumenau a caracte
rística de cidade comum, igual a tantas
outras e por isso precisa ser melhor ex
plorado.

- Está havendo confusão. A lei dos
incentivos fiscais a casas típicas não
fala em casas tipicamente germânicas,
onde se conclui que refere ao estilo eu-

Alunos .de 'Blumenau estréiam no

teatro com peça
- de Pedro -Block-

Fulgêncío Kaupp, da Faculdade de
Filosofia da Furb.

Blumenau(Sucursal) - Caril ensaios
dominicais às 10 horas, um grupo de
universitários da Furb está montando a

peça intitulada "Barco sem Pescador",
de Alejandro Casona, em tradução de
Pedro Bloch. Segundo os acadêmicos, .

a estréia deverá acontecer em' agosto
vindouro, no' Teatro Carlos Gomes,
marcando o início de um movimento
de se fazer arte no Vale do Itajaí e

deixar de patrocinar a vinda de grupos .

teatrais de grandes centros. A iniciativa
de se promover o teatro dentro da pró
pria universidade com elementos liga
dos a ela, partiu do Departamento de
Cultura do Diretório Acadêmico Frei

o GRUPO SEM NOME

Muito' embora ainda não tenham
denominado o grupo pioneiro dé
teatro amador em Blumenau, pois a

maior preocupação é assimilar todos os
detalhes da peça, a equipe conta com
19 acadêmicos para .a encenação do
"Barco sem Pescador". O espetáculo
será apresentado na primeira quinzena
de agosto e, além de .cinco elementos'
de retaguarda, conta com a partici-.
pação de oito atores e seis atrizes.

o Prefeito de Angelina, Sr. Mauro Joenck, afirmou que
"os Cr $ 2 300,00 que retornam à Prefeitura do total
arrecadado do IeM, não correspondem ao movimento
econômico do município, cuja produção agrícola influi
.coneideravalrnente no-abastecimento dos mercados e feiras
livres da Grande .Floríanópolís". Adiantou que conforme os

,

resultados do levantamento que uma equipe de técnicos
está realizando no município, irá pleitear aumento dos
recursos financeiros retomados do ICM.
-Não sei coma iremos pagar os Cr$ 45 mil que estamos

devendo a órgãos federal e estadual, pois arrecadamos
mensalmente apenas Cr$ 18333,00. .

As dívidas da Prefeitura de Angelina para com o INPS e

FGTS alcançam a importância de Cr$ 20 mil deve mais
Cr$ 25 mil a Celesc, fornecedores de peças e acessóríos.:
além dos salários dos operários referentes ao mês de
dezembro. "Daremos prioridade ao pagamento dos salários.dos operários ejã mantivemos contatos com os credores, no
sentido de propor um parcelamento dos débitos.
Afirmando que este ano só dará para resolver os

problemas de pagamentos das dívidas, o Prefeito Mauro
Joenck disse que no próximo, ano "as coisas vão mudar de

,

figura".
.

- Vou manter contatos com órgãos federal e esta�ual,no sentido de conseguir recursos financeiros.para solucionar
os. problemas de Angelina, cujo principal é o acesso

'

rodoviário.

TELEFONE

Compra-se um telefone para ser instalado
no Estreito. Paga-se a vista. aertas para Mó
veis Pedroso - Rua Dr. Murici, 231 ou pelos
fones 239822 e 236854 - Curitiba - PR.

,

Ferreira da Silva: a idéia é boa

ropeu em geral, o que é totalmente vá
lido. Evidentemente, o estilo alemão
predominara porque Blumenau é uma
cidade de, colonização germânica, com
construções bastante variada, o que
causa ótima impressão aos que nos visi-
ta

/' ,

m. '

Herwig mostra-se entusiasmado
com a receptividade que a lei de incen
tivos tem recebido.

"Há um significati
vo número de pedidos para a constru
ção em estilo' colonial, sob os benefí
cios da lei 1.909". Finaliza o arquiteto
Rolf Augusto Herwig acrescentando
que uns dos fatores imprescindíveis ao
desenvolvimento turístico de Blume
nau são o. turismo de campo (alugar
casas típicas a visitantes que gostariam
de viver como se estivessem em fazen
da) e cessão ou abertura dos clubes aos

turistas (piscinas, área esportiva).

ComissGo estuda
soll!.ç_ão parÇl o
extinto conselho

\

nA comédia em três atos tem Sergio Criciúma (Sucursal) - Para substituir o extinto ConselhoIvan WolIstein na direção geral; Reinal- Municipal de Desenvolvimento Industrial foi decidida ado Wilmar Nau na direção artística: constituição -de uma Comissão Municipal' do (omércio eMaria Salete Zilli, vestuário; Elia Cor-
Indústria, que terá as participações de líderes políticos,reia, ma,quiagem; e Irene Flesch, que

acumula as direções de cena e musical .. _ representantes de clubes de serviço e ainda da Â>sociação
O elenco masculino estará integrado Comercial e Industrial de Criciúma. A criação do órgão foi
pelos estudantes' Cláudio Loesch, coordenada pelos Srs. Wilson Barata, João Carlos de
Gilberto Schmidt Filho, Luiz Henri- Campos e Carlos Augusto Borba, que integravam o
que, Westphal Verani, Nilo Batista da Conselho extinto.

,Silva, Reinaldo Pfau, Roberto Felski, O Vice-Prefeito Fidélis Back, por outro lado, revelou queLauro Bacca e Plínio Verani Junior. As
moças em cena serão: Eliane Wieder- mais uma comissão será criada nos próximos dias. Trata-se
cker, Ivonete Budag, Odete Silva, Rosa da Comissão Municipal de Urbanismo, que terá como

Maria Lazzaris, Schel Ehlke e Viviane atribuição, entre outras, a regulamentação do trânsito na
Holetz. cidade. -

Novo eixo rodoviário
vai sair em 81umenau

VENDE-SE

Apartamento no. 12, Edf. GAIVOTA, em ltaguaçu,
cf3 quartos, copa, cozinha, banheiro, living, área de
serviço e garagem - Cr$ 116.800,00. 86.000,00 em
até 20 anos e saldo a combinar cl pequena entrada.
Tratar com SR. GASTÃO,' fones 4604 e 3164.

,.

CONlP'ANHIA DE HA'BITAÇAO DO ESTADO '[)E 'SANTÀ 'CATÀRINA
- COHAB/SC -

EDITAL N�, 0.2/73

DATILOGRAFOS
Teste para seleção de 4 datil.ógrafos
Inscrição: até 30 de,março
Local: ITAG
Rua Fernando Mach�o 11 - Fone 4768
Adm issão: Imed iata
Salário: Cr$ 456,00

Blumenau (Sucursal) - Segundo ficou acertado quando
.

do último despacho do Secretário de (bras Paulo Baier com
o Prefeito Félix Theiss, o mais breve possível será publicadoo Edital de Concorrência Pública para a contratação dos
Serviços de .retífícação e alargamento da Rua RepúblicaJ\gentina, a partir da antiga ponte da Estrada de Ferro. A·
�edida visa estabelecer, dentro. de um prazo razoável, oSegundo Eixo Viário", já objetivado no governo do
eX-prefeito,Evelásio Vleira.:

. !á existe um' projeto em vias de conclusão para aquelaretlflcação, até o local onde, futuramente, será construída a

fr�e, cujos estudos geológicos e demais providências
f
cnícas para o estabelecimento de suas bases também
oram realizados. Uma vez �ue está sendo considerada
quase utópica a possiblidade de ser construída a estrada
pela. margem esquerda do rio Itajaí-Açu, conforme era
preVisto, em face de dificuldades existentes, é provável quea ponte saia em curto espaço de tempo, para dar
,escoam'ento ao trânsito pesado que recai sobre a 7 de
,Set��bro. A situação da ponte ficará definitivamente.defmlda agora na elaboração do Plano Diretor da Cidade.

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S.A.

- COMUNICADO -

A CENTRAIS El,.ETRICAS DE SANTA CATA:RINA S/A.
CELESC, comunica às firmas fornecedoras de materiais e/ou executoras
de serviços, que publicou as Normas para Inscrição no Registro
Cadastral de Habilitação, para o período de 1.973/1.974, devendo as

interessadas, enviar solicitação através de correspondência, à sua sede,
Rua José da Costa Moellmann, 129 - Caixa Postal 480 - Florianópolis,
SC.

Florianópolis, 22de março de 1973
DR. LUIZ GOMES

DIRETOR EXECUTIVO

-
/

CANASVIEIRAS
j

Vende-se 2 lotes no Balneário de Canasviei-

.

ras, perto do Country Club.

Tratar 'com Gastão ,fones 4604 e 3164.

ENGENHEIRO E· .ARQUITETO

FERIS BOABAID

'A Companhia de- Habitação do Estado de Santa Catarina, necessita para admis
são imediata, de Engenheiro Civil (1) e Arquiteto (1), pera seu quadro. Os interessa
dos deverão se dirigir ao Departamento. Técnico da Companhia, à rua Felipe
Schmidt, 113, no horário de 7:30 às 11:30 e 13:30 às 17:30, para entrevistas �
maiores informações, até o dia �O (trinta) do corrente..

t AGRADECIMENTO E CONVITE
PARA MISSA DE 7� DIA

Carlota Rosa Boabaid, filhos, genros, noras, netos e bisneios ao,
inesquecível FERIS BOABAID, agradecem a todos que os confortaram.
e convidam para a Missa de 70. dia, que mandam celebrar por sua alma,
dia 24, sábado, às 19,30 horas,na Capela do Colégio Catarinense.

Outrossim, agradecem à direção, médicos, enfermeiros e funcionários
, do Hospital de Caridade e Hospital Celso Ramos, e mui especialmente
ao dedicado médico Sergio Francalacci.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cento e oitenta cabeças de
gado de diversas

raças integram a feira

que se inaugura hoje

Santo'Amaro abre hoje
r· A

' •

a re.ra . ,gro-pecl!ar.a
.

da Grande Florianópolis

Os animais expostos poderão ser comprados através de tinanciamentos.
holandesa (preta e branca) holandesa (ver
melha e brancaj.jersey, normanda, flamen
ga, fleckvíeh, charoleza, guzerã, nelore e

dévon, O financiamento para a compra do

gado será feito hoje, domingo e segunda
feira, através do Banco do Estado e do Ban

CO do Brasil.

Será aberta oficialmente .às 9 horas de
.

hoje a Feira Agropecuária de Santo Amaro
da Imperatriz, com a presença do Governa

dor do Estado e do S ecretário de �ricultu-_
ra, A Feira está aberta ao público desde
ontem e estão expostos, 180 animais, in
cluindo gado leiteiro e de corte. Segundo
declaração do agrônomo Álvaro da Silveira

Filho, a qualidade do gado apresentado é

boa" mas não chega a ser excepcional. A
maioria não tem condições de ser apresen
tado em feiras nacionais.

"COMISSÕES
O gado apresentado na Feira foi julgado

pelos agrônomos Vitor Machado e .Santos
Zacarias Gomes - gado de corte, e o gado.
leiteiro por Álvaro M. da Silveira Filho e

Nilson Emanuel da Silva.

,
Embora o pavilhão "Padre IalmiroMu

nareto", de Santo Amaro, não ofereça es- .

paço suficiente para que seja montada Uma

feira grande, a mesma está sendo realizada'

para não deixar arrefecer o entusiasmo dos

criadores da região. .Na realidade� a Feira é

um tanto fraca. Segundo informações do
Sr. Álvaro da Silveira Filho, estão planejan
do. fazer um rodízio pelos municípios da

Grande 'Florianópolis, onde as feiras �erã9
realizadas nos próximo� anos.

- Dos animais apresentados, somente
-

dois teriam condições de participarem de

feiras maiores. S ão da raça Fleckvieh, trata
-se de um gado novo, que foi importado
pela Secretaria da �ricultura. Q; demais,
embora sejam animaisbons, não teriam es-

.

sa condição.
O número de expositores é de 22 e' são

dos municípios de São José, Santo Amaro,

Florianópolis, Rio do Sul, Bom Retiro, La

ges e Bom Jardim da ,Serra. Estão sendo'

apresentados' animais das seguintes raças:

NAO· PERCA·HOJE
CINE ESPETACUlAR

o.
ESPIÃO -,

DE _

DOIS MUNDOS

: I
f

I
, I

'II
'A TV Cultura Canal 6,
uma emissora da Rede

Associada, apresenta hoje
um filme paravocê não

sair de casa.
'

Convoque a 'família para a

sala, sente na sua cadeira
preferida. E assista

tranquilamente mais uma

. obra-prima do cinema.
'J patrocínio é de Hollywood KSF,

_ qualidade Souza Cruz.
Assista o filme e ao sucesso.

COLOR

lAURENCE HARVEY
TOM. COURTNEY
MJA FARROW

GOVERNO DO ESTADO DE SANTA CATARINA
'SECRETARIA DOS SERViÇOS P_OBLlCOS
COMPANHIA CATARINENSE DE TELECOMUNIC�ÇOES - COTESC

EDITAL, DE TOMADA DE PREÇOS N � 010/73

- MATERIAL DE REDE -
'

À Compa n hla Catarinense de Telecomunicações COTESC, torna público para
conhecimento .dos interessados que receberá propostas para a aquisição de material "D/E
REDE", até o dia 05 de abril de 1973, às 18:15 horas. Local DIVISÃO DE COMPRAS - Rua
Victor Meirelles, 11 - Florianópolis ;_ SC. O Edital e maiores esclarecirnen tos poderão' ser
obtidos na Divisão de Compras da COTESC no endereço acima.

Florianópolis, 14 de março de 197�
A DIRETORIA

Raimundo Vieira 'Filho
Diretor

Milton J.S. Del. Carona
Diretor

Carlos Lira·faz. reencontro
como seu trabalhomusical.. �""'. . . .'

�

Carlinhos Lira, um dos iniciadores da bossa
nova e dos mais importantes compositores da
música popular brasileira continua sendo um

artista desconhecido do grande público. Múito .

pouca gente sabe que ele é o' autor de "Minha
Namorada", Primavera", "Marcha de Quarta
feira de Cinzas", Comedor de Gilette" e uma
série de outras músicas.

Após ficar um longo tempo no exterior,
viajando pelo Japão, Estados Unidos, México e

Canadá, Carlinhos Lira voltou ao Brasil em
I

1971. Desde. quinta-feira encontra-se em-Floria-

nópolis, junto com Katherine, sua esposa e sua

filhinha Kay. Na noite de ontem se apresentou
no Santa Catarina Country Club e hoje e

amanhã estará no Teatro Alvaro de Carvalho, a
partir das 21 horas.

.

Na tarde de ontem, no, bar do hotel onde
está hospedado, ;em um papo descontrafdo,
Carlos Lira falou de seu trabalho, de si, como
artista, de sua experiência no ,ex terior e' prin
cipalmente música.
"E no entanto 'é Preciso Cantar", show que

apresenta hoje e amanhã no TAC, após uma

temporada com casa lotada durante uma

semana em Curitiba, é para Carlos Lira "um

retrospecto de tudo que fíz até hoje. É um

,reencqntro com todo o meu trabalho. O
.

próprio título já dá uma amplitude maior.
Como eu; o show não tem esquema nenhum, .

músicas pré-determinadas. Existe.muito ímpro
viso. Varia de acordo com o meu humor e o do

público. É uma coisa dinâfnica. Nunca fiz este

show duas vezes da mesma maneira. Canto. o
qué vai dando vontade" 'de acordo com a reação
do público. As músicas vão saindo na hora'?

N este espetáculo, ele procura criar um

ambiente .descontrafdo, "onde tanto eu quanto
.a platéia se sinta à vontade, porque eu não acre

dito nessa história de comunicação de'mão
única. O públíco tem que conversar, fazer per

. guntas, sugestões. Aí sim, acontece .a comuni-

cação com duas mãos: A informação vai e volta.
Esse tipo de trabalho eu. comecei a fazer no

exterior. Antes, no Brasil, era uma coisa dife
rente.. Geralmente fazia apresentações junto
com muita gente. Para o público era uma coisa

variada, mas que não mostrava o trabalho com

pleto de um artista, No México, por exemplo,
fundei 'um centro de cultura, que funciona até

hoje. No exterior era um trabalho didático.
Fazia apresentações ilustradas, com "slídes" do '

Brasil. Mostrava a' música popular brasileira
através de minhas composições. Procurava can

tar coisas relacionadas com as nossas três raças,
pesquisas minhas com músicas indígenas, e por
aí afora. Principalmente nos' Estados Unidos
onde demorei mais tempo, meu trabalho já era

semelhante ao que faço atualmente: Fazia
.

shows nos "campus" das universidades. A pri
meira vez que saí foi em 62, mas sempre 'volta
'va. Em 6'6 é que viajei e demorei mais tempo,
praticamente cinco anos".

'

Um dos motivos de sua saída "foi o fator

, ), . . ,

O autor de Minha Namorada inicia hoje sua curta temporada no Álvàro de Carvalho.

. econômico. Era bem mais fácil ir gravar um
, disco nos Estados Unidos, quando a gravadora
me. adiantava um bomdínheíro, antes de come
çar a gravar, do que ficar fazendo televisão com
o salário seismeses atras�do'."

Neste seu espetáculo a ser apresentado hoje e

amanhã, cujo título é uma das frases de
"Marcha da Quarta-feira de Cinzas" (E no En
tanto é Preciso Cantar), Carlos Lira procura
também se desmistificar. Deixar de ser conside-

J I ,

rado como um dos medalhões da bossa-nova.
. Passa a ser um artista que quer informar e .ser

informado. Conversar com. a platéia, manter
diálogo. "Faço o show da maneira que estou.

'Sem roupas ou efeitos especiais. É como se eu

estivesse numa roda de amigos com um violão
na mão. Vou cantando e batendo papo". Neste
espetáculo é acompanhado por dois ritmistas.
"A melhor coisa para me acompanhar são bons
microfones, uma coisa que no Brasil não dão
muito valor. Um bom equipamento, além de
facilitar o trabalho ele sai de melhor quali-
dade".

'

Seu show na noite de ontem no Santa Catari
na Country Club, ele considerou como um

,

"espetáculo de boate, onde você canta aquilo
que as pessoas estão a fim de ouvir".

Da época da bossa-nova para cá, Carlinhos
Lira mudou bastante. Não tem mais aquele radi
calismo. "A internacionalização da cultura é

,
inteiramente válida.

.

As influê�cias também,
desde quenãp deformem as nossas raízes. Não
raízes em termos de brasílidade, mas sim de ser

aquilo que eu conheço, que é o meu campo de
trabalho. É muito válido gravar um "xaxado"
com uma,pitadinha de "jazz:'. O público b rasi

leiro, o dos veículos de comunicação de massa,

'pode ser dividido de duas maneiras: o naciona
lista idiota; que prefere a má qualidade nacional
e o. outro que prefere a má qualidade do exte

rior". ,

, Atualmente, Carlinhos Lira ouve muita músi
ca estrangeira. Gosta principalmente de conjun
tos que fazem pesquisas, como é o caso de
"Pink Floyd" e "Blood, Sweat and Tears",
'''Gosto muito também de Cat Stevens".

'

Sobre seu trabalho,' principalmente no que
diz respeito a TV, acha que quando aparece na

televisão "é unicamente um trabalho de infor

mação. Não é artístico. Apareço apenas para
mostrar que ainda estou vivo. Na TV a gente
passa a ser consumido:A gen te, quando eu falo,
ê a imagem do' artista que é consumida, não o

seu trabalho. Atualmente os meios de divul

gação não divulgam cultura. O consumo de arte /

é mais de concessão que de qualidade".
- 'Arte é o tipo do troço que tem grandes

períodos de produção e outros de assimilação".
.. Atualmente Carlinhos Lira está, assimilando. '

"Dentro dissodescobri também que essa assimi

lação pode ser dinâmica. Fico observando, sen
tindo, até deslanchar alguma coisa. Geralmente

c
minhas músicas começam a ser sentidas após
cinco anos". Sobre a movimentação artística no

Brasil, ele considera como um fator econômico.
"Os movimentos artísticos acompanham a eco-

.nomía do País. Atu�ente pode-se medir atra-, '

vés da Bolsa de Valores. Quando ela começou a

subir, todo mundo que estava fora voltou, Eu,
Caetano, Chico, Gil. Aí surgiram algumas coisas
interessantes. Agora como a bolsa saiu, voltou
novamente o-vazio".

� Muita gente se choca quando eu repudio o

processo da bossa nova e canto bossa. E o tal

negócio: se eu canto' "Minha Namorada" é

porque ela prá mim ainda é atual. Um grande
'número de pessoas ouve algumas de minhas mü

. sicas, principalmente está, curtindo fossa. Para
.; mim .nada disso existe ou existiu quando fiz a

música. Sou o inimigo número um da nostalgia
e da fossa." -

'

Sobre seu público, Carlinhos Lira diz que
não sabe bem qual é. "Atinge mais a classe mé

dia, não é um público popular. Atualmente esse

é o meu conflito. existencial: não conseguir me
comunicar popularmente sem fazer concessão.
Isso é também a causa de não ser conhecido de

. :_.um grande número de pessoas. Não faço conces

são nenhuma. Isto' é uma escolha. Entre perder
a integridade artística e alcançar o sucesso

econômico; eu prefiro ficar com a primeira. A
gente sempre arranja uma forma de ir vivendo".

- - ..

"'\
. -.

-
.

Polícia faz balanço nos

arrornbámentos de carros
No período de 10. de janeiro a -16 de

março, segundo levantamento elaborado

pela Delegacia de Furtos, Roubos e Defrau

dações, 56 veículos sofreram a ação dos

ladrões.

Destes, 15' foram arrombados e tiveram
os seus documentos roubados, sendo recu

perada a documen!ação de 10 deles; cinco
foram arrombados � os ladrões levaram O.s

seus toca-fitas, sendo recuperados .

dois

aparelhos;, outros cinco foram arrombados
e os ladrões levaram jóias que se encontra

vam em seu interior, sendo recuperados o.
furto de quatro destes arrombamentos; fo
ram arrombados, também 12 veículos, dos
quais os ladrões levaram apenas ferramen

tas, 'sendo recuperadas as de nove carros;
em cinco veículos os ladrões não consegui
ram levar nada, mas causaram danos mate-

. riais e um veículo foi arrombado, tendo os
'

ladrões levado urna. arma, ql:le foi, poste
riormente, recuperada,

T�dos os objetos recuperados foram de

volvidos aos seus legítimosdonos.

Assim, foram recuperados ,e devolvidos

objetos roubados de 34 dos 43 veículos

arrombados, faltando, apenas, a recupe

ração dos objetos roubados de nove veícu

los.

Dos 56 veículos .regístrados, 13 foram

roubados e, posteriormente, recuperados
pelos' agentes daquela Delegacia, que os en

contraram, em suá maioria, .abandonados à

margem da BR-I01 no município. de São

José, ou. em ruas de bairros afastados.

Ao contrário do que se pensa, 'a maior

incidência de roubo ou arrombamento de

veículos não s� dá nos fins de semana, mas
noutros dias.

Dos veículos arrombados, 12 foram no

centro-e outros.tantos no Estreito. Já os
I

carros roubados, em sua maioria, foram
levados do bairro de Coqueiros.

Nos. últimos dias, graças a um intensivo.

serviço de rondas, decresceu'sensivelmente
'os arrombameritos e roubo de veículos na

Capital, sendo as rondas executadas por

agentes da Delegacia de Furtos, Roubos e

Defraudações, '

Acidente no Sul'
causa uma morte

e deixa 4 fer'idos
_ Tubarão (Sucursal) -: Um morto e quatro feridos foi .0

res�Itado de um acidente ocorrido ontem por volta das 16

horas no. bairro de Capivari, em Tubarão, quando a Píck-up
de placa IY-0052, de imaruí, capotou na BR-IOI, próximo
à Sotelca.

,

O acidente ocorreu quando o motorista do veículo,
Pedro Prá da Motta,' de 44 anos, casado e residente em

Imarur, tentou frear o çarro ao notar que um Volkswagen,
que ia à sua frente foi freado inesperadamente. Para evitar
um choque com o outro carro', Pedro Prá desviou a direção,
o que levou a Pick-up a capotar três vezes. Em consequência
morreu no local o Sr. 'Domingo Ciqueira, de 60 anos, casado

.

-e residente em Imaruí, enquanto foram hospitalizados com
ferimentos graves Jair de Souza, 34 anos; Pedro Prá da

Motta, José Bittencourt Resende, de 36 anos, e Osmar

Mattos, de 44 anos,_ todos tambémresídentes em Imaruf.
Segundo algumas, pessoas que presenciaram o acidente, o

Volks foi freadoquando seu motorista fez sínal que iria des
viar para a esquerda. O corpo do Sr. Domingo Ciqueira já
foi transladado para Irnaruí, enquanto os feridos
encontram-se internados no Hospital de Tubarão.

'CENTRAIS ELÉTRICAS DE SAN-TA CATARINA S.A.
Morre soterrado um

iovem, de ,Urussanga

.

"

Criciúma (Sucursal) - O jovem Defende Mazuco, 15

anos, foi soterrado por uma barreira que caiu sobre o seu

corpo no momento em que, justamente com Mário Fabro,
50 anos, cavava uma fossa no pátio da Escola de Palmeira
do Meio, município de' Urussanga. O jovem morreu instan-

.
tânea, enquanto qu� Mário saiu ileso do acidente.

O delegado de Urussanga, chamado ao local, transportou
o corpo da vítima para o hospital do município, onde foi
feita a necrópsia.

..

A escola de Palmeira do Meio estava precisando de

alguns melhoramentos e os moradores da localidade resolve
ram contribuir cada um com a importância de Cr$ 30,00,

.

para a execução dos serviços que se faziam necessários.
Mário Fabro e Defende Mazuco estavam trabalhando gratui
tamente, apenas com o intuito de colaborar:

SETOR FLORIANOPOLlS' \

- FALTARÁ LUZ AMANHA -

A CENTRAIS E'LI:TRICAS DE SANTA CATARINA S/A - CELESC - SETOR

FLORIANÓPOLIS, comunica a seus consumidores que, II fim de possibilitar a

execucão dos serviços de mudança da tensão de 6,6 kV para 13,2 kV, haverá falta.
, '

de energia elétrica, DOMINGO dia 25/03/73, nos seguintes locais e horário:

Das 6,30 às 8,30 horas: Estreito - Zona do' Balneário e Canto, Barreiros, Biguaçu,
.

São Miguel e Antônio Carlos.

, Florianópolis, 23 de Março de 1973

-.A EMPRESA -
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A va Gardner e Gregory Peck: O Grande Pecador (The
Great Sinner]

Brumas do Passado (Time Out ofMind] com Ena Raines,
atriz diversas vezes utilizada por Siodmak, desde A Dama
Fantasma (The Phantom Lady).

Buit Lancaster, Yvone de Carlo, Dan. Duryea e Stephen
MacNally .� Baixeza (Criss Cross)

RobertSiodmak

Darci Costa

Em Ascona, Suiça, faleceu sábado, dia 10 de Março de

1973, o produtor e diretor de cinema 'lobert, Siodmak.
O cineasta foi vítima de um ataque cardíaco, aos 72 anos

de idade; 7 semanas antes, havia perdido a esposa Berthe.
O casal 'não deixou filhos; Siodmak deixou um irmão, o
roteirista e também diretor Curt Siodmak. Nascido em

Memphis, Tenessee, Robert Siodmak, aos dois anos de
idade, foi para Berlim, com o pai austríaco e a mãe

americanaDiplomado em Marburgo, iniciou muito cedo
uma frutífera atividade teatral, como ator e diretor.

Interessado pelo cinema, desde 1929, dirigiu um docu-
mentá' , longa metragem, Menshem amSontag sobre
as con, . de .vida dohomem médio, em cujo roteiro

participaram seu irmão Curt Siodmak e Bi1ly Wilder; a

direção foi dividida com Edgar Ulmer. Com o advento
do nazismo, Siodmak transferiu-se para a França, onde
fez oito películas, destacando-se A Vida Parisiense,
Mister Flow e Ciladas. Esteve.na França até 1940, data
em que regressou aos Estados Unidos. Realizou então, .

inicialmente, uma série de filmes classe B, todos de
ótima qualidade, mas que, por serem produções modes
tas, passaram quase despercebidas do grande público:O
Segredo do Professor, O Segredo da Enfermeira, Meu
Filho Não � Vende e Doce Lembrança todos na Para
mount.

Nesses filmes atuaram, entre outros, Richard
Carlson e Martha O'Driscoll. Começou em seguida aquela
que foi a melhor fase de toda a sua carreira como diretor
de cinema, quando realizou excelentes películas, na área
do suspense e do filme de gangster.. O início dessa fase
deu-se com A Dama Fanstasma(The Phantom Lady) com
Ella Raines, Franchote Tone e participação de Aurora
Miranda. Ella Raines voltaria a ser utilizada pelo diretor
em outras oportunidades: Dúvida(The Suspect) com

Charles Laughton; Caprichos do Destinotl.Jncle Harry)
com George Sanders e Geraldine Fitzgerald; e ainda em

Brumas do Passado(Time Out of Mind). Na Universal
realizou também Férias de Natal, (Christrnas Holiday) o
primeiro filme dramático e a melhor atuação de Deana
Durbin, ao lado de Gene Kelly. Espelho Dalma(The Dark
Mirrar) foi o.utro trabalho excelente de Siodmak, com
Olivia de Havilland em papel duplo, com Lew Ayres. A
qualidade caiu em Mulher Satânica(Cobra Woman) um

filme da série colorida com Maria Montez e Joh Hall.

Talvez o climax de sua carreira esteja no binômio Assas
sinos(The Killers) e Silêncio nas Trevas. O primeiro teve
como fonte, o. conto antológico de Ernest Hemingway,
narrado com fidelidade e em admirável ritmo 'de cinema,
partindo de um exemplar roteiro de Anthony Veiller. A

.

direção de Siodmak é correta e vigilante, de ponta a
.

ponta; o cineasta atravessava em 1945, '1 melhor fase de
sua carreira brilhante, porém irregular. No filme estreava

VictorMature: Uma Vida Marcada iCrv of The City)

sem

Lew Ayres e alivia de Havilland: Espelho D'AIma (The Dark Mirror)

..

Burt Lartcaster e Eva Bartok: O Pirata Sangrento (The
CRIMSONPirate}

suspense

Burt Lancaster em Hollywood, no papel do "Sueco", ao
lado de Ava Gardner em grande forma. Ôtirnos também,
Edmond O'Brien, Sam Levene e Albet Dekker. Em des

taque, corno um dos Assassinos, William Conrado hoje
conhecido como o Cannon da TV. A produção foi de
Mark HeUinger, também já falecido, Homem que marcou

sua obra com talento e independência. Em O Silêncio
Nas Trévas(The Spiral Starircase), Siodmak realizou um

excepcional filme na área do suspense e horror, partindo
da adaptação de Mel Dinelli, de um romance de Ethel
Lina White. Dorothy MacGuire aproveitou, de forma
incomum, o papel de uma heroina surdo-muda. O elenco
teve ainda E�el Bairynire, George Brente e Elza Lan
chester,

Na área do filme de gangster, Siodmak fez ainda

Baixeza(Criss Cross), novamente com Burt Lancaster.
Em 1948, na época do semi-documentário, Síodmak
esteve presente com Uma. Vida Marcada(Cry of The

City), onde dirigiu Victor Mature e Richard Conte, com
Shelly Winters. Na Universal, em fim de contràto fez
também O Deportado, com Jeff Chandler, O diretor.
mudou o rumo e surpreendeu o público em seguida com

'a sátira O Pirata Sangrentof'I'he Crimson Pirate) Burt
Lancaster, antes do início do filme, convidava o público
a acreditar apenas na metade do que estava para acontecer.

Seus filmes seguintes já parece iam indicar que o diretor
não voltaria ao mesmo nível. A Confissão de Telma
(Teima Jordan) com Barbara Stanwyck, O Grande
Pecador (The Great Sinner) com Gregory Peck/Ava
Gardner, uma-história que partiu de Dostoievsky. Voltou
ao cinema 'europeu: em 1945 fez A Grande Paixão,
segunda versão de Le Grand Jeu, com Gina LolIobrigida
e Peter Van Eyck em papeis vividos em 1934, por Marie
Bell e Jean Gabin, sob a direção de Jacques Feyder.

Nesta Segunda fase na Europa. Siodmak não chegou a

realizar um filme de alto nível estético, embora dirigindo
atrizes e atores eficientes: 'Retrato de Urna Pecadora
(Portrait of a Sinner); com Nadja 'filier e Tony Britton;
Katia, com' Romy Schneider :; Curd Jurgens; O Advo
gado Do Diabo(L'Affaire Nina B) com Nadja Tiller e

Pier;e Brasseur; o Diabo Ataca À Noite e Quando o

Amor é Pecado. Em 1962 fez na Alemanha, Tunes

28(Escape from East Berlim) com Don Murray e Christi
ne Kauffmann. Em' 1966 ainda dirigia para produtores
americanos Os Bravos Não 'f};! Rendem(Custer of The

West) mais um filme sobre o conflito entre Custer e- os

índios, com Robert Ryan, Robert Shaw. Sua melhor
fa�e foi a do cinema americano, na área do filme de

gangster ou de suspense; um suspense diferente de

Hitchcock, sem as mesclas com o humorismo, mas ainda
assim, de uma classe fora de qualquer dúvida.

Eurt Lancaster e Ava Gardner'(The Killers) Assassinos,1 a. versão. ,
.

.
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"O Vendedor de Maravi-
lhas" é o título do novo livr,o.
de crônicas de Jair Francisco

Harnms, um cronista cada vez

mais comprometido co-n 5>
co nto, gênero literário que
mais adequadamente lhe apro
veita o humor generoso, o esti
lo ág'il e vigoroso, quase tele
gráfico mas formalmente· ex-

pressivo.
Trágicas, peripatéticas, pi

carescas ou simplesmente hu
manas, elas fluem para o.papêl
com a naturalidade privativa
apenas dos eméritos contado-
res d e histórias.

.

Foi em Porto. Alegre. O meu amigo Cardoso calcou o botão
do interfone, aproximou a boca do aparelho, indagou.

-- Dona Vera, tem mais alguém aguardando?
_. Dois, ainda, doutor.
. - Quem são?
- O do terreno de Santa Maria»

mandou passarhoje. O dos tecidos.
- Diga ao de Santa Maria para passar na quarta: iremos do

cartório, na quarta. Mande o outro entrar.

'Depois, dirigindo-se a mim.

e: Só mais um, Hamms. É um cara que, dizem; vende uns

tecidos muito bons. F: baratos. Queres tomar outro chimarrão?
., Não, obrigado. Não te preocupa 'comigo..
_. Certo. Dá mais uma olhadinha no jornal e depois·éonver

saremos aescansados. Jantas comigo?
- Comprazer.

- Perfume prá sua senhora, Dr. Cardoso?
- Não, só isto. Pronto.
- Isqueiro eletrônico. Última novidade nos Estados Unidos e

Europa. Veja que maravilha!
- Não. Isqueiro já tenho vários. E nãomo nenhum.
- Utsque. Da Escócia. Tenho prâ pronta entrega. Todas estas

marcas aqui. Veja: Big T, a quarenta. Hghlanâ Queen, 15 anos, a

cento e vinte. Royd Salut, a duzentos. Haig, a quarenta. Fortifi·
cation, a cem. Something Special, a oitenta. Old Smuggler, a

setenta. Cutty Sark, a sessenta. Robertson's, yellow label, a no

venta. Hundred Pippers a...

- Não, não quero mais nada não. Uísque ainda tenho ainda
tenho bastante.

- Relógio com o. mostrador' digital? Que tal? E máquinas
fotogrãficas? Binóculo, veja que maravilha. Pro senhor, eu faço
este por trezentos. Custa quase isto prâ mim.

- Não. Estou satisfeito.
- Gravatas italianas. Tenho dezenas, por preço inacreditável.

E jôias, doutor. Pedras preciosas: água-marinha, ametista, bri
lhante...

- Estou satisfeito, já disse. Agora, o senhor pode ir. Tenho
que atender o meu amigo aqui, de Santa Catarina.

- 'De Santa Catarina? Pois .então? O senhor não vai levar
nada prâ sua esposa? Presentinho de viagem... isto funciona...

- Não, não. Já comprei presente prá ela.
- E pras filhos? Tenho brinquedos japoneses, americanos,

alemães. Verdadeiras raridades. Tenho um aqui que....
- Quero nada não, chefe. Meus guris já tão cheios de cacare

coso
- Pois leve. uma coisa que realmente encante uma criança,

senhor:
- Não. Obrigado.
- E o senhor, Dr. Cardoso? Não vai querer me dizer que vai

ficar só com aquele cortezinho e pronto? Tenho maravilhas
aqui, doutor. Ma-ra-vi-lhas. Barbeadores elétrioos, legitimo caviar
russo, vôdica, tequila mexicano, tapetes persas, quadros de pinto
res famosos... so� representante; aqui 'no Brasil, de uma das moi-

GERAL

ores galerias do mundo. Capas para chuva, maravilha italiana.

Discos, livros, cópias de filmes famosos. Filmes pornográficos, do
festival da Dinam aca, verdadeira maravilha, última palavra em

safadeza!
.

- Estou satisfeito, já disse. ;tora, me deixe que eu tenho que
atender o meu amigo.

- Então, tá bem. Mas pode crer que tá perdendo verdadeiras.
pechinchas.:

.

Apertou a minha mão. Apertou a mão do Cardoso. Fechou a

mala, dirigiu-se à porta. Parou. Com a cabeça, fez um sinal ao
Cardoso, chamando-o ã parte. Tomou a abrir a pasta, retirou um

livro de capa preta.
.

- E isto, in teressa?
.

Cardoso folheou o livro. De longe, pareceu-me de fotos:
- Quanto?
- Depende.
- Depende de que?
- Tempo. Cobro por hora. Duzentos.
Cardoso coçou o queixo. Sorriu.

.
- Prâ pron ta en trega?
- A$ora, se desejar.
- Esta lourinha, então.
- Quando?
- Segund'b
- Que horas?

.

- Às oito.
- Aqui?
- Não. Aqui, não. Melhor ela telefonar.
- Até segunda, então.

.

- Até segunda.
Cardoso, sorrindo, fechouça porta. Depois, passou a língua no

.

bigode. Um velho hábito dele.
.

I

A secretária fez entrar um homem baixinho, magrinho. Uma
enorme pasta, feito m da, contrastando co", a figurinha mirrada:

.

-- Boa tarde, Dr. Cardoso. Quem me recoflendoll o senhor foi
o Dr. Lima. Disse que eu passasse aqui, qul! era possível que o

senhor ficasse com alguma coisinha...
.,. Vamos ver isto rápido. Tenho um amigo esperando há qua-

.

SI' 1111/(/ hora...
-- Tecido, Dr. Cardoso?
- Não é o que o senhor vende?
- Sim, sim. Mas tenho 0'1 tras coisinh as... perfumes, jóiqs,

relógio" isqueiros, máquinas fotográficas...
Abriu CI quase baú. Retirou um retângulo de papelão com

dezenas de pequenas mostras de tecidos simetricamente distribu
h/as.

z; Tudo inglês. dor I toro É sô escolher... O Dr. Lima ficou com

três.. Um deste... com um cinza... e este preto aqui.
- A· quente, isto? .

� PI'O senhor, que é amigo do Dr. Lima, trezentos.
- Trezentos? Mas não fez a duzentos e cinqúenta para ele?
.:_ Duzentos e cinquenta. Pronto.

'.

- Este ·aquI tá me agradando. Que tal este aqui, lIamms?
I Vem cá, (já uma olhadinha. Me ajuda .

e... aquele que o' senhor - É. Este tá bacana.
I

_ Este, então. Quando é que o senhor entrega.
- na hora que o senhor desejar. Até hoje.

. _. Não, hoje não. Na segunda-feira. Se eu não estiver, deixe
com a minha secretária. E ela lhe entregará o cheque, tá?

- Claro, doutor. Não tem problema. Mas vai ficar sá com

unzinho? Este cinzinha aqui não lhe agrada?
- Não. Só quero este.
- E 0, senhor? Não quer? Amigo do Dr. Cardoso, faço o

mesmo preço.
- Não, obrieaâo.

J Cinema

Os 4 Picaretas(The Hor Rock)
Historia de 'um roubo dirigida
por Peter Yates, que ganhou.
reputação com Bullit. Robert

Redford, George ·Segal, Ron

Le ibman c Paul Saund, são os

quatro do título. O filme tem
ainda a parteip�ção de Zero.'
Mostel. Música de Quincy Jo
nes. Technicolor. 18 anos: Ci- ;

ne São José 3-7,45-9,45 ho-
raso

II
OS 4PICARETASfThe Hot Rock) de Peler Yates

AS FILHAS DE DRÃCULA
(Twins o f Dracula) Outro· fil
me de horror inglês, produzido
pela Hammer, que continua

explorando o filão aberto em

O Vampiro da Noite. Peter

Cushing continua no elenco,

tendo Christopher Lee sido
substituido. As gêmeas 'Colli

nos, fazem os personagens do

título. Technicolor. Censura
18 anos. Cine Ritz

.5-7,45-9,45 horas.

Cemeas Collinson: As Filhas de Drácula (Twins ofDracula)

o DIA DO AJUSTE DE CON

TAS(Comptcs a Rebour) Fil
me policial francês; que traz' a

assinatura de Roger Pigaut e

com um elenco de categoria·:
Jeanne Moreau, Serge Reggiá
ni, Charles Vanel e Mic!Jel
Bouquet. A crítica francesa
abriu-se é elogios a este filme,
inclusivc a revista Paris Match:
"Um excelente filme, sólido,
perfeito, onde o público cami-.

nha C0l110 um só homem". Os
bons filmes policiais franceses
são em número reduzido; "stc
dcve ser um deles. Eastmanco
lor 18 anos. Cine .Coral.
3-8-10 horas.

com Verushka. Techni_color. 18
anos. Cine Roxy 2 e 8 horas;

MANIA DE GRANDEZA
c /Yves Montand e Gabricli

·Tinti. E astmáncolor � 14

anos.One Jalisco 8 horas.
ATAQUE DE SURPRESA
com Simon A n drew/Patty
Shepard.
CUIDADO QUE O BICHO PE·
GA c/Frank Howard: Tecni�o
lor. Cine Glória 4 e 8 horas ..

QUANDO O CARNAVAL

CHEGAR\ com Chico Buarque
de Holanda. Direção de Carlos

Diegues. Cine Rajá 8 horas.

COLORADO COLT, c/Walter
C!iiari - Eastmancolor - 5
anos. Cine São Luiz 8' horas.

OS· PROT AGONISTAS(The
Playcrs) de Marcelo Fondato

c/Sylvia Koscina. •

VERUSCHKA de Rubartelli Darci Costa.'

CLUBES ·SOCIAIS
NAL

.. CONVENÇÃO NACIO-

·Paiol
"os Cantores da Ilha" -

depois da temporada
de verão, novas
apresentações em

vista.

vedada à periferia, como diria o Ibrah�.
OSB VAI EXCURSIONAR
"Voltando de urna temporada de quatro me

ses na Europa, regendo concertos. nas principais
cidades da Inglaterra, Alemanha, Irlanda, Iugos
lávia e Romênia (com muito sucesso), o maes

tro Isaac Karabtchevsky acaba de anunciar que,
em 1974, a Orquestra Sinfônica Brasileira estará
em cond ições perfeitas para realizar uma grande
tournée por 38 cidades européias, já garantida,
viajando então com 105 músicos.

CANTORES DA ILHA
O conjunto vocal. formado por cantores (toe

dos de primeira qualidade) da Associação Coral
de Florianópolis, ainda não foi totalmente des

coberto�mas fez a temporada de verão no Plaza.
Itapema Hotel, cantando (e encantando) para
centenas de turistas argentinos e uruguaios, que
só lhes davam descanso lá pelas tantas (e altas)
da madrugada. Agora, juntamente com outras

atrações "OS- Cantores da Ilha" serão contrata
dos para um show especial de inauguração do
Ivoram Palace· Hotel, que acontecerá no próxi
mo dia 15 de abril, quando vão mostrar - inclu
sive - composições de um integrante do con

jilnto;Nclson Russi Wagner, vencedor do II Fes
jival da Ilha de S:p1ta·Catarina,·em I).ovembro
último. O lvoram, com ar condicionado, gela
deira, telefone, música ambiente e televisor em
todâg as depf>ndências, terá a festa de inaugura
ção que bem merece: tudo com muita classe c

beleza_
.

.. ..

CULTURA
Embora com certo atraso, aproveitamos pa

ra cumprimentar o professor Theobaldo da CoSo·
ta Jainundá, que assumiu a presidência do Con-

.

selho Estadual de Cultura. Homem deinteresses
voltados ex'c1usivamente para a arte e cultura, o
orofessor Jamundá, muito certamente, impul
sionará o órgão que' agora dirige. fazendo-o
cumprir as suas verdadeiras. finalidades. Tem o

nosso apoio e aplauso.
aOCAIÚVA AO MEIO-DIA

Ouem se vê obrigado a transitar de carro

pela rua Bocaiúva, no trecho compreendido en

tre a Casa de Saúde São Sebastião e a rua Este
ves Júnior, exatamente ao mei<Hlia, acaba pa
g·ando um pouco dos. pecados passados, presen
tes o futúros. É Que existe ali um colégio infan
til, .cujos alunos são apanhados pelos papais,
mamães e motoristas particulares ao término
das aulas..Conclusão: como é a. hora do "rush"
êm toda a Cidade (e ali não é exceção), engarra
fa tudo. chegando a situação a ser infernal. Será
que ninl!uem pode dar rim jeIto'!

MAURO JúLIO AMORIM

'Onde comer bem

Noite

dío: Cr$ 11,00. Aberto das,
11 :30 às 14 e das 18:30 às
23 :30 horas.

Tritão' - .'Í'raia da Saudade,
Coqueiros. Restaurante 'espc
cialízado em pratos do mãe..
Cozinha Internacional. 'Exce
tente serviço de lanches. D:i-.
ve-ln. Ambiente arejado, abcr
to ao mar. Peixes, camarões,
pizzas e excelente Filet Tritão.

'Preço Médio: Cr$ 13,00. Car
tões de Crédito: Elo, Diners,
Passapprt, Credícard, Aberto
das 9 as Jo da madrugada, sem
.fechar.

Churrascaria Riosulense -

Fulvio Aducci s/n, Estreito,
Churrascaria que mantém sua

-tradíção de servir bem. Espe-·
cializada nos vários tipos de
churrasco e galetos. Preço mé
dio: Cr $ 12;00 St1a filial da
Ilha, à rua Trajano, 26, oferece
os mesmos pratos e miintém o

,mesmo horário .de funciona
mento: das 10:30 às 24 horas;
sem interrupção.

Veleiros da Dha - Restau-;
rante de p_rüneira categ�ria,
excelente ambiente com vista·
panorârtlica da baía Sul. É pri
vativo para os sócios do clube,
mas tUristas acom�anhados de

I
TV Cultura - Canal6

11:00 - TV E; 12:50 - Du

rango Kid; 13:40 - Abbot e

costeio; 15:00 - Clube dQs
Heróis (a cores); 16:00 - Qual
é <> Sucesso (a cores); 17:00 ,

Bon·anza; 18:40 - Jerônimo,
Laços de Sangue; 19 :20 - Bo
la em Jogo; 19:50 - Rede Na"

cional dc Notícias (a cores);
19:50 - Vitória Bonelli; 20:35
- Edifício Balança Mas Não
Cai (a corcs);.22:00 - Cine Es

petacular (a cores); 24:00
Deuses de Barro•

Numa 'promoção da Associação Brasileira de
Clubes Sociais; .com patrocínio -da Federação
dos Clubes Sociais do Estado da Guanabara e

tendo por local o Clube Ginástico Português,
será realizàda na Guanabara, de 25 a 28 de abril
próximo, la. Convenção Nacional dos Clubes
Sociais, que vai discutir e analisar muita coisa

que, normalmente, j:fâ .dor de cabeça nos direto
rcs dessas entidades como, por exemplo; o gran
de c complicado problema dos direitos autorais,
essa coisa que simplesmente não dá para .enten
de"! e com quem todo mundo briga. Na pauta,
ainda,

.

assuntos como INPS, Loteria Esportiva
(no c,aso de clubes esportivos ou que façam es

porte), redução de custos operacionais e outros

quaisquer temas que surjam. E, vão surgir mui
tos erros, sem dúvida alguma. Paramelhor escla
recer e incentivar a participação, estará em Flo-

.

rianópolis no- próximo .dia 8 o Dr.:Nicanor da
Costa Marques, presidente do Clube Ginástico
Português da Guanabara, que pretende a criação
da Federação NaCional d_essas entidades. Na Ca,"
pital catarinense, Nicanor da Costa Marque·s vai
se reunir com as diretorias dos clubes que se

fizerçm representar no momento, solicitando
.

que também do interior venhrun representantes,
. à Ilha. Fichas de inscrição, a preços especiais,·
com tudo incluído (viagens pelo jatão da TranSo

brasil), poderão ser apanhadas na ocasião.
.

CARLINHOS LIRA NO TAC
Para dUas apresent.agões. em Florianópolis

(pela primeira vrz), hoje e .amanhã, já está na

Ilha o compositor e cantor Carlos Lira, um dos
mais importantes da música popular brasileira.
O autor de "Minha Namorada", "Pobre Menina
Rica"; "Primavera'; e da "Marcha da Quarta-

. Feira de Cinzas", va apresentar o primeiro show

que montou ·no Brasil, após o seu regresso de
Paris, onde, esteve durante algum tempo. "E ·no

Entanto É· Preciso Cantar" fez sucesso no Rio e

scrá apresentado hoje amanhã, às 21 horas, num
patrocínio da Secretaria do Governo, aos preços
de Cr$ 15,00 e Cr$ 5,00, para estydantes.
ÃGUANABOCA

Pórto Alegre ((j cielade feliz!) vai ver, nada

mais, naaa menos, que o mms ramoso balé do
mundo: o Royal Opera House � Covent Gar

den, de Londres, que. cancelou suas apresenta
ções em Buenos Aires, transferindo-as pára a

capital gaúcha. Apesar de caríssimos (180 e

120,60 cruzeiros). Os ingressos'já estão quase

csgotildos, devendo terminar hoje ou amanhã,
uma vei que também paranaenses c catarinense
c·stão se ma·nd,ando para lá, a fim de garantir o

seu lugar. O Royal Ballet ficará três d ias em

Podo Alegre e, Vai estrear no dia 3 de abril com
a· versã0 completa do "Lago dos Cisnes", de

Téhaikowsky, em quatro atos. Uma temporada

\

� M.nciio·s .. _, rua 'Felipe'
Schmidt no. 71, telefone,
4351. Restaurante de primeira
categoria c de ar � ute re

quintadoe
.
Cozinha :\l.�macio

nal que prepara com impecável
competência pratos apreciados
como ·0 "Steak Boronoff' e

Camarões à Siberiana. Decora

ção bem cuidada, ar refrigera
do e preço médio de

Cr$ 18,00 o prato. Aceita os

cartões de crédito Elo, Diners,
Credicard, Passaport, Goumet.
e National. Aberto diariamen
te das 11 às 15 e das 18 às
zs :30 horas.

OsCar Palace Hotel - Av.
Hercílio Luz, no. 90, 60. an
dar. Telefones 3286 e 3638.
Especialidade: feijoada à brasi
leira, aos sábados. Cozinha In

ternacional e perfeito domínio.
na preparação de pratos mari
nhos, que incluam peixe e ca

.rnarão. Cartões de Crédito: Di
ners, Elo, Bradesco, Credicard,
Passaport. 'Preço· médio·:
·Cr$ 12.00. Aberto diariamen
te das 11 às 14 e das 18 às 22
.horas.

Braseiro - rua'Trajano, 27.
.
Telefone 3125. Cozinha Inter
nacional e grande variedade de
vinhos. Pratos mu,ito solicita
dos: Forchemak Dragomiroff
(prato russo, típico) e Steak
Diana. Ar Refrigerado. Aberto·
diariamente das 11 às 15 e das,
i 8 às 23 horas. Preço médiO;·
Cr$ 16,00, aceitando os Car
tões de Crédito :Elo, National e
Credicard.

lindacap -::_ Felipe Schmidt
no. 178. Telefone 2867. Res
taurante popular, preparando
m ú i to bem .peixes, niassas,
churraseos e pizzas. Pratos re

comendados: Camarão a la Gre

ga e o prato turista que leva
como ingredientes todos os

"frutos do mar". Preço médio.
Cr$ 13,00. Aberto das 10 às
24 horas, ininterruptamente.

Pniyon - Praça· Lauro i
. Müller no. 2, p-squina com Ru
,bens ele Arruda Kamos. ComI
da chin,esa típica e também co

zinha braSIleira_ Prato recO'

mendado: Shop Suey de peixe,
:galinha ou filet. 'Entrada: Ca
marões e�panados. Preço mê-

�em Miranda - À �a
Francisco Tolentino, logo· na
desc ida da ponte, lado da Ilha'.
Propriedade de argentinos jo
vens que .vieram investir na

noite de Florian6polis. Com_
.vinte e cinco jogqs de luz e de;
coração rnuito bem bolada, di
ferente de tudo o· que já se ·viU
em boate, "Carmem Miranda"
continua atraindo grande pú
blico', havendo planos párà tra

zer muitos turistas argentinos.
Penhasco - Música jovem,

luz negra e fitas atualiiadas
além de uma vista panorâmica
;da Cidade, são alguns dos atra
tivos·da boate_ Mas o calor é
quase insuportável, talvez pol'
que a consumação não permita
à casa comprar um aparelho de
ar refrigerado: oscilando entre

Cr$ 5,00 e Cr$ 10,00,.a entra
da mais cara dá direito a uma

dose de uíSque. "Drury's", evi
dentemente_ ,No fim-de-sema
na, arranjar uma mesa'é uma

ta�efa ingente. Diariamente,
no Clube do Penhasco; rua

Prof.a Maria Júlia Franco.

UM GATO!
VOU FAZÊ-LO
SUBIR NUMA
ÁRVORE!
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TEM L.UZ ALTA! .

Clube Do:r.e - Exclusiva

mente· para sócios e convida
dos especiais, a boat:! do 50.
andar tem ar condicionado e

música ao vivo, com o conjun
to Stapm 10 exclusivo do
Clube. As sextas-feiras, "Noite

associados têm entrada livre.
Na rua Silva Jardim no. 202.
Telefone 2455. Cozinha Inter
nacional. .Prato recomendado:
Coquetel de Camarão. Preço
Médio: Cr$ 13,66. Aberto das
8 às 22 horas.

Clube 12 de Agosto - Av�
Hercflio Luz. Telefone 4117.
Ambiente requintado, e exce

lente serviço. Funciona no 20.
andar da sede do Clube Doze,'
mas está aberto ao público em

geral. Cozinha Internacional.
Seu. prato mais apreciado é o

"Rizoto de frutos do mar"
Preço Médio: Ci$ 13,00. Ar
Refrigerado. Aberto diaria-

.

mente, exceto às segundas-fel
ras, das 11 às 15· horas e das
18 às 24 horas.

.

DRUGSTORE - Lagoa da

,Conceição. Restaurante de la .

categoria à beira da aprazível
Lagoa da Conceição com praia
particular. Especializado em

pratos típicos do mar, além de
ser o único dotado. com cozi
nha Internacional.·

-

CARTÕES DE CRÊDlTO

Passaporte - Nacional - Elo
- Credicard. Atendimento
initerrupto das 10:0.0 às 24:00
Horas, exceto às Segundas
Feiras.

,

)� I I
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TV
TV Coligadas - Canal 3
B :00 - Padrão com Músi

ca; 13 :30 - Disneylân4ia;
14:20 - Cine Desenho; 15:10
- Amaral Neto; 16:00 - Xeri- .

fc, Shazan e Cia.; 16:30 -

Grande Família; 17 :00 - Tú
nel do Tempo; 18:00 - Mun
do Submarino; 19:00 - Uma

Rosa Com Amor; 19:50 - Te�
lc-Jornal Malhas Hering; 20:15
- Cavalo de Aço; 21 :00 - Pre
miere 73; 22 :30 - Audaciosos;
24:00 - Grande Cinema.

dos Casais". Sábados e domin

gos, para a juventude, com o

conjunto "The Saints". No 40.
andar, completo serviço de bar
e lanchonete, durante toda a

noite. Ar condicionado�

Santacatarina Country
Club •. Privativa para sócios e

convidadQ$. Decoração bem
cuidada e ambiente requinta
do. Som Maior Trio anima
com irrepreensível competên
cia as noitadas na 'aconchegan
te boate do Country, sob a ba
tuta de Paulinho. Completo
serviço de bar e restaurante.

Diariamente, exceção das se

gundas-feiras, na sede do Clu

be, à rua Rui Barbosa, 49.
Oscar Palace Hotel -

..American Bar" muito fre

quentado nos finais-de-semna.
DftÓques e música suave, çm
fita ou pelo conjunto do Toni

nho Dutra. Ponto de encontro
,de homens ,.oe negócio e Exe

cutivos.· Réstaurante no 60.
andar. Ar refrigerado.
Querência Bar

Funcionando das 18 às 23
horas, no último andar do

Querência Palace Hotel, com

vista panorâmica da baía· Sul.
Música de violão de Walter
Souza. Estacionamento pró
prio e gratuito.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



I· Zury Machado I
ISABELLA

Está aniversariando hoje, o lindo broto de nossa

Sociedade, Isabel la, filha do simpático casal Vera
e José Lemos. Loqo mais a anlverseriante na resi-
dência de seus pais recebe convidados, .

,

TEATRO
Comseu espetacular show, estréia hoje no Tea
tro Álvaro de Carvalho, o aplaudido cantor e

compositor Carlos Lira. A presença simpática e

classe de Carlos Lira, já é um show.
JULIANA

Está de parabéns o jovem casal' Maria Antonieta
e Paulo Gallotti, pelo nascimento da linda Julia
na, ocorrido anteontem.

TEREZA
Quem esteve de aniversário anteontem'foi a sim
pática e elegante senhora Tereza Fialho Daux,
Para comemorar o acontecimento o casal reuniu
amigos para um jantar no maravilhoso restauran-

-

te do Itapema Plaza Hotel.
MOACIR E CARLOS ROBERTO

Os craques do Figueirense FU,tebol Clube, .Moa
cir e Carlos Roberto, foram vistos na casa Porto
adquirindo a coleção em roupas esportes, para a

nova estação que vem se aproximando.
MODA

Em Sao Paulo, lÍoje o conhecido e conceituado
costureiro Ugo Castelana apresenta sua coleção
outono. Gente importante de Roma vem espe
cialmente para ,ver e aplaudir a coleção de Ugo
Castelana.

I LUSTRAÇOES
'O Departamento de Ensino da' Secretaria de

Educação prorrogou para o dia 20 de julho deste
ano, o término do prazo de inscrição para o

"Concurso de Ilustracões do Conto "Máquina de
Contar História". O conto é da autoria da flumi-'
nense Maria Melo Soares, e foi vencedor do Con
curso de Literatura do Estado de Santa Catarina,
Instituído no no ano passado pela SEE.

'

PALÃC10
O Governador Colombo Salles recebeu em audi
ência, no Palácio dos Despachos, o Presidente da
Federacão das Cooperativas Tritrcolas do Sul,
Ltda., Ari Dionísio Dalmolin. A FECOTRIGO'
tem sua área de ação nos estados do Rio Grande
do Sul.Banta Catarina e Paraná e, segundo decla

rações de seu Presidente, o nosso Estado co�ta
com 8 cooperativas associadas àquela entidade.

REUNIÃO
Para tratar, de assunto relacionado com a reten

ção de 1% sobre o ICM, de con�Q��,i�ade c,ol] 9-.i. ..

f •
__ •

,e

a viagem promocional, cortesia da varig, a -=oz

do Iguaçú.
,ANIVERSARIOU

A elegante Senhora Clotilde Munhoz Maeder Va
lente, nome de destaque na Sociedade de Curiti
ba esteve de aniversário anteontem. Em sua lu
xuosa residência Dona Clotilde recebeu senhoras
da sociedade para um chá.

CONVENIO
Tendo por local a Reitoria da Universidade Fe
deral de Santa Catarina realizou-se o ato de assi
natura de convênio entre as Universidades Fede
rais de Santa Catarina e do Paraná, visando um

maior intercâmbio e colaboração universitária na

área de pós-graduação entre estas duas Universi
dades. O acordo é resultado de sugestão dos cur
sos de pós-graduação, por ocasião de reuniões
realizadas recentemente nesta Capital. Ao ato de
assinatura estiveram presentes além do Governa
dor Colombo Salles, e do Comandante do 50.
Distrito Naval, Antônio de Amaral Sabóia, os

Reitores Roberto tácerda da UFSC e Algacyr
Munhoz Maeder, da Universidade Federal do Pa
ra lá e altas autoridades.

FERNANDA
Uma moça bonita que com sua classe, beleza e

elegância tem deixado muita qente com água na

boca, é Fernanda Paim Neves.

Katherine, a linda
mulher do conhecido,
cantor e compositor
Carlos Lira, que se

encontra na Ilha.
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que estabelece a legislação federal, complemen
tada por lei estadual c-orrespondente, estiveram
reunidos com o Secretário Sérgio Uchoa de, Re
zende os Presidentes de Associações de Municf-

,

, pios do Estado de Santa Catarina. 1

Dentro do objetivo de se estabelecer cada vez

'mais a integração determ inada pelo Projeto Cata-
rinense de Desenvolvimento.

,

LEVANTAMENTO
Com o objetivo de real izar um levantamento da

si�uaç,ãq",d�.•jP�s8�jsa' agrppe,'�,�qá�i_a�;,�� }�P? �""
.... Li "-1 l�" f'"") �

.. -.n.- t
.--_. '. -.

.: o r

país, o Jornal "O Estado de São Pau lo" enviou a

vários órgãos do Estado, entre os quais a Secreta
ria da Agricultura,. um questionário que deverá
ser respondido até o próximo dia' 5 de abril.

HEITOR VALENTE
Acompanhando o simpático e elegante casal Ka-

Itherine e Carlos Lira desde ontem encontra-se
em nossa cid'ade o discutido moço da Sociedade
de Curitiba, Heitor Mader Valente.

MÁQUINAS
O Sr. Juarez Fonseca.de Medeiros, Diretor de

administração do Instituto de Previdência do
Estado de Santa Catarina, está tornando público
para conhecimento dos interessados que recebe
rá propostas de Empresas Habilitadas, para o for-
necimento de máquinas impressora elétrica 22�

,

volts.
ROSEMANN·

,

Para tratar de neqócios com a conceituada casa

de Jóias Rosemann em Curitiba, estiveram na

quela simpática, cidade sendo recebidas pelos
proprietários da mesma, Max e IVBnoel Rose

mann, as .eleqantes senhoras, Miriam Nóbrega
Bauer e Eliana Cabral Cherem. A Firma Rose
mann pensa seriamente em, montar em nossa ci

dade uma filial de sua loja.
VIAGEM

Muita gente importante está se preparando pára

No Palácio dos Despachos, o Governador Colombo Salles [oi visitado pelos Reitores Alga?,rMunhoz
,Maeder � f};,�bt:�_�aperd�,- ��,��;l!- e UF��, ���.� «O�,!mira�te Antônio, do Ama:�,l Sabota. >' ,

(ri

'CINE SÃO JOSÉ - 3 - 7,45 - 9,45 H
)

CINE RITZ - 5 - 7,45 - 9,45 H,

CINE JAlISCO 8 H '

'.
'

CAVALHEIROS E VILÕES
EM UMA AVENTURA DE
EXTRAVAGANTES
MEXERICOS!

!
"

I LOIJiS DE fUNfS YVES MONTANO _ ,_.�A8D OURY I

JX[�íYl !.!lt

(tr,!]i�Jt�iI'o\
rnun mmlOlml

eastmancolor

o PESADELO COMECA A CADAllu�Rft9/NOITE. ,DUANDO VOLTAM OS (HV{' •

I
__J

CINE CORAL - 3 8 - 10 H

UMA NOVA
HI!mlRIA DE
VIGARICE
COMA
CARfTAS
MUlm
VIVOS.!

J
f

o "'-$f""""'''''

'A�USTEDE
CONTAS

'ROXY/ PROGRAMA' DUPLO 2 - 8 H.
ATAQUE
DE

,
'

GLORIA 4 -, 8Hs. PROGRAMA DUPLO
1 � FILME

.

�I ''''E:::�

1� FILME 2� FILME'

CINEMA
PARA
HOJE

VERUª.ÇHKA

EXIBIDORA,
CENTROSUL lTDA.

SAO JOSE· A PARTiR DE AMANHÃ
, .

/. "

, ELES SE ENTREGARAM A UMA FESTA'DE ALMAS E DE CORPOS..�
" 'A PROCURA DO AMOR SEM LIMITES.'" ,

I

LJm filme de
,

WALTER }JUGO KHOURI
co,.,.,

ilian lEMMERTZ
C)1'(apio BENVENUTI
G:KateHANSEN .1-

DIUII.
• PROOUTORE,S:

P)lODUj:AQ: A. P. GALANTESfRVICINf\� ALFREDO PALAClbs

COLORIDO
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Massagem: a s"luçíio !
Sem exigir muito esforço, as massagens, aplicadas em

.

algumas sessões semanais, aparecem como um m�� efi

caz de eliminar as.-adposidades do estômago, principal
mente agora que a moda deixa braços, barriga e costas

quase totalmente de fora.
-RECUPERAÇÃO PELA MASSAGEM·

A preocupação com o corpo é muito antiga. Para con
servar a boa saúde ou cultuar valores estéticos e milita

res, chineses,' gregos e romanos praticavam a massagem,

às vezes com óleos aromáticos, para tonificar os mú�u
los, �elaxamento ou puro prazer e bem-estar. Em nossa

época, a massagem ressurgiu com toda a força, atenden
do a objetivos estéticos, desportivos e terapêu ticos.

O efeito principal da massagem é ativar a circulação,
prejudicada por uma vida sedentária, sem exercícios. Seu

efeito relaxante ajuda a respiração, recupera o vigor e

alivia a tensão, o nervosismo, o desconforto,
ROLO, JATO, V1BRADOR

Levados para o campo da estética, os instrumentos de

recuperação foram aperfeiçoados para fins determinados.
,O jato de ar quente, por exemplo, empurra, a pele, dis
solvendo a gordura. localizada. O rolo tritura a gordura
pelo atrito e ativa a circulação. O vibrador tem efeito das

mãos do massagista, mas equivale a 50 fricções manuais. -

Esses aparelhas agem alternadamente, numa série de apli
cações conjuntas onde são eliminados alguns quilos de

gorduras. I

CELULITE
A celulite, causadora dos maiores complexos, consiste

em depósitos de gorduras que enfeiam e\ deformam o

corpo e são causadas por excesso de comidas gordurosas,
açúcar e vida sedentária, O músculo, protegido pela cou-

.

raça, relaxa e não trabalhamais. A irrigação sanguínea se

toma deficiente, a carne fica fria, e flácida. Excelentes

são os banhos de parafina e jato de ar quente, seguidos
de uma boa massagem.
NA RUA BOCAIÚVA, UMA EXCELENTE CUNICA

Para Plácido, proprietário da única clínica de fisiote

rapia de nossa cidade, o núrnero de pessoas que precisam'
de processos mecânicos para emagrecimento seria menor

se pequenos itens fossem observados, A alimentação é o

� .prímeíroi.í'Nósdevemos .comer cientificamente,.de ac.o.r�

"-

do com' as necessidades orgânicas ti o tipo de vida de
I

cada um. Os legumes, verduras, frutas, carnes e leite ma-

gro, fornecem ao organismo a quantidade necessária de

vitaminas, proteínas e sais minerais, sem intoxicá-lo, co
mo as frituras, refrigerantes, excesso de massas e doces".

Para a formação da criança, Plácido recomenda muita

ginástica, vida ao ar livre, sol e praia: "A natação, por
exemplo, é um dos exercícios mais complexos para o

desenvolvimento do jovem". Como a vida ao ar livre e a

prática de esportes não são .ainda muito cultivados no

Brasil, uma jovem de 16 anos já pode aparecer com celu

lite, o que vai' roubar-lhe a tranquílidade e torna-la tími
da e arredia. Para corrigir as imperfeições do corpo, resta'
entoo o, recurso da ginástica, das' massagens e de toda a

aparelhagem-dos instiiuto�""" . ""." "

Nenhuma mulher quer mais ser chamada de gordinha.
O tipo dos anos 50, de formas redondas, deu lugar'ao
estilo esguio, mais adequado à v-ida da mulher moderna

que trabalha fora e sabe cuidar de si mesma. Mas conser-
I var-se magra e esbelta, para algumas, exige muita força

de vontade e uma luta contínua contra a celulite, flaci-
dez e gordur.âS::-lõeãl��1ls._, fi".í�;v�,í:· -,�::;<'1' ::"!;:' •

>; ",'

Na ",em,e8t�çiio •••

Calça em brim preto com
\ ,

bolas coloridas e blusa

em laise branca,

tipo marinheiro. Ao lado,

calça em brim, botões

coloridos, arregaçados
e blusa também em laise,
com gola grande
e mangas compridas.

Três roupas das mais

descontraidas: calça em

brim preto,com botões

coloridos e bainha

arregaçada, para usar com

botas. Jaqueta em

algodão estampado. O

rapaz usa calça em

camurça café com

colete curto por cima da

camisa. Ao lado, calça,
estampadá com blus�o

em brim. '

Conjunto em algodão
vermelho, çom bainha

virada em tecido xadrez.

Os punhos e gola também

são xadrez. Ao lado, saia
e jaqueta estampadas,
usadas com írz eias pelo
joelho. O rapaz usa calça
branca com camisa xadrez

miudo e colete com

listras, por cima.

B�usão

xadrez, com ziper na

frente e lasto; nos punhos
e na cin tura.

A gola é bem esporte,

grande.
Pode ser usado Com blusa

por baixo.

AQUÁRIO - Seja mais perse
verante em suas idéias. Não se

deixe influenciar pelo nega ti-
'íI.:!I"'2,.:::;y;,,'o vismo. Suas- possibílídades de

�@���\ sucesso dpende simplesmente
de seus esforços pessoais. Con
te com a colaboração de ami

gos de Ãries e Sagitário.
PEIXES - Pode aproveitar o
período para viagens ém com

panhia da pessoa querida. Fase
propícia para você defender
seus interesses e seus ideais
íntimos. Inúmeras e grandes
possibilídades de êxito haverão
de surgir.

ÁRIES - Otimismo e decisões
práticas resolverão os assuntos

pendentes no setor profissio
nal. Ótimas -oportunidades de
melhoria íntima no período da
tarde. Aproveite bem este dia,
especialmente para os contatos

importantes.

TOURO - Sucesso profissio
nal e financeiro lhe é previsto
para este dia. Suas atenções
devem estar voltadas para as

o portunidades que surgirem
no campo social. Probabilida
des de sucesso em viagens e na

vida sentimental.

GrMEOS L.. Você pode apro-
. veitar este dia para viagens de
curta e longa duração, bem co

mo para tratar de assuntos re

lacionados com a pessoa ama

da. As questões relacionadas
ao setor de atividades -starão
em evidência.

CÃNCER - Boa fase para vo

cê trabalhar e pensar no, seu

progresso. As alegrias deriva
das de conquistas pessoais es

tarão em evidência podendo
melhorar muita coisa em seu

benefício. Novidades e alegrias
em perspectiva.

LEÃO - Reuniões agradáveis
lhe trarão proveitosas vanta

gens, Aproveite o período da
noite para divertir-se, passear e
recuperar as energias gastas du
rante as horas do dia. Sucesso

previsto no trabalho. Informa

ções úteis.

VIRGEM - Aguarde notícias
alvissareiras da pessoa amada.
O dia é propício às novas ami
zades, ao trabalho e aos negó
cios que tenham de ser resolvi
dos 'urgentemente. Excelente

disposição física e mental. Tra
balhe com otimismo.

,

LIBRA' - Aproveite o período
pata melhorar seus conheci,
mentos através de estudos e

pesquisas de seu interesse. A

pessoa amadapoderá estar exi

gente, sendo que essa atitude

poderá precipitar atritos entre

os dois, Cuidado!

ESCORPIÃO - Ótimo perío
do para você reconhecer o seu

préstígio e procurar aumentá
lo, se possível. As viagens se

rão atraentes e instrutivas, se

se fizer acompanhar por pes
soas que lhe devotam estima e'

consideração. Boas notícias..
I

SAGITÁRlO r-: Bom dia para
você trabalhar, fazer novas

amizades, e divertir-se o qúan- __

to quizer. Novas probabílída=]
des.de ê"iito, que poderão sur-

,

gír inesperadamente. Não se

esqueça de que o Sol em Ãries
denota muito sucesso.

CAPRICÓRNIO - Neste fim
de semana você deverá receber'
inúmeras surpresas agradáveis,
em especial no que diga respei
to à pessoa amada, Sucesso
previsto no trabalho, nos negó
cios e na vida social.

VERÃO
o importante é

aludar o
trabalho dos
rins
tome

DRODONAl
.e viva MAIS contente!..,

LENÇOIS
TOALHAS DE BANHO

E MESA

R. CONS. MAFRA. 47, FONE 4302
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COM 200 éRUZEIRbs MENSAIS, VOCÊ OBT�M
APOSENTADORIA DE 23.837,00 MENSAIS, DEPOIS DE 5

� ANOS - MAIS 00 QUE BOM NEGÓCIO, ISTO CHEIRA A�
MilAGRE OU CONTO DE VIGÁRIO.

". I

�pois do golpe dos fundos de investimentos, aplicado
por centenas de empresas em mil hões de incautos de todo o

Brasil, surge agora novo gOlpe no mercado: os pecúlios.
Várias organizações sérias lançaram há anos seus planos de

pecúl io e aposentadorias. As primeiras, foram grupos ligados
e pessoas influentes que oferecem planos sensato s ,seguros e

realistas. [)lpois, surgiram outros grupos, de profissionais, e

assim as ofertas foram aumentadas, com a recruta dos antigos
corretoresdos malfadados fundos de inve·stimentos.

Mas agora, está chegando à Bahia, um novo plano. Diz o

prospecto que temos em mãos, que é da União dos
Ferroviários do Brasil, com sede à rua Aqui�s Cordeiro, 794,
no R io de Janei ro ,

Mas o plano é tão mirabolante, que parece até que foi

elaborado pela União dos Mágicos dó País das Maravilhas.
Vejam só. Pagando 30,00 mensais, durante 15 anos, v. recebe
uma aposentadoria de 18 salários mínimos, sempre

reajustáveis. Isto, em cruzeiros, representaria um pagamento
mensal de 3.505,00 ao n (vel salarial de hoje.

Ora, na previdência brasileira, a maior aposentadoria
deixada pelo contribuinte, é de Cr$ 1.600,00, mesmo que o

assalariado ganhe 5.000,00 mensais ou mais. Neste plano
marâvilhoso desta união, qualquer trabalhador de salário /

mínimo, um simples biscateiro, de rua, 'pode deixar uma

aposentadoria de 3.505,00 mensais. Um rapaz de 20 anos,

que iniciasse agora sua contribuição, aos 35 anos, em plena
juventude, poderá aposentar-se com 3.505,00, mas do que

receberia um professor universitário que se reformasse depois
de 30 anos de serviços prestados.

Por 'ar se vê, que esse plano é negócio simplesmente
imaginoso, para tomar dinheiro dos incautos.

Mas, vejam o resto da história.

Se você se dispuser a pagar 200,00, mensais, sem

reajustamento, você terá uma aposentadoria 'reajustável, de

23.837,00 mensais, importância jamais obtida por nenhum

aposentado neste imenso oars, nem mesmo por um,

ex-Presidente da República ou um ex-ministro do Supramo
Tribunal Federal.

/
.

E tem mais se v. não quiser esperar tanto tempo, para

receber esta bolada, você pode' antecipar. Basta você pagar
" antecipadamente o equivalente a 6 anos de contribuições e

você, está em condições de receber. uma aposentadoria,
mensal, a partir do 60. ano.

Por exemplo:
Um pai, que deseje fazer do filho utn autênt iconababo

nacional basta pagar 14.400,00 a esta união de. mágicos, e

daqui a 6 anos, precisamente a partir de 1979, este filho

estará recebendo 23.837,00 mensais, devidamente corrigidos
à moeda da época, Ou seja uma quantidade maior.

Ora, se este plano pudesse ser verdadeiro, todos os pais
pagariam esta sorna para seus fil hos, O que sairia muito mais

,

barato do que pagar uma universidade para formar o filho em

alguma profissão, na qual ele, trabalhando, ganharia seus 2 ou

3.000,00 mensais. Sem trabalhar, vivendo na praia, este rapaz

que hoje tivesse 1 � anos, aos 24 anos, estaria ganhandO sem,

trabalhar, 0 equivalente ao que. ganha, trabalhando, 3
ministros do Supremo Tribunal, juntos.'

:�

Não é uma beleza?
Não posso compreender como é que o Banco Central do

Brasil, a Polícia Federal e tantos outros órgãos que o G>verno

dispõe não vêem esta vigarice e permitem que tais fundos

sejam praticados, à luz do sol, com toda a tranquilidade.
O jornal da Cidade estampa aqui o prospecto desta

.vigarice, onde aparecem os números, os planos e os endereços
dos seus responsáveis. Tudo, de que precisam as autoridades,

para fecharem a ratoeira.

Meu prezado amigo, a maior tranquilidade paravocê que é

responsável.
A MEL.HOR SEGURANÇA PARA SUA IDADE

MADURA E PARA SUA VELHICE. E para sua esposa e,
filhos a receber uma mensalidade alta, todo fim do mês
certinho?

Você vai conseguir isto contribuindo COM PEQUENAS

MENSALlDA'DES, quel não são reajustáveis no PECÚLIO
UNIÃO, da União dos Ferroviários do Brasil, e recebera o

a:CRETO DE TRANQUILIDADE FINANCEIRA PARA O

RESTO DE SUA VIDA, e sua esposa e filhos e outros

beneficiados. Mais 30 anos após sua morte.

Veja como funciona o Pecúlio União
CONT.MENS: 10 anos depois 15 anos depois
não reajustável APOS.REAJ. APOSENT. REAJ.
Cr$ 15,0'0 (J$ 294,74 (1,5sal.) Cr$ 1.787.81 (9sal.1
os 30,00 (J$' 589,47 (3 sal.) Cr$ 3.505,03 (18 sal)

Cr$ 50,00 Cr$ 962,54 (5 sal.
. Cr$ 5.959,38 (30 sal. I

(J$ 100,00 Cr$ 1.964:91 (10sal.) Cr$ 11.918,76 (60sal.
(J$ 200,00 Cr$ 3.929,02 (20 sar.) c-s 23.837,52 (120 sai.)

DEPÓSITOS
.\,_

- serão feitos rigorosamente no Banco do

-E7 ESTAL�IROS BRUNO LTDA.

RUA AUBE, 772
DESC.UBRA O COMO�RO

I
JOINVILLE - SC

QUE hÁ EM você.'CEP 89200

SAGUAÇU '--__ ---'

S 650

S 1000

SOCIEDADE DE AMPARO À VELHICE
FLORIANÚPOLlS \

SOCIEDADE DE AMPARO À VELHICE
EDITAL'

'

A Presidente da Sociedade de Amparo à Velhice, na forma de

seus estatutos, convoca os seus sócios para uma Assembléia Geral

Ordinária, a reunir-se no dia 29 do corrente mês de Março de 1973

às 15 horas na residênciada sócia Presidente, na Av. Mauro Ramos,
108, com seguinte ordem do dia.

I - Eleição da diretoria
II - Assuntos de interesse da Entidade

Não havendo número legal, a Assembléia Ger.al Ordinária se

reunirá em seguida à convocação, meia hora àpós, com qualquer
número, no mesmo local, e día.

'-.

-

Florianópolis, 23 de Março de 1973
Elza Gama Lobo D'Eça

ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL
SEÇÃO DE SANTA CATARINA

ASSEMBL�IA GERAL ORDINÁRIA
De acordo com o art. 40 da lei 4_215, de 27/4/63; combinado

com o item 111, do ar t, 43 do Regimento Interno,

y' Convoco os Advogados inscritos nesta Seção e no pleno gozo de
seus direitos, para a assembléia geral ordinária que se real izará no dia

30 do corrente mês, na sede da Ordem, à rua Felipe Schmidt 58-
Edifício Florêncio Costa, 90. andar, nesta 'Capital, em primeira
Convocação às 9 horas, com a presença de pelo menos 50 advogados
e, em segunda Convocação;com qualquer número, às 10 horas com
a seguinte-

ORDEM DO DIA:
Apreciação' do Relatório das atividades de 1972, do Balanço e

Contas da Diretoria da Secâo.
Florianópolis, 22 de março de 1973

João José Ramos Schaefer
Presidente

VANDA DE SOUZA SALLES
40. Tabelião de Notas e Protestos em Geral

EDITAL
Pelo presente Edital ficam intimados para paqarern no prazo. le

gai, os Tftulos que se acham ernCar tório para protestos os senhores:
\ Vitorino Osvaldino Stahelin, laureci Silva, Arnaldo J. Santos,
Antônio Paulino Furtado, Aloísio Eugênio Oliveira, Darci Maria Sil
'va, Daralice Ventura Becker, Amélia Prim, Ari Souza, Izabel H. Dias,

. Nilza Prates Correia, Artiva Geni Caetano, Nair Ângelo Vieira, Décio
Lopes Reis, Eunice Amaral.

Florianópolis, 23 de março de 1973
Alice Reichert Kunrzer

VANDA DE SOUZA SALLES
40. Tabelião de Notas e Protestos em Geral

EDITAL
Ficam pelo presente Edital, intimados para paqarem no prazo

legal os Títulos que se acham em Cartório para Protestos os

senhores:
.

Antônio Mentor de Mello Sobrinho, l.eila Melo Freitas, Bento

�ério da Silva, Atanair João de lima, Dulce Rosa de .Farias, Hailson
o. Silva, Delfina o.fragis Machado, Alcides -Vieira, João Batista

Bittencourt, Ary Cunha, João Batista Alves, Braulino Altino
Brochado, Er'iberto A. Jesus, lucimat Bittencourt.

Fpolis, 22/03173
Alice F. Kuntzer
Oficial Maior

Brasil.

CONTROLE ELETRÔNICO - DATAM EC S/A. (A mesma

da lcteria esport iva)
ÓRGÂO FISCALIZADOR - SUSEP (controle mensal pelo
governo Federal)
CÓDIGO DE CONSIGNAÇÃO NO INPS. - no. 0767 (para
desconto em fotha)

,

APLICAÇÃO - Edificações, Industriais, aro de 'Capitais,
com aprovação da SUSEP ..

IMPOSTO DE RENDA - Dedução total.

IDADE LIMITE - 14 a 65 anos.

APOSENTADORIA A PARTI R 00- 60 ano - pela
antecipação dos pagamentos
"lo Pecúl io União, você não arrisca, suas contribuições estão

asseguradas:
a) Após a carência de 24 meses, você pode sair do Pecúl io
União e recebê-tas com suave descontos;

b) Em caso de morte antes dos 24 meses, serão -estltuídas aos

beneficiários, depois dos 24 meses e antes de 60, receberão
100 vezes a contribuição mensal. Depois dos 60 meses

dei xararn de pagar, e esperarão o prazo de 10 ou 15 anos para
receber integral ou então, receberão de uma só vez o fundo

econômico das contribuições com juros e correção monetária .

. O PECÚLIO UN IÃO é da União dos Ferroviários do Brasil.
Rua Arquias Cordeiro, no. 794,' - Grupo 201 - fone

229-1478 - Todos os Santos
Rio de Janeiro - GB

�

-DiSTRIBUIDORA para todo o Brasil
HPA - PLANEJAMENTOS E lANÇAMENTOS lTOA. Rua
México, 45' 12 ando G B Fone 222-2370

ALlANCA FRANCESA

-COM PROFESSORES FRANCESES-

AUDIÔ- VISUAL intensivo na parte da' 'rjÍanhã,
normal a tarde e de noite. AI/as de CONVERSAÇÃO
ruvet literário e técnico; preparação ao DIPLOMA es

pecial da /fiança Francesa e diploma da Faculdade de
Letras da UJiversidade de' NANCY. Cursos para
CRIANÇAS desde os 6 anos de idade. Cursos de
TRADUÇÃO. Matricula-se à' rua João Pinto, no. 35
(frente ao cine Coral) das 9 às 11 e ry'lS 15 às 19
horas.

NOVO SORALETE-HOTEL

Suites, Apartamentos simples e de luxo, quartos e

garagens. .

LAVANDERIA PRÚPRIA
Preços especiais para viajantes.
Rua 15 de novembro, 135 _ Reservas pelo fone 10

IBIRAMA _ SANTA CATARINA \

CONVITE PARA MISSA DE 10. ANO
DE FALECIMENTO

Filhos, irmãs, noras, genro e netos do sempre lembrado
Antônio Prats (Nito)

,

co�vidam aos parentes e pessoas am igas para a missa de 10. ano de

.
falecimento que mandarão celebrar, dia 24 (Sábado) às 19 horas, na

Igreja Santo Antônio.

VENDEDORA-G�RENTE
Para loja de artigos finos (malhas, cama, mesa e banho), procura-

-se senhora ou moça com prática.
'

Idade rnfnirna 25 anos.

Boa apresentaçãoe fontes de informações.
Dá-se preferência a quem reside na região da Lagoa da Con-

ceição. . ...

Apresentar-se a Rua Conselheiro Mafra, 47.•

VISITADORAS DOMICILlAR,ES
Precisa-se urgente de senhoras e senhoritas parà realizarem visitas

domiciliares, as quais farão demonstração e.venda de produtos de

fácil aceitação e de 'qualidade comprovada, paga-se salário e

comissão. . /

, As interessadas deverão apresentar-se munidas !!le documentos a

rua Manoerde Oliviera Ramos, 26 - 20. andar, no Estreito, próximo
a Philipp e Cia., 'no horário comercial .

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado no. 202839, correspondente ao

automóvel Chevrolet "OPALA", placa AA-0896, série

51269AB128638, cor branco everest, pertencente a José Felipe
Boabaid, e a carteira nacional de habilitação categoria amador no.
1613 pertencente ao mesmo senhor.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação no. 165070, per

tencente ao�. Nilton de Oliveira, residente em Tubarão.

CARTEIRA EXTRAVIADA.
. Foi perdida a Carteira Nacional de HabiJ:tação, categoria Ama

dor, pertencente ao sr. Evaldo José,lago.

RESTAURANTE PRAYON
COMIDAS

'/-

�

"f5�I .

"'
TIPICAS CHINESAS

P. INTERNACIONAL

L. PANORAMAR

SERV�ÇO A LA CARTE

AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS
(Baía Norte)

VE-NDE-SE HOTEL

Com a mais bela vista do mundo, vende-se na La

goa da. Conceição o Hotel e Restaurante !-ANCAS
TER, distanciado apenas 10 minutos do centro da

cidade, contendo 29 apartamentos, 2 suites, sauna,

piscina, salão de TV' - wiskeria e amplo estaciona
mento para carros, além de um grande terreno anexo.
Tratar no local ou pela Caixa Postal' 1097. Flor.ian6-
polls _ S.C.

CALCULO ESTRUTURAL ETESC

Engo. Gilberto F. Silveira
. Engo. Dagoberto F. Silvei.ra
R. Jerônimo Coelho, 325 - sala 207

AVISO
À NOVO HAMBURGO CIA. DE SEGUROS

GERAIS, Sucursal de Santa Catarina, comunica aos

Senhores Corretores Clientes e a quem interessar

possa, que (, Sr.. ANTONIO LUIZ NETTO,. foi
demitido desta Cia. '07.02./3, não tendo mais

qualquer ligação com a referida Empresa.

Camilli & Cia. Limi�l
Máquinas, móveis e material.$'

de escritório. Revendedores exetu
sivos Gestetner Duplicadores
Lt da. Pifney-Bowes Máquinas
ltda, Cimpro Máquinas de Conta'
bilidade, Sharp Calculadoras Ele
trônices,

Rua' AraújO Figueiredo 9 -

Fones: ,4717,e3980 - Florianópo
lis-SC - Assistência Técnica -

3986.

EQUllAB

,COMERCIAL EQUIPADORA DE LA�ORATÓRIO LTOA,
Rua Saldanha Marinho - Ed. Centro Executivo Mi·

guel Daux - loja 6
FLORIANÓPOLIS _ SANTA CATARINA

,

\.

DANTE H. F. DE PAlTA

ADVOGADO
, OA,B-SC 121

Escritório: Felipe Schmidt, 58/62 (Ed. Comasa) -_ 30.

andar·-·conjuntos: 301, 302 e 303 _ Fones: 3257 e

2071.

TUBA É MAIS RADIO

Rádio Tubá - Emissora de linha de frente. 25

anos de rádio atuante no Sul Catarinense. Li

derança radiofônica - programação planejada.
Cobertura Regional - Expressão em Rádio.

TUBA l: RADIO COM AMOR.

DECLARAÇÃO
o abaixo assinado senhor JOÃO OSNI PATEl, declara que ex

traviou o Certificado de Registro de seu caminhão marca F.N.M.,
ano de fabricacão 1961. motor no. 16150098, de placa DR-0222.

.

Cr iciúrna. 22 de março de 1973'

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de um caminhão Ford F-600, ano

1966 - placa AW-0889 motor no. 5M2111010, chassis no.

lA81 FY12761 de propriedade de Djalma Euclydes �a Silva.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

Amador, pertencente ao Sr. Sebastião Ivan Nunes.

LOJA VENDE-SE
Lora com 158m2, 10ca1izada na Rua Felipe
�hmidt" sem habite-se, podendo ser finan

ciada.
Tratar com s. Antonio"':' Fone 4002.

APTO. NO CENTRO
Amplo apto; com 146m2, localizad� na Rua
Felipe Schmidt, com 3 quartos e demais de

pendências, podendo ser financiado.

Tratar com Sr. Antonio - Fone 4002.

VENDE-SE RESIDE,NCIA
De alvenaria, três quartos, copa-coz inha, banheiro completo.

garagem, terreno de .575m2, esquina da rua Antonieta de Barros,
970 - Estreito, próximo ao Ginásio Nossa Senhora de Fátima. Preço
Cr $ 55.000,00 - informações fone' 3559.

VENDE-SE
Uma casa de 65 metros quedrados com 7 peças. instalação

completa e uma garagem de 14 metros quadrados, situada em um

terreno com 333,50m2_ Toda murada. Residência nova. lntor

mações em Campinas no Armatém Est.emariz.
.

I

CASA VENDE-SE
Vende-se casa de material, para uso residencial ou de veraneio.

localizada em recanto privilegiado, na Praia -das Palmeiras -

Coqueiros. Construção de 160m2, dez peças, quatro dormitórios.
.

"", terreno de 1 DOOm 2. Tratar à ru a Padre Roma. 90_

exASIÃO
Vende-se um ponto comercial no centro da Cidade à rua Sete de

Setembro. 13. local ótimo para qualquer ramo de negócio.
Tratar à Av. Rio Branco, 53 0\1 pelo fone 3966.

"

APARTAME: iTG - VENDE-SE
Vende-sé apartamento no 80. andar do Ediflcio

Bahia ·(Rua João Pinto) frente para o mar. Dá-se pre
ferência a quem queira comprá-Io pe.a alugar. Peque-
na entrada e (I restante em cinco anos.

.

Tratar no lo�EI ou pelO telefone 4206.

ALUGA-SE - RESIDÊNCIA ALTO PADR,AO
Av. Atlântica. - alvenaria, com 3 quartos, sala, sala de estar, escritó
rio, cozinha, lavanderia, área de serviço, dependência d,e empregada,
3 sanit írios, garagem, ar condicionado, tomada para telefone, área
construtda 220m2.' PreÇo: Cr$ 1.300,00, Tratar Rua José Cãndido
da Silva 721 - fones 64-62 e 66-16.

ALUGA-SE - CASA AMPLA - 19 PEÇAS
•

Pra\J Pereira Oliveira no. 16 - casa c/19 peças - prbpria para

repartições, clínicas,' ,empresa. de grar1de porte, etc. Tratar a Rua

Nunes Machado no. 17 - 10. andar ..

.

ALUGAM-SE PARA ESCRlrORIO
OU REPARTIÇÃ�-l

Um apartamento e três conjuntos de salas todos com estacio

namento à rua Saidanha Marinho, 22.
Tratar à rua Conselheiro ""Ira. 27 (Sobrado).

,J HONDA 125

Vende�se moticicleta Honda 125c. modelo 1971
em ótimo estado de .tonservação. Informação neste
jornal, tel: 3022 (Beto).

.

PUMA
Vende-se um Puma GT -1600� ano de fabricação
1968, -:/rodas especiais de m,agnésio e, toca-fitas.
Tratar à Av. Hercflio Luz, no. 180.

VENDE-SE
f

Volks 1300 ano de' fabricação 1968, cor vermelho grenat, em

perfeito estado de conservação. Tratar a rua Fulvio Aducci, 640.

I

KOMBI 'USA,DA
Vende-se Kombi usada ano 1971 em

perfeito estado de funcionamento Preço'

12.000,00.
Os interessados deverão tratar pelo fone

4670 com sr. Arno.

.ATENÇÃO
Vendo um avião marca Stinsons, modelo 108, 4 passageiros p

130 quilos de carga. Em perfeito funcionamento. Está revisado l�

sujeito a exame. Vendo ou troco por propriedade ou veículos. Tam·

I bém financio. O aparelho está a disposiçâo no Aero Clube. Trutar
com o proprietário à rua Bocaiúva, 83.

TELEFONE VENDE-SE
localizado no Continente. Valor Cr$ 12.000,00. Tratar toné

6517.

VENDE-SE UM TELEFONE NO CENTRO
Tratar â rua Brigadeiro Silva Paes 13 -'apto. 5

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VOCÊ VAI
ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
'MEUfOR GARANTIA.

(

Departamento deVeículos Usados
do seu Concessionário de Qualidade '9Uf';rJ!ii'
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17

Opala Luxo - Bege "",' ','
' 69

Opala Luxo - Branco. . . . . . . . . .. . 69

Opala Luxo - Azul _ . .. .. . 69

Opala Std. - Branco 70

Opala Especial - Branco 71

'Opala Luxo - Azul Metálico 71

Opala Gran Luxo - Azul Metálico. : :
.' 71

Fuscão - Azul Diamante l........ . . . . . .. .., 70/71
Volks 4 portas, - Azul . 69

Karrnanqh ia TC - Laranja . " "
' , 71

Kombi _ Verde 64

A'�ro Willys - Marrom 65

Aero Willys - Rosa .. ::::::::............. '

62

Esplanada - Vermelho c/Vinil .. "
68

Corcel - Ve'rde Majorcà-. . . . . . . . . . . . . . . . .. . 69

Pick-Up Chevrolet Luxo - Azul .. " 71

Caminhão Chevrolet - Verde'... " . . . . . . . .. .

_..
59

'f�:�/·�;:'fIA'l)�.:.,;�.....t,;: e
.,:.,. n, '-'i_

nl;''' :;

COMÉRCIO DE
. .'., AUTOMOVEIS

Opala Cupê Std - Rose Metálico OK

Dodge Charger· Cinza Metálico 1973

Fuscão - Branco Lótus OK
OK
OK
OK

1972
1971
1971
1971
1971
1970
1970
1970
1970
1970

Fuscão . Azul Arara
Ford Corcel Cupê luxo - Azul Colonial
Variant - Azul Niagara.

Ford Corcel Cupê Std - Vermelho Cadmium
TL Luxo - Azul Metálico
Fuscão - Laranja Granada

Fuscão'- Branco Lótus

TL - Branco Lótus
Fusca -, Azul Diamante
Fusca - Branco Lotus
Volks - Vermelho Cereja
Variant - Vermelho Cereja

/

.Corcel 8ino .- Cinza Kilimanjaro )

POSSUIMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito,
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

C. RAMOS S.A.
VEi'CULOS NOVOS

Possu ímos toda linha VW nas 'diversas co-
res 73 "

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 638Í - Estreito.

VE(CULOS USADOS
Sedan 1.30p Vermelho Montana 1968
Sedan 1.600 Vermelho/preto , 1969
Sedan 1.300 Vermelho Cereja 1969
Sedan 1.300 Branco t.otus . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969
Kombi Cinza Lobo '

'.' 1969
Kornbi Bege Claro 1969
Sedan 1.300 Verde folha � . . . . . . . .. 1969
Variant Bege Claro

.: , 1970
.Vai iant Bege Claro . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1970
T.L.2 Azul Diamante � : 70/71
T.L.2 Vermelho Cereja 70/71
Sedan 1.500 hui diamante ' 1971

FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 40 MESES

KOERICH S.A.
(

Comércio de Aut orno v e i s

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDE,DOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN
RELAÇÃO DOS VEfcULOS

USADOS À VENDA
Sedan 1300 Branco t.otus . .., 70
Sedan 1300 Branco Lótus 69
Sedan 1300 Verde Folha .. : : .' 69
Sedan 1300 Bege Claro : 69
Sedan 1300 Azul Real

'

: 68
Sedan 1200 Cinza Prata 66
Sedan 1 200 Ci n za Prata '. . . . . . . . . . .. 65
Sedan 1300 Vermelho Cereja ' 67
Sedan 1500 Br.anco Lotus 71
Sedan 1500 Azul Diamante, ', " 71

Sedap 1500 verde folha , ,. 71
TL. 2 Portas Azul Diamante 71
TL. 2 Portas Branco Lçltus 71/72

FINANCIAMENTO ATÉ 40MESES

CARIONI COMÉRCIO DE AUTOMOVEIS·
AV. RIO BRANCO, 53

FONE: 3966

FINANCIAMENT'O EM 36 MESES!
VOlkswagen branco .•... , ..•.•..•••••.•.•.•.. ' oH

Volkswagen vermelho 68

Vol�swagen verde folha ..••..• I ••••••••••••••••• '. 69
"

Volkswagen vermelho ....••.•.•.•.....••..
'

••.••.. 69
Corcel 2 portas luxo .....•.•.......•..•.....•.. : 71
Co�cel 2 portas luxo ..•.•.•. : .•••.••. :.•.••••... 70
Variant .. '. • . . . . • . . . . . . .. ........•......... 70/7
.�--- .... I �T

.. _ _ _ _ _ 72
,

NÓS PAGAMOS MAIS PELO SEU C:'l.FU10.

AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TRO�A
Opala t:special Cupê 4 marchas ROse Metálico OK •... 1973
Opala Especial Cupê 4 marchas Gran Prix OK .•...•• 1�73
Kombi Standart Amarelo:Oolonial OK '

....•.. 1973
Votkswaqen 1.500 Amarelo Colonial .•.•....•..••. 1972
Volkswagen 1.300 Amarelo Colonial .. , 1972
Volkswaqen 1.500 Amarelo Ootonial ••.•...•.•••• 71/72
Volkswaqen Variant Azul Diamante .......•....... 1971
Opala Luxo 4 portas Metálico Dourado ......•..... 1971
Volkswagen TL Azul Diamante ..•••..•••.••...•• 1971
LTD Landau Azul Acrrlico c/teto Vinil Preto .....• ,. '19il
Corcel Luxo Cupê ......••.................... 1971
Votkswaqen Branco Lótus ..••...•...•..•..••... 1969
Chrysler - GTX Azul com teto Vinil Preto' . . . . . . . •. 1969
Volkswaqen Vermelho Cereja •.•••••••..

'

1969
Galaxie Vermelho 1967
Simca Bege Sombra Queimado .....•.....• ; ...•.• 1966
DKW Vemaguet Marrom Café .' ..•..•••..•....•.. 1966
DKW Vemaguet Cinza Metropole ••.•.. _._._•........ 1966

CREDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

�UA FELIPE SCHMIDT, 85 \RUA JOAO PINTO, 40 FONES 2777 e_2765

/{,

VALDIR AUTÕMOVEIS' LTOA.
Rua Victor Meirelles, 32 - Fone 4739

Florianópolis - SC

Opala cupé Laranja fogo OK
Opala quatro portas vermelho : 71
Opala quatro portas gran luxo 71
Ford LTD : 69
Volks 1500 bege 71

Volks 1300 verde " ', 69
Corcel luxo quatro portas verde , , 71
Bel ina am areia pop 72

C®J ..� JEN'�IROBA�AUTOMOVEIS LTOA.
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

Chevrolet "OPALA" 2P OK V/Cores
Chevrolet "OPALA" 2P
VWVARIANT
FORD LTD
VWVARIANT
FORD LTD HIDFÍ. C/AR
ESPLANADA
OPALA 4 CII.

,

1973
19}2
1972
197,1
1970
1969
1969
1969

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

VERAS VEICULOS LTOA.
Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208

,

CARROS NOVOS E USADOS
CÓMPRA - VENDA - TROCA.

FORD GALAXIE VERMELHO
OPALA 4 PORTAS STD pERO_LA
FORD CORCEL CUP� STD BEGE ,

FORD CORCEL CUP� STD VERMI;:LHO

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
FINANCIAMOS ATE: 40 MESES

R�VENDEDOR FORD

Rua Santos Saraiva; 554 - Fones: 6345, 6351
RELAÇÃO DEVEfcULOS NOVOS E

USADOS
Landau Várias Cores OK '. 1973
Galaxie 500 Várias cores OK ..•........... : ....• 1973
Corcel Várias Cores OK .... ó • • • • • • • • • • • • • • • •• o HJ73
·F·75 Pick-Up Várias Cores OK .............•.... 1973
Rural Várias Cores OK

o. 1973
F·l00 Pick-Up Várias Cores OK 1973
F·350 Luxo e Stand Várias Cores OK 197,3
F-600 Verde Angra OK ; .• 1973
Galaxie LTD Azul Ipanema e Preto 1971
Galaxie LTD Landau Ipanema e Preto : .. : . ,

.. 1971
Galax ie LTD Hidram. C/Ar Cond. Verde ,Met.......• 1.969
Galaxie 500 Mec. Azul Mexicano ..

' 1970
Galaxie 500 Mec. Azul Marambaia 1969
Galaxie 500 Meco Vermelho 1969
Galaxie 500 Mec� Branco Glacial '1968
Ga lax ie 500 Mec. Verde'

o 1967
Corcel Belina Creme, .- 1969
Corcel Cupê • ..•....... . ..

, r'••••••••• 1970
Corcel Sedan Amarelo Pop .. . 1972
Corcel Stand Sedan Verde C/Vinil ....• _ 1971
Corcel Stand Azul ; 1971
Córcel Sedan Vermelho Cardeal 1970
Corcel Sedan Stand Branco 1969
Corcel Sedan Bege Mari!"gá .. .

' 1969
Corcel Sedan Stande Azul 1969
Corcel Sedan Luxo Preto e Vermelho 1969
Corcel Sedan Stand 1969
Coroe I Sedan Sta nd .:..... 1969
Corcel Sedan Verde

. 1969
VOlks Kombi Pick-Up Azul Pastel .....•.......... 1969
Volks Kombi Pick-Up Pérola . .. .. .' 1968
Volks Kombi.Branco Lótus

,. 1969
Volks Kombi Azul Pastel . .. . 1968
Volks TL Azul ' 1971
Volks Variant Branco Lotus .. .

, 19.71
Volks 1,600 Bege '.' 1969
Volks 1.500 Azul Diamante '

.. , 1972
Volks 1.500 Az,ul Pastel 1972
Volks 1.500 Azulão 1971
Volks 1.300 Bege o

'
.....•...... 1971

Volks 1.300 Bege . .- : ..........•....... 197qVolks 1.300 Verde
','" 1970

Volks·l.300 Bege 1970
Voíks 1.300 Bege , 1970
Volks1.300Azul

, 1969
Volks 1.300 Verde .•....................••. 1968
Volks 1.200 Verde 1961
Karmann-Guia Laranja Granada 1967
Chevrolet Opala Azul ; •.......... 1970
Chevrolet Irnpala ALUi Claro 1964
DKW Vemaget Belcar Vermelho Cereja .. 1967
DKW Belcar Amarelo Colonial ,1966
Aero Willys Bege Maringá 1969
Dauphine Azul e Marron .. , 1963
RuralrWillys Vermelha 1

••••••••••••••••• 1972
Rural Wi.llys Verde com Branco 1971
Rural Willys Verde Palma .................•.. 1965
F-600 Diesel C/Truck Azu I e Branco . . o ., 1969

.

F-600 Diesel Cinza ...•.•....... ' •...... : , 1966
F-350 Azu I Claro e Branco .'........ 1969
F-350 Bege e Verde -. 1959
Chevrolet Caminhão BElge e Vermelho 1962
Caminhão Mercedez B�mz 1957

FlOR-IANOPOllS VEfCUlOS SIA

FLORISA

1967
f971
1971
1970 (

vEíCULOS USADOS
, ,

Alto Qualidade
Dodge Dar! Cupê

, .. , .. 1971
Dodge Dart Sedan ';'. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1970
Dodge Dart Cupê �. , . . . . . . . . .. 1972
Dodge Charqer . . . . . . . . • . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971
Opala 2500 luxo ,.: 1971

. Opala 2500 Especial , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971
Opala 2500 Luxo - :

" 1970
Variant Vermelha. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971/72

, Kar rnan Guia 1968
Corcel Sedan Luxo .'. . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969
VolkswagenTL , , 1971
Esplanada

" 1968
Telefone - 6389 e 6393

FINJ,l.NCIAMOS AT� 36 MESES
VE(CULOS USADOS

ALVORADA VErCULOS
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS
,

Volks.1300 - Gelo
Volks Azul
Volks Verde

. Karmann-ghia Bege
Jeepe (Candango) Rosa

GATÃO AUTOMOVEIS
Rua F�anciscf) Tolentino, 13 .- Fpolis, COM
PRA - T�OCA E VENDA DE AUTO�IlÕ7
VEIS j

Corcel OK Luxo /. 1973
Opala OK Std. Luxo : � .'1973
Volks.OK 1.300, 1973
Corcel Branco Luxo 1969
Corcel Verde Std 1969
Variant Branca '- , 1971
Volks Bege : 1967

DlPRON'ÂL ülstrlbuldera
de Produtos Nacionais ltda

Vol kswaqen 1500 ...........................•.. 1971
Volkswagen 1200 1966
Volkswaqan 1200 1960
Karrnanqhia 1969
Corcel-Sedan ..........•........... .' 1971
Belina :

'

1970
Rural 4x4 1968
Kombi .' :1969
Galax ie 500 '

..

'

19p!;J

Rua Felipe Scbrnidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLOI1IANÓPOLIS, SC

NOVACAP VErCULOS
Rua Fúlvio Aducci, 640

Opala Verde 1971
Corcel Cupê Ó, • • • •• 1971

, Fuscão Amarelo 1972
Volksazul

.. 1961-
Jeep 1960

( PROFISSIONAIS)
DR. OSWALDO)KERSTEN

Professor Assistente' de Cirurgia da U FSC
Mel1)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLINICA.E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO.
CIRURGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, ,26 ._. Tel.: 2131
.Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rl,la 'Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

. DR. ROB'ERTO' MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas -' Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento de Acne Pela Neve Carbô'nica "Peellnq"
DEPILAÇÃO ,

Ex-Estagiário do Hospital das CI (n icas da Universidade de
São Paulo., ,

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTORIO: R. Jerônimo Coelho. 359 - Ed. ACM

50. andar - sala 53 - fone 4438.
"

'

DR. RAUL CHEREM FILHO
Clínica Médica - reu,matismos. Consultório, •

I

Ho.spital Celso Ramos. Atende diariamente
das 12,30 à's 1.6,00 horás:

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

problemática Psíquica Ne\lroses
DOENÇAS MENTAIS

Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 2208 - Rua JElrônimo Coelho, 358

- Florianópolis -

DRA. LÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICI'A

Atende diariamente no consultório ediffcio Assoclacão de
Medicina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - s�la 54,
das 15às 18 horas. '

• 1970·
1968
1967

, 1969
1960

DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso. de especialização pela Pontiffcia Universidade Cato
.Iica do Rio de Janeiro.

Residência lYIédica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia-
betes e Endocrinologia - GB.

.

r OBESIDADE - MAGREZA - DIAB'ETES
. TIREÓIDE - ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

.
Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 -)sala 36 - Ed.

da Associação Catarinense de Medicina - Fone 4304 - Dia
, r iarnente a partir das 12,30 horas.

DR. EDMO BARBOSA SANTOS
r'

Cirurgião Dentista

.

Horário': de 2a. à 6a. feira das 14 às �9 ryoras.
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

LAPA PIRESDr. -

,
._- ADVOGADO _ .

Rua Anita Garibaldi, 13'·- 100. andar, s/1006
(Centro Executivo Miguel Daux) -

o

ADVOGADOS
Dr. EVI LÁSIO c'AON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

I";

,DR. ALDO. AVILA DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Edifieio Praça XV, 100. andar - Sala 108

..

HOTEIS

SWENSON PAlACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionarnento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685
Endereço Telegráfico SWENSÇlJ'II_ - FloTia�ópoHs ,

.

Preços e�p.ectai.�,par,'\viajantes .

\,,�'. ,\-

. MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

,

\

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial'da cidade

lUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O rnais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos com telefone
Rua Felipe Schmidt;..-9 Florianópolis

OSCA� PAlACE ,HOTEL
FLORIANOPOLlS: AV. HERCILlO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35

Fone 161\

I ;

HOTEL BRUGGEMAN'N
70 APTOS. E 50 QUARTOS

CAFÉ DA MANHÃ INCLUlbo NA DIÁRIA

ÁMPLO SALÃO DE TV A CORES

GAR,AGEM E ESTACIONAMENTO PARA
100 VEfcULOS

Cx. Postal 0-81 - D-82 --:- FONES 6665 e 6230
Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - Florian6polis - SC.

HOTJ::L

ROVAL
FlUA JOÃo PINTO _ FONES, 3951 • � • ! ... I.

FLORllINpPOLIS • SANTA CATARINA o BR"511.

APARTAMENTOS SUITES
BAR. JARDIM DE IN\lERNO . SAL40 DE; RI:CEPÇOES
TELEFON6 • RAolO ' TELEVlsAo . GELAOElRA. AR CONDICIONADO
"OUECIMENTO CENTRAL . �AVAND!AIA • ESCRITORIO ,'A.A HOSPEDES

DIVERSOS
..

)

. . .

"0 F O:T O . FE,l"f.p, P E
"

'. SLIDES"
"

,

, , revelação em colorido'e preto 'e branco
'

. � - )" '.

:

Rua Deodoro,' 3 '

fone 2229. Florianópolis
.

,
. �
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Na Grande
,

Area

Rio (AIB) - Não procedem as notícias de que os

brasileiros Paulo Amaral e Ouiesso estariam para deixar
o comando da preparação do selecionado paraguaio: os
dois estão trabalhando com entusiasmo, em Asunção, e
O que, é melhor, ultra-prestigiados por todo mundo,
dirigentes, pgadores, imprensa e torcida.
Paulo Anaral e o tenente Oulesso estão cuidando da

nova seleção paraguaia para' deixá-la em plena forma em

setembro, na eliminatória do mundial contra a

,Argentina: Os pgadores são trabalhados fisicamente,
tecnica e taticamente, duas vezes por semana, de manhã
e de tarde, Mas, o regime vai endurecer mais ainda

quando chegar perto dos pgos.,
A base da seleção paraguai e:o cerro Portenho, (oito

OU nove titulares), que há dias eliminou o Peru (Sport
(jistal) da taça 'libertadores das Anéricas, dando-lhe

uma goleada de cinco a zero. O jogo foi visto por vários
críticos argentinos. AArgentina tem duplo interesse em

acompanhaI! atualmente o futebol Paraguaio que pode
ser adversário na taça e que certamente o será nas

eliminatórias.
-

O curioso da história é que, na eliminatórias de 70, a
Argentina foi eliminada no mundial pelo Peru, sob fi

direção técnica de um Brasileiro - Didi. .tora, a

Argentina vai cruzar com o Paraguai e de novo o

adversário argentino está sendo preparado e será dirigido
par brasileiros.

Não entendo nada de usina hidrelétrica, mas tenho

impressão de que se o Paraguai eliminar a Argentina do

mundial de 74Itaipu pode azedar...

"AFINAL, O CARINHO DOS GOLEIROS"
Não conheço um frequentador do Maracanã que não

este]: feliz com a grama do campo, inclusive nas

pequenas áreas. Mas vocês por acaso sabem, qual é o

I segredo, além de uma boa manutenção? simplesro
Presidente da Adeg meteu no convênio uma cláusula
dizendo o seguinte: goleiro riscou a grama com as' travas
da chuteira, multa de um salário mínimo que a Aleg
retira automaticamente do balanço do pga, parte
correspondente ao clube do tal goleiro. Mas não fica
'nisso: em caso de repetição, pelo mesmo ou por outro

lPleiro, a Adeg dobra a multa e assim sucessivamente,
em progressão implacável. De tal maneira que o cinco

faltoso, por exemplo, levará multa de 18 salários
mínimos.
Prova de que a medida deu resultado é 'que agora,

,alguns goleiros estão marcando a pequena área, em

pontos estratégicos, enfiando pedaços de algodão entre'
os tufos de grama.

BOLAS DE PRIMEIRA - por falar em grama, não há

'quem não reclame da grama do campo do Vasco da
Gama: a irregularidade do gramado impõe a bola efeitos
inesperados. (bmo me dizia um amigo que tem ido a São
Januário, atéNilton Santos levaria "bocas" da bola
naquele gramado ': ENilton Santos, não sei se os pvens
,ja 'ouviram falar - Niltons Santos, repito, pmais foi
enganado pelos efeitos de uma bola.111 Leio que o

: Paraguaio Reyes pode 'ir embora do Flamengo, talvez

.para Assunção. Há coisas do futebol que a gente não

entende: esse pgador, há coisa de dois anos, era, sem

dúvida, o mais firme e mais brilhante zagueiro interior
direito do nessa futebol. De repente, machucou, saiu do
time e não tevemais vez. Envelheceu? Desencantou-se?
Não falo

.

de máscara porque, na idade dele, pgador
nenhum padece da doença chamada deslumbramento. E
realmente estranho o ostracismo de Reyês. III PO
ex-goleiro Diminguez, num lance de irreverência,
durante uma entrevista, agora, em Curitiba: "Que é que
eu acho do Félix? Eu acho que o Félix ;í está na idade
de voar menos e pgar commais simplicidade ". Enfim; eles
que são goleiros, eles que se entendam... III

.

Apmando Nogueira

DECLARAÇÃO
Perdeu-se a Proposta Sociedade Civil Cons6rcio

Nacional Ford no. 52.319/8. Ficando sem efeito a

partir desta data.

MADEIRAS E MATERIAIS DE CONSTRUÇAO
. �

MELHORES PREÇOS

PHlllP'1 & CIA.
a casadoconstrutor

Matriz: Estreito - Fones 2073 - 6368 - 6520 -

6521 - 6395
Filiais: Centro - Fone 4723
Balneário Camboriú: Fone 2152

VENDE-SE

Casa á rua, Ministro Costa Ribeiro sIno.
la. rua a direita após Escola Aprendizes'
Com 3 quartos, banheiro, amplo living, copa-cozinha,
garagem e dependência eempleta de empregada.
Trªtllr c/ G.A.SJ'AD. fone; 4604 � ,.3.16:1':
,PreçO 105.000 - sendo 85 p/BNH.

'

Paulo C�sar foiEm Montevidéu a
última partida
do Palmeiras

Governo federal
gastará um milhão
com a luta de Eder suspenso e

Na noite de hoje o Palmeiras decidirá sua sorte na Taça
Libertadores das Américas, fase eliminatória, enfrentan'do o

Nacional, tetra-campeão uruguaio, em Montivídéu.. Só a

vitória interessa ao campeão brasileiro, que divide com o

Botafogo a liderança do grupo 2, com três pontos perdidos.
Para alguns, sua proeza é considerada difícil, para outros

impossível, temendo que a garra uruguaia volte a se mani
festar. Entretanto, para os palmeírenses, a fé na �itória é

total e, na' concentração, não se fala em outra coisa.

Afirmam jogadores, treinador e dirigentes do Palmeiras que
voltarão ao Brasil com dois triunfos no Uruguai e disputa
rão com o Botafogo o direito de continuar disputando a

'Libertadores.
O maior problerria do treinador Oswaldo Brandão reside

na lateral-direita, pois não poderá contar com Eurico,
expulso na partida de quarta-feira, contra o Pefiarol, Em seu

lugar deve ser lançado João Carlos. Também no comando
de ataque o técnico palmeirense está em dúvida quanto a

Milton e Fedato, que o substituiu no último jogo, transfor
mando-se no melhor jogador em campo. Nas demais posi
ções serão mantidos os mesmos atlétàs. Desta forma,
alinhará' o Palmeiras com Leão, João Carlos, Luiz Pereira, i

Alfredo e Zeca Dudu e Ademir da Guia; Edu, Milton
(Fedato), Leivinha e Nei.

,

No Nacional, o pensamento é a reabilitação do insucesso
de sábado passado, diante do Botafogo, como também' criar
obstáculos às pretensões do Palmeiras. O tetra-campeão
uruguaio deverá mandar a campo o mesmo elenco apresen
tado sábado, no Estádio Centenário, ou seja:

Manga, Ubifías, Masnik, Blunel e Blanco; Sória e

Maneiro; Cubillas, Adad , Esparrago e Mantegazza,

A luta entre Fder Jofre e

José Legras, válida pelo título
mundial dos pesos penas, cus
tará um milhão de cruzeiros
aos cofres do Governo federal
e será realizada dia 28 de abril
no ginãsio de esportes de Bra

sflia, em fase de conclusão.
Ontem à tarde os empresá

rios dos dois boxeadores discu
tiram com assessores jurídicos
do Governo as bases para a

realização do combate, fican
do acertado que será transmiti
da pela televisã� para todo o

país, exceção do Distrito Fe

'deral e Goiás. Lutadores e em

presários receberão dois mi-

lhões de cruzeiros, parte dos

quais provenientes dos direitos
cedidos às emissoras' de televi
são.

A disputa do mundial dos

penas foi confirmada para Bra
sília, por ser o lugar no país
que reúne melhores condições;
Indagado sobre a resistênciade

Legras em colocar seu título
em jogo, o empresário espa
nhol Henrique Cesana afirmou

que tem um contrato com o

lutador e que "·0 resto quem
decide é o Conselho Mundial
de Boxe". Disse ainda que o

campeão dos penas chegará ao

Brasil 20 dias antes da luta,

ficará de foranão sabendo, contudo, preci
sar se ele irá diretamente para
Brasília ou ficará treinando em

São Paulo.

Enquanto isso, Ider Jofre

con ti nua em ativos treina

mentos, visando O' importante
combate, que poderá consagrá.
-lo m ais um a vez no boxe

mundial. Ele se exercita com

tranq uilidade, fazendo um

"foo tíng" no Clube Espérià,
em São Paulo,. seguido de al

guns movimentos físicos.
Kid Jofre, seu pai e técni

co, afirmou que o local da luta

pouco importa no momento.

A exemplo de Eder, preferiria
que fosse travada em São Pau

lo, onde o ex-campeão mun

dial dos galos se revelou num

torneio de inician teso
'

- Eder sempre gostou de
São Paulo, pois foi aqui que
surgiu como amador e depois
como profissional. Juntos, pre ..

feríamos que a luta fosse reali
zada no Ibirapuera, onde to-

,

dos os aficcionados pudessem
assistir e' Ider homenageasse
de perto aqueles que sempre o

.

acompanharam. Entretanto, é

preciso -pensar também no di
nheiro e o que os empresários
decidirem garantirá melhores

_ arrecadações.

Sem Paulo César, o Flamengo enfrentará o Campo Grande na

tarde de hoje, abrindo a terceira rodada do campeonato carioca. [ln
seu lugar será mantido 01 iquinho II. A ausência do jogador decorre
do fato de ter sido multado quinta-feira, pelo Tribunal de Justiça
Desportiva c, em consequência, terá de cumprir a suspensão
automática de uma partida. Nt opinião de Zagalo, Paulo César jlÍ
,estava suficientemente punido desde quefoi expulso, domingo, além
de ter recebido advertência do Icpartamentc de Futebol do

Flamengo e multado em 20 por cento dos seus vencimentos.

Além de Chiquinho lI, será lançado Mineiro na lateral esquerda
do Mengo, passando Rodrigues Neto, titular daquela posição, para a

ponta-esquerda, a fim de substituir Arilson. O ponteiro melhorou
bastante do estiramento que sofreu no último jogo, entretanto o

treinador resolveu mantê-lo de fora, a fim de que se re-cupere
completamente da contusão.

'Pelé é a dúvida
.

' '.

sant.sta amanhã
O Santos ainda não sabe se contará com Pelé no clássico de

amanhã, contra o São Paulo. O jogador, ficou de dar urna resposta
aos dirigentes nas próximas horas, decidindo se aceita jogar ou não,
mediante a quota de 10 mil cruzeiros, como consta do seu último
contrato, assinado no ano passado,

Amanhã, Carlos Alberto, Marinho e Zé Carlos, que não jogaram
contra a Ferroviária, voltarão ao time. Carlos Alberto já cumpríu a

suspensão de dois jogos; enquanto Marinho e Zé Carlos foram libera
dos pelo Departamento Médico. Sobre o empate contra a Ferro
viária, o treinador Pepe achou o resultado normal, salientando que o

timejogou cansado, por causa da 'sua recente excursão ao exterior.

,

I,

f.
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Nacional clubesdeste ano sem

catarinenses, confirma Navelange
Na tarde de ontem, José Elias tange, negou-se em recebê-lo no seu r--

.

�IGiuliari reuniu-se na Sede da CBD com gabinete, alegando que já estava farto I
o presidente João Havelange, a fim de de argumentos e desenhos, queria algo

Itratar, em última instância, da inclusão mais concreto, Gomo um estádio con-

de Santa Catarina no .Campeonato na- cluído.
cional ainda este ano. Q diálogo manti
do entre as duas autoridades desporti
vas girou em torno do estádio com

acomodações para 45 mil'pessoas pedi
do pela Confederação Brasileira de

Desporto; como condição primeira
para a designação de um clube catari
nense ,

Ao saber que nada foi feito, limi
tou-se a dizer que pensará no assunto,
como também nos pedidos do CEUB
de Brasilia e do Rio Negro de Manaus,

.

mas somente para o próximo ano, uma

vez que nesta temporada não há mais

possibilidades.
José Mauro Ortiga, presidente do

Figueirense, que se encontra na Guana

bara tratando de assuntos ligados à sua

transferência e deveria ontem ir à

CBD, .teritar ao lado de Giuliari con

vencer Havelange, não apareceu. Em

seu lugar, foi à CBD um engenheiro de

obras, responsável pelas reformas no

"Catarinão", o qual, entretanto, não

foi recebido pela autoridade maxima
do desporto brasileiro. Ao tomar

conhecimento da 'sua presença, portan
do esquemas, projetos e planos Have-

SEM CONDIÇÕES
Pelo telefone, Ciuliari deu entre

vista a ° ESTADO, afirmando que
agora já não mais acred ita nas possib i

lidades de Santa Catarina se fazer re-

p re sentar no campeonato nacional
deste ano. Isto porque, segundo ele (e
segundo também os fatos), pouco ou

quase nada foi feito no estádio Orlan
do Scarpelli e sua conclusão até julho é

praticamente impossível. Talvez para o

próximo ano o "Catarinâo" esteja, tal
vez não totalmente pronto, mas com

condições de sediar jogos de maior en

vergadura, com capacidade para publi
co de 45 mil pessoas.

Além das palavras de Giuliari, um
outro fato veio juntar- se aos demais,

\
,

, Havelange ratificou a não inclusão Um engenheiro da CBD viu as obras do "Catarinão". Seu relatório foi fatal a Santa Catarina.

emissário do.· Figueira na tarde de on- Até hoje está aguardando resposta ou' ° que acontece é que, conforme já seguiu apoio e verbas do' Governo, ga-
tem.

,
mesmo uma confirmação de recebi- havia afirmado na sua' visita a Floria- rantindo que até julho.jerã um estádio'

Outro forte argumento que ínfluen- menta. nópolis, Havelange esclareceu que ne- para 45 mil pessoas, totalmente con-

ciou na decisão da entidade mater eles- . Todos estes detalhes' participaram nhum clube entraria "de favor" e que clufdo. Apesar de estar sendo sentida
portiva foi informando por Giuliari. para a não inclusão de Santa Catarina só entraria no campeonato' o Estado forte. tendência para os clubes Atlético
Disse o presidente' da FCF que no no campeonato. Diz o presidente da que tivesse um estádio àaltura, e Goiás, o nome do representante só
início do mês de fevereiro a CBD en- FCF que não há qualquer má vontade CONVIDADO GOIANO será conhecido quinta-feira, durante
viou uma carta .ao Governo do Estado por parte da CBD. Muito pelo contra- . Em Goiás acontece o mesmo. Não '. reunião da CBD. Á. pre�a em deter-
de Santa Catarina, de teor "confiden- rio. Seu interesse é contar com número

.

tem estádio concluído, mas, mesmo 'minar um clube prende-se ao fato de
cial", perguntando sobre o andamento .cada vez maior de participantes, pois assim, um clube foi convidado. Naque- que a tabela do campeonato será ela-
das obras e da sua possível conclusão. significa mais taxas e maior integração. le Estado a Federação de Futebol con- boradajá no início de abril.

.

"

No início da semana, em missão secre

ta, tanto é que ninguém soube seu no

me, um engenheiro. veio a Florianó

polis e dirigiu-se ao "Catarinão". "No
seu retomo ao Rio elaborou um relató-

\

rio e' o entregou a João Havelange. °
documento mostra o que de fato ex is

te em termos de estádio, o que levou o

presidente da CBD a nem receber o

Excesso de ordens 'colocaLira preocupa-se
\

com o campeonato
estadual: natação

Miraglia transformou�se em
,

o Figueira,à beira do caosum "mini-diteder" no Avai
estarão nos estádios torcendo pelo Figuei
ra.

Ainda dá reunião, embora não confirma
do, o supervisor do clube, ex-empresário de

artistas,
.

ditou as ordens e quis escalar o

time, colocando em campa os jogadores
que ele contratou, desprezando a "prata da

,

casa", afirmou que as ordens eram do presi
dente e quem não estivesse de acordo, "o
incomodado é que se mudasse".

Quem conhece Jorge Ferreira sabe per
feitamente' que ele não aceita interferência

de ninguém em seu trabalho, do presidente
.Ortiga e muito menos do supervisor do clu

be, que conseguiu em pouco tempo mudar

quase tudo no .Orlando Scarpelli, para pior.

° Figueirense de hoje é bem diferente

daquele do ano passado, que conseguiu o

título estadual. Está mudado.\S ó que a mu

dança foi para pior. O ambiente entre os

jogadores é 6 pior possível. Não mais exis

tem alegrias e brincadeiras nos treinamen

tos, normalern todos os campos de fute
bol. Tudo agora é diferente. Ao final dos
treinos os jogadores retiram-se do campo

.

cabisbaixos e' temerosos, pois não sabem se .

poderão retornar no dia seguinte. Intranqui-
.

lidade, é-a tonica no Figueirense e multa a

palavra do dia.
Na véspera do campeonato, quando de

veriam estar todos reunidos para lutar pelo
bi-campeonato, acontece justamente o con

trário, com muitas "fofocas", em prejuízo
do clube.

Na tarde de quinta-feira, o Departamen
to de Futebol reuniu-se sigilosamente e co

menta-se q\le a finalidade era sacrificar o

treinador Jorge Ferreira. Justamente o ho
mem que depois de 31 anos, conseguiu dar

o título de campeão estadual ao Figueiren
se, num trabalho sério e honesto, colocan
do em prática, nos campos do Estado, à

experiência adquirida na Guanabara.
Conforme foi informado surgiram as no

tícias de que Artoninho seria o novo técni

co do Figueirense a partir de maio, tão logo
retorne de Cannes. Jorge Ferreira, consulta
do a respeito, informou que só tomou co

nhecimento da-noticia através de °ESTA

DO e, até que' provem ao contrário, conti
nuará como treinador da equipe.

,O que talvez Jorge Ferreira não saiba, é

que quando o Figueirense toma alguma ati

tude; o último a saber, é justamente o atin

gido, como aconteceu recentemente com o

Vice de Futebol, Bernistam Conceição e o

diretor de Futebol, Dino Bortoluzzi. Eles
só foram saber que estavam den'!itidos por
intermédio da imprensa, pois até agora ain

da não foram 'notificados oficialmente. °
motivo da dispensa dos diretores, foi' facil
mente esclarecido por Ortiga: "eles defen
diam mais o jogador do que o clube". 1\\0-
ra, o plantel não terá mais a atenção e o

carinho que tinham antes. Dno e Bernis

tam não estão mais lá nos treinos e nem

Vem causando surpresa a todos os joga
dores avaianos a mudança de atitude de
Walter Miraglia, seu treinador, que na au

sência dos dirigentes, (José Amorim está no
.

Rio e Fernando Bastos não aparece no

Adolfo Konder), assumiu a posição de "ho
mem forte" do Avaf,

Todas as noites, a piscina do Lira Tenis Clube está tendo
grande movimento, com atletas de várias categorias
exercitando-se sob as ordens do técnico Josias de.Castro.

Esses exercícios são válidos como preparativos para o

próximo campeonato catarinense, a ser realizado em

Blumenau, cuja data, ainda não foi, marcada pela FASe.
A equipe do, Lira, que foi campeã dos últimos JASC

realizados em ltajaí, está preparando 17 atletas/com treinos
diários entre 19h3.omin e 2 I horas. Romeu Rosano, Nelson,'
Mauro P.. Martins, Roberto, Rodrigo Meirelles, Enílía
Mazolla, Maria e Josias de Castro (técnico), são os

nadadores onde residem as melhores condições atléticas,
Rodrigo Meirelles, após a .realização dos JASC, foí
convidado por um professor de natação da Faculdade Gama
Filho, .do Rio de Janeiro, para se integrar à equipe carioca,
onde se encontra. Todavia, na realização do campeónato
catarinense, virá a Florianópolis, disputar- pelo fira. Nos
JASC, que brou os recordes de 100 metros de costas e 100
metros livre.

Segundo Josias.iqualquer atleta, mesmo não sendo sócio
do clube; poderá ser' testado. Sendo aprovado, será incluído

,

na equipe, na condição de sócio atleta.
o

Ao contrário do gue acontece com o tênis, que {ião tem

apoio da sociedade, a natação obtém total incentivo, com o

Lira pagando todas as despesas com transportes para o

Interior. Serão instaladas seis novas pranchas e adquiridas
bolas de isopor especiais para os treinos bem como

aparelhos para a preparação física.
° Lira; que é detentor de muitos campeonatos em

diversas modalidades, está pretendendo organizar Um
torneio interno, para motivar os nadadores, pois a FASC
retarda bastante a data do campeonato.

CRIAÇÃO DE UMA FEDERAÇÃO

Orivaldo, o mais regular do sistema de
fensivo e que é considerado o melhor late
ral-esquerdo do Istado, foi rebaixado.à ca

tego r ia de "regra três", porque o técnico

quis promover Ai Prudente a titular e não

quis tocar. em Paulo Henrique, Um dos seus

protegidos.
A mudança do treinador irrita a todos

Miraglia, que preferiu colocar Catdosinho
naquela posição, o qual, no jogo de quarta
-fe ira, contra o Juventus, foi uma negação
em campo.

Balduíno, recém-saído dos juvenis e que
vem se transformando na maior. sensação
da azurra, teria ontem sua oportunidade de
treinar o tempo todo com os titulares. Cel
so treinou só meio.tempo mas Miraglia não
quis dar oportunidade a Balduíno, lançan
do o novato Ikeu, que trouxe de Rio do
Sul e que se encontra em testes no Araí.

Baldufno merecia, na opinião dos entendi
dos em futebol que assistem os treinos no

Adolfo Konder seria o substituto natural
de Miltinho, negociado com o Juventus de
Rio do Sul. Todos acreditam nisso, menos

AMISTOSO

Amanhã o alvi-negro jogará em Caçador,
contra a seleção local, em partida que vem

sendo aguardada com relativo interesse pe
lo público local. Pela apresentação, o FiJ

gueira receberá líquido a importância de. 10
mil cruzeiros, devendo jogar ainda em Con
córdia e Joaçaba, terça e quinta-feira, res
pectivamente, pela mesma taxa.

A delegação do campeão catarinense

deixará' Florianópolis na tarde de hoje em

ônibus especial e Jorge Ferreira tem duas
-

dúvidas: Adailton e Almir. ° primeiro vol-

tou a sentir a- contusão no joelho e o segun
do recebeu uma, pancada na coxa. Entre
tanto, os pois jogadores seguirão para Caça
dor e na ímpossibilitíade de poder contar

com eles Jorge 'Ferreira escalará Eliseu na

quarta z,aga e Artur na meia cancha.
° treino de ontem, na EScola de

Aprendizes , não foi dos melhores e devido
à falta de planteI para faze! coletivo, Iberê
Rosa, preparador físico, teve que atuar na

ponta esquerda e III Costa na direita. A

prática não chegou ao seu final, devido a

contusão dos jogadores. Luiz Everton tam

bém não. participou e está entregue ao [e

partamentoMédico do Oube.
Salvo modificações de-última hora, Jor·

ge Ferreira, espera colher bom resultado
com Ângelo; 'Pinga, Jailson, Aíailton (Eli
seu) e Carlos Roberto; Quincas, Almir (Ar
tur) e Moacir; Caco, Neilor eLand.

o que se tornou patente é que o Araí
transformou-se mesmo em "filial" do Fla
mengo, sendo os atletas locais desprestigia
dos em tudo, inclusive nos vencimentos,
em nível bastante inferior aos seus compa
nheiros. Dia a dia as relações no Araí tor
nam-se mais tensas e já se comenta sobre
uma possível queda de Wal,ter Miraglia.

Explica Josias, que a FASC não tem interesse em

desenvolverj a natação. pois o remo já absorde toda a

atividade da entidade, "A natação se desenvolve dia a dia
em todo 'o Estado. E cada vez maior o número de adeptos,
mas à Federação não dá o mínimo apoio, nem mesmo com
as

-

verbas destinadas à natação. E preciso que esta
modalidade de esporte se desligue da FASC e seja criada a

.

,

sua própria federação.
'"

.

Começa o certame
,de pescà submarina

programa
OSCAR BERENDT

RÁDIO _

GUARUJA
Começará hoje, nos costões existentes nos arredores da

Lagoa da' Conceição, o sexto, 'campeonato catarinense de
caça submarina. Acompetição terá in ício às oito horas de
hoje e contará com a participação de 10. equipes, de Floria
nópolis. Blumenau e Joinville.
° certame é promovido pela Federação Catarinense de.

Caça Submarina e lagoa late Clube, devendo estender-se
até à tarde de amanhã, quando, na sede do UC, será feita a

pesagemdos peixes capturados.

APTO. DIAS· VELHO
.

Com 161,00 m2, 3 quartos, 'Iiving amplo, cozinha
área de serviço. Todo em t�co de peroba branco com

Sinteko, Piso vitrificado nos banheiros, cozinha, área :

'de serviço e'wc de empregada - Azulejos/decorados
de 1a. até o teto no banheiro e na cozinha. Armário.
embutido no quarto do casal - Cozinha em fórmica
tipo "americana" - janelão na área de serviço - Ins

talações prontas p/ar condicionado. Porta e box em

alumínio e acrílico - Pia inox cl 2 cubas - inox -

Um mimo de apartamento 'no 140. andar, de frente
p/Felipe Schmidt.
Preco - 165.000,00. Com uma entrada e parte finan
ciado por Agente financeiro BNH _; TRATAR GAS-
TÃO - fones 4606 e 3'164.

'

CONVITE PARA MISSA

DE
lQ ANO Df. FALECIMENTO.

APARTAMENTO - DON� MARTHA TERRENO NO CENTRO
Vende-se apartamento com 3 quartos" amplo ii

vinq, banheiro, cozinha com armário tipo americano
em fórmica, área de serviço e dependências de empre
gada, no 10. andar.
* Preço Cr$ 125.000 - com parte financiada pela
Caixa Econômica Federal'

.

I •

Tratar com Gastão fones 4604 e 3164

Rara oportunidade, terreno com 15,00 -de
frente por 30;00 de fundos sito no lotea
mento da "Mitra" bem pertinho da rua Arno
Hoeschol.

;

Preco - 85.000,00 a Vista.
•

I '

Tratar cf Gastão fones 4606 e 3164

Vva., filhos, mãe, irmãos do sempre lembrado
PERICLES JUNOT NETTO (PETY)

convidam aos parentes e pessoas amigas para a missa
de 10. ano de falecimento que mandarão celebrar dia
25 (domingo), às 9 horas na Igreja de Nossa Senhora
do Rosário.
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